
Carregue fichas telefônicas consigo.
Sempre. Porque um telefone público
só é útil quando pode ser usado. E você
encontra as fichas em práticas tiras
com cinco unidades, nos postos de re�
venda espalhados por todo o Estado.

� TELESC Informo
TELESCo TEMPO - Pressão Atmosférica Média:

1010.1 milibares. Temperatura Média 29.30.
Máxima insolação 45.2°. Mínima 17.5°. (No
Planalto média mínima 11.4°). Curnulus, Stra
tus, Curnulunimbus, de meio claro durante o
dia a encoberto à noite. Tempo no Planalto:
'Bom durante-o dia, instável à noite. No litoral:
Bom durante o dia, chuvas esparsas e passagei
ras à noite. Previsão: A. Seixas Netto.
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Terra treme
duas vezes

.

deixando um
morto e

, centenas de
desabrigados

r
�torcedor que co� ecer ao O_rl�nd� Scarpelli ,hOje à noite, assistirá
,� estréias de

Adat'''i,
no AVal, e Paura e Tome (fotos), pelo

ig,ueirense. Alé� so, poderá conferir � rendime�to"do time que ,./
esta sendo anunci por Natanael Ferreira como titular, e o

.

novo esquema itri ntado por Jorge Ferreira. (Clássico ria página 81.

Um terremoto que
acusou 7 graus na

escala Richter,
sacudiu ontem uma

vasta região mexicana
deixando pelo menos

um morto e oários
feridos, além de

grandes prejuízos
materiais. No Sul
da Capital, um

edifício de 3
andares, não

resistiu ao abalo
e desabou, mas seus

ocupantes foram
resgatados com

vida. Pouco

depois o primeiro
abalo, a terra

voltou a tremer,
desta 'vez com

menos intensidade,
mas causando danos

.

e deixando centenas

de desabrigados. (Pág. 6).

Arquitetura
mantém a

-

greve e
I

analisa a

proposta' J- -

I
do Reitor

I
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Sobrevivente.

do desastre
do Albatroz

I'

apresenta
-

melhora no

hospital· r
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2 - Política/Administração

Ontem despedidas. Hoje o ritual

,da posse do Generàl Figueiredo

.0 ESTADO - 15 de março de 197

Brasfha-s- Em carro aberto, oGeneral General João Baptista de Figueiredo, grupo que desembarcava de Caracas,
,

João Baptista de Figueiredo deverá che- onde espera que o novo presidente afirme mais alguns para preparar a recepção,
gar à sede do Congresso Nacional, para sua intenção de superar o analfabetismo outro tanto de agentes de segurança, 'uma
empossar-se' na Presidência da Repú- político no País e de optar pelos pobres. centena de batedores (dois para cada de
blica, acompanhado do vice-presidente O Cardeal Primaz do Brasil, D. AveIa r legação), e quase duas centenas de auto
Aureliano Chaves às 9h30min de hoje. Brandão Vilela.considera sua presença à móveis (contratados pelo Itamarati e das
Os convidado§lautoridades e represen- cerimônia "um sinal de respeito e consi- embaixadas para transportar ós delega-

tantes estrangeiros começarão a chegar deração ao Presidente Geisel e de estí- dos especiais estrangeiros. �
ao Congresso às 8h45min. A sessão solene mulo e esperança quanto ao General Fi- Q Secretário-Geral da' OEA,. Embai-
será rápida e se limitará a prestação de gueiredo'�.. '

. , t xador Alejandro Orfilla, elogiava a orga-
compromisso do presidente e seu vice. - Terminou Bras!l99 X8� Venezuela. nização do Itamarati e explicava como
Não haverá discursos. Nos convites, é Isso não é resultado de um jogo de bas- foi feito em Caracas: os convidados
feita a recomendação às autoridades, quete, mas da disputa diplomática que o foram recolhidos nos hotéis ou em uma
convidados e representantes estrangeiros ltamarati se propôs nos últimos tempos. representação.artística - onde estava a

de que estejam no plenário da Câmara até Era ponto de honra para a diplomacia maioria -e levados para o aeroporto em

as 9h l5min. As cadeiras do plenário fica- brasileira trazer a Brasília mais delega- carros especiais. A passagemsjá estava
rão reservadas aos deputados, senadores ções estrangeiras à posse do General João marcada e as malas foram recolhidas nos
e convidados especiais. Os representantes Baptista de Figueiredo do que o número. hotéis. Em Brasília, além do diplomata
estrangeiros ficarão nas galerias, em lu- que compareceu a Caracas para a posse, acomBanhante, p desembaraço de do
gares marcados previamente de acordo do Presidente Luiz Herrera Campins. cumentos, feito' por um diplomata junto
com a ordem de procedência. Ao todo, Ontem, diplomatas brasileiros exulta- ao Departamento de Polícia Marítima,
cerca de r mil pessoas lotarão oplenário e vam com o placar final. O número de aérea e de Fronteira, foi feito com rapidez
galerias.

.

missões oficiais - com as confirmações e, às -13h30min, todos já recebiam seus
-

O General Figueiredo sairá de sua resi- derradeiras de Niger, Mauritania e OEA passaportes nos hotéis onde estavam
dência, na Granja do Torto, às 9h 10min; - quase atingiu a centena esperada (�a hospedados.
e fará lima parada no prédio do M inisté- mais que na posse do Presidente Ernestâ; - O presidente Ernesto Geisel, em so

rio do Interior - o primeiro edifício da Geisel), coroando de êxito, no dizer do lenidade realizada ontem no salão de cre
Esplanada - para encontrar-se com o Itamarati, a missão de tornar bastante denciais, recebeu os cumprimentos de 97
Sr. Aureliano Chaves, seguindo os dois qualificada a posse do General Figuei- delegações especiais, convidadas para as
dali em carro aberto para o Congresso. redo.

, cerimônias de posse' do General João
Ao chegarem a rampa do Congresso, eles A diferença entre Brasil e Venezuela,' Baptista de Figueiredo. Não comparece
serão recebidos pelos diretores-gerais e no caso, deve-se, objetivamente a dife- ram ao Palácio do Planalto os represen
secretários do Senado e da Câmara, rença de "peso crítico" dos dois países no' tantes da Mauritânia e o Secretário-Geral
encontrando-se à porta do edifício sena- cenário mundial. E deve ser considerada, da OEA, Sr. Alejandro Orfila.
dores e deputados especialmente desig- ainda, a diferença de nível entre Caracas As delegações começaram a chégar ao
nados, que os conduzirão até o salão - uma grande cidade, com todos os re- Palácio às 16 horas e foram conduzidas
nobre, onde aguardarão o comunicado cursos de diversões - e Brasília - uma por diplorriatasbrasileiros aos' seus lugà
da instalação da sessão. Prestado o com- cidade protocolar e "chata". Além disso, res no salão, obedecendo a ordem de pre-

I

promisso pelo presidente é vice-' Caracas está muito mais próxima de cedência. A entrada; .ao pé da rampa
presidente, o Senador Luis Viana os de- Washington, de onde veio grande parte principal, os automóveis tinham suas
clarará empossados perante o Con- dos embaixadores de pequenos países lá portas abertas por um ascensorista do
gresso, que neste momento permanecerá acreditados, que respondem cumulati- Planalto, trajando um fraque fornecido
de pé. A pós a solenidade, os novos rnan- vamente pelas representações de vários pelo cerimonial.
datários se dirigirão a pé, numa carni- palses latino-americanos. Acima disso, a A representante dos Estados Unidos,
nhada de 200 metros, para o Palácio do Venezuela levava a vantagem de ser um Sra. Joan Mondale, a l3a na fila de cum
Planalto, onde o General Ernesto Geisel país da OPEP e, por isso, prestigiada por primentos, entregou ao Presidente Gei-
transferirá o cargo às 10 h.

'

todos os países árabes. sei, além da credencial, uma carta pessoal
O porta-voz do Governo, Coronel 'Ocorre que todos os países árabes lá do seu marido, no exercício da presidên-

Rubem Ludwig, ao se despedir ontem representados vieram a Brasília no cia dos Estados Unidos, Sr.' Walter
dos jornalistas credenciados no Palácio mesmo nível. E o Brasil leva vantagem M,ondale., ,

do Planalto, afirmou que viveu os últi- nos africanos, que não foram a Caracas, O primeiro a cumprimentar o chefe do
'

mos I I meses, "momentos importantes" mas vieram a Brasília, resultado imediato Governo foi o Presidente da Bolívia, Ge
em sua vida, onde diariamente era tes-: da política africana mais engajada que a neral David Padilla, seguindo-se o repre
tado pelos repórteres, "Senti que as vezes venezuelana. sentante do Vaticano e o Primeiro
não correspondi às expectativas de vocês Se o primeiro -ministro Adolfo Suarez Ministro de Portugal, Sr. Carlos Mota
porque minhas respostas nem sempre foi a Caracas e não veio a Brasília, en- Pinto, Entre os três primeiros a entregar
correspondiam ao que se esperava e isso viando-para cá o seu Ministro da Agricul- as credenciais havia sete representantes
também, por parte do Governo, De 'tura - por razões de intimidade linguís- de países socialistas: Polônia, Hungria,
qualquer forma a missão chega ao fim". tica e fundamentos coloniais - portugal Alemanha Oriental, Tchecoslováquia, I

,

O, Ministro da Saúde, Sr. Paulo de mandou ao Brasil o seu também Iugoslávia, Bulgária e Rússia.
,

Almeida Machado, ao se despedir dos Primeiro-Ministro Motta Pinto, indo a O Presidente Ernesto Geisel recebeu I

jornalistas, declarou que a liberdade de Caracas com uma representação de nível em audiência especial de 30 minutos o

imprensa deveria ser aproveitada para ministerial. presidente da ltaipu Binacional, General
divulgar as realizações positivas do 00- A capacidade de organização do Ita- CostaCavalcanti, que apresentou um re

verno, e não somente as críticas ao que rnarati foi submetida ontem de manhã ao latório 'sobre o andamento das obras de
I está errado, +seu mais furo teste, quando teve de recep- hidrelétrica e agradeceu o apoio do Go-
"'1""'......

----_,
" ,cionar 50, delegações estrangeiras que vemo "que não deixou faltar recursos

"

Observou ainda o Ministro daSaúde chegaram no, mesmo vôo, 'da Varig, para a construção", I
�Ie o seu relaci0nament<):eb+n a imprensa \ indo de Caracas. Eram cerca de 120 pes

'1
'

positivo mas sente que;ãs reaJi;�ª��e<',' soas, que haviam assistido, no dia 12, à
lo �\5 no campo da saúde pública'fião posse do Presidente Luiz Herrera Carn

lelta'\1 divulgadas - "saúde pública é pins, da Venezuela: Ao final. apesar do
loram Ira o povo, e cabe aos meios de cansaço demonstrado por todos ,OS, visi
Ieita P��ções divulgá-Ias, para dizer à tantes, sem exceção, tudo correu bem.

:omuOlç� como usá-La", €óncluiu o .Sr. O aeroporto de Brasília começou a fer-
populaçao "'neida Machado, ,ilhar pouco depois das sete horas. Che-
'Paulo de Ali. 'e dá CNBB, D, Aloisio gavam cinquenta diplomatas brasileiros

O presldentomparecerá a posse do designados comà acompanhantes do
Lorscheider, c,

Caon e Dias tidos como
"mártires" na volta ao MDS
Num ato simples e infor

mal realizado às 17 horas de
ontem e onde o presidente
do MDB, Dejandir Dalpas
quale, a eles se dirigiu cari
nhosamente por "nossos
dois mártires que revelam a

força do arbítrio", os ex

deputados Evilásio Caon e

Manoel Dias, ambos ex

integrantes do PTB e poste
riormente do MDB, da qual
são fundadores, recupera
ram seus direitos políticos e

sua condição de filiados ao

partido oposicionista em

Santa Catarina, Os dois ti
veram seus direitos políticos'
suspensos no dia 13 de

março de 1969, por força do
Ato Institucional nOS Nos , '

,

Caon, em primeiro plano, e Manoel Dias, o terceiro à direita, em entrevista coletiva.
meses seguintes e pelo
mesmo ato, também perde- porqueo que importa é a de- justiça social nos últimos 15 hoje com o novo presidente:

.. ram seus direitos políticos os fesa do regime democrático, anos". Manoel Dias acha que "está

ex-deputados arenistas Fer- deJl'l"S��\3 nova ordem Temendo melindres; Evi- mudando os personagens,
nando Viegas e Waldemar;{'-{e "tiverrt1-social do País" e lásio Caon quis deixar claro mas a história é a mesma" e

Salles, que ainda não fO�m versidade)initude democrá- que durante "nosso ostra- que Figueiredo enfrentará o

lizaram nenhum ,,º,i,� maior particip:a-ç�!�ornente cismo, o comportamento de país com "tensões sociais in-
, contato rnars çl�\la conjunta fatores que naturàlm,��I- todos quantos nos, sucede- controláveis, decorrentes

re1!t,glL"ã'ãá'4J'üclgabinete da impeli rão os políticos 'ã--<.arnIOl o mais elogiável pos- principalmente da insatisfa-'

presidência do MDB, Caon tomar mais decisões em Ia-
CrtJ�,

"d'�aram defendendo a ção do trabalhador, O Ge-
, para IS).�_" 'I" de Dias manifestaram pontos vor, somente, das próprias ninguém", ate_com sacrt 1- neral tem prometido a e-

de vista idênti�os, com al-. aspirações populares", Ambos já \, nao vOl�amdos mocracia , embora este seja a

gumas vanaçoes. Ambos Evilásio Caon, que se tor-
'

posições de ada posrçao e promessa feita em 1964;

c?ncordam em uma conclu- .nou conhecido principal- agora: Caon sÀ", I, agora o que nos resta é que
sao: retornam à vida política mente pela sua retórica e anizar di

-\llnlram suas cumpra sua palavra, Tere-
.

a organIzar IreL '

porque os mesmos temas combatividade, foi líder do c"
"

..

b d:') a partir de mos uma abertura, não porI pais e su - II Gque combatiam quando ex-PTB e depois do MDB de MDB pelo Estadlmpromete vontade do overno, mas

eram deputados - como "a 1959 a 1969, identificán- não se pode pens�?s,munj- em decorrência das pressões
desordem política, econô- 'do-se sem pre com a nhar eleição sem di110S do sociais"

,

'I'" <Iorque Caon mostrou-se maismIca e socla - ainda são classe trabalhadora, princi- organizados", Manoet ' , ,

temas muito atuais, "Não palmente da zona dos carn- argumenta que não i�,ga- otimista: "será um Governo

teria sentido nenhum meu pos de Lages, onde foi ve- rom
" ":.os melhor que o atual. Acre-

d pet u sulaO partici

paça\dito na abertura que certa-retorno se a promessa feita reador no início da carreira uran e os ,anos e agora -' , ,

indpela Revolução, que era res- política. Manoel Dias tarn- admitiu, se reunir o c�n� mentdenao vai atmgir, adlOda,tabelecer a democracia, bérn foi vereador do ex-PTB d t d I d
'l,SIO reato e a uruverst a e,

senso, e o os os co egas � Pl\s em termos políticos me-promover a justiça social, a e era o deputado mais novo partido, aceita .o cargo de moi, "El
_ ,

dist ib
' -

itativa d d A bl"
"

" aremos, ' e nao cre nan uiçao equitativa a a ssem ela quando cas- presidente do ,Dlretorto "por- ,"

renda eoutros, tivessem sido sado, em 1969, e sempre se Municipal do MOB de Cri- políti�a edconomlca,
na pro-Isolucionados P I t

'

I' d
""

- o a jusuça soct a
, e o con ra- manteve iga o aos minei- CIuma, CUjaS eleições serão mudadt. drio diferencas ,

" le o coman o,as I erenças se acentua- ros, notadamente, Ambos realtzadas em Junho, são as I I"
' '_ .

rarn" di C N d ' '
. inanceiro nao sera

, rsse aon. o seu concor am que as classes Na última parte da entre-: brasileirc . '"fentender o reingresso à vida que defendiam "hoje estão vista, os dois comentavam 'milagre �a que �s 11uraspolítica "é um ato mera-
,

flagrantemente mais pobres os possíveis rumos que o Mas creioesmas �o 1�lagremente formal, secundário,
.

porque não se promoveu a Brasil tomará a partirde pouco rnai!
que nao

01,1
um

'sim uma arsa..

�"""""""""""""""""""""""""""""""" que teremos um

r-----�----------""'"':'..;..-----------------..' de liberdade".

_".-
�-- II \....
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Nossa fé nos de�tinos de Sa\
Catarina é o estimulo e 'a inspiraça
do traball10 que realizamos a' cad�\i
dia.

\

Com a confiança renovada na

capacida,de da nossa gente, unlmo
nos a todos os 110mens de boa von

tade deste Estado no apoio ao Go
vernador Jorge Bornllausen que
'-Iloje assume a Cllefia d�o, Governo.

em Doas mãos.Catarina
/

estaSanta

Phil,ippi e 'Cia - a Casa do Construtor

Industrial Catarinense de Madeira Ltda.

Indústria Reunid'a ,Santa'Cecília, Ltda.

Phipasa Philippt Automóv�is' S ..A.

Revendedor Fiat

Philippi Veículos Ltda. Revendedor Valmet
,

. -_

Phief
.

_.; Administração e Construção
\
''\

Familiares e amigos íntimos do general \

João Baptista de Figueiredo, no total
de 40 pessoas, desembarcaram ontem ao

meio-dia na Base Aérea de Brasília para
assistir a transmissão da faixa presiden
cial e comparecer a recepção de hoje à
noite no Itamarati, Todos viajavam no

Boeing 737 da Presidência da República,
vindo do Rio,

pinto não atende conselho,
vai a tribuna e critica Stroessner

"

.' rselhadu por que este\ e concentrada no plenário, du- lpu que "apesar de vários colegas terem
Braslha - �pesar de aco, ') deputado rante o "pinga-fogo" '--o mesmo horário .ne aconselhado a 'não falar, falei, porquecolegas para nao dIscursar, t.i retornou da sessão em que Fez as críticas que lhe' tinha de fazê-lo. Afinal, não poderia ficarf rancisco Pinto (M DB-BA)1

pela p;i- custaram o mandato, no dia 14 de ma,rço aqui, no Congresso, se não falasse. t,
ontem à tribuna da Câmara, \)landato de 1974 -o deputado baiano, agora por- precisamente, se não fatasse hoje".
melra vez desde' que' perdeu o I'í'eneral tando' uma espessa barba que deixou I ndagado sobre se tinha receios de ser
por ter cntleado ,a pre�ença dp <, para crescer durante os seis Illeses em q'ue es- novamente punido pelo discurso quePlnocliet em Brasllla, 11a CIOco ano�"ta de teve preso, e que nunca mais cortou, acabara de pronunciar, respondeu:
registrar com "alívio" e "uma pon;Jeral moslrava�se' m<;tis tranquilo, o que não - As imunidades parlamentaresalegria" a presença isolada do Gel:

ne- impediu, todavia, que se �eferisse ao Ge- " foram restauradas par,cialmente. Até há
Allredo Stroes�ner para a posse do G�l>ic' neral Stroessner como "o chefe da mais, pouco tempo, o parlamentar, n,a ver
ral Figueiredo, Ele cara?,terizo� o 'Pfelis velha e longa ditadurá do Mundo". dade, não deveria, a rigor, ocupar a tridente do ParaguaI como o chefe d�, ma" _ Acreditam alguns - não o negamos buna do Congresso, porque os únicos
vel,!la e lonpa ditadura do �un?o. ) _ que se inicia com essa investidura, um crimes a serem praticados na tribuna se-

,

O que e ale,ntador, porem, e ,que ha\ período de ampliação e consolidação das riam o da calúnia, jnjúria e difamação.
\ CIO,CO aros atrase�a pesada, em nosso \�lamadas aberturas democráticas. Pára Hoje, porém, continua, até com mais,
\ PaIS, a representaçao das dItaduras que : s da Oposição, não é possível alimen- rigor, a Constituição Federal, quando es

\esmaga�n, sulocam,� humtlham os povos nle �lusões, Instaia-se mais um Governo, tabelece o <;tfastamento do parlamentar,�?a Amenca LatIna, dIsse o deputado, ,tar l�ovido de compromissos que o vin- na medida em que for enquadrado na Lei
el,enndo-se aos represen,tantes estran- despr�"(:lO povo. Sua verdadeira face �e de Segurança Nacional. Creio que dentroelros que vIeram aSSistir a p�sse do Ge- culem "�om a simp'les i ndicação dos da filosofia da segurança não há por que'eral Ernesto GeIsel. Na ocaslao: o depu� revela tle comporão, no seu conjunto o temer, depois que pronunciei hoje um

�do cntlcoLl a presença do entao,presl- nomes qU1nistério.
' ,

discurso denunciando violências cometi
�nte do Chtle, General Ptnoch�!, tendp luturo

M�POiS de pronunciar seu dis- das por outros governos latino�,erdldo o mandato por essa razao. Logo 'putado Francisco Pinto reve- americanos, ser enquadrado na LSN.
'

Sob, os aplausos da bancada do MDB, Gurso� o d
\ '

' ,
"

"

----------------------�

o deputado Murilo Canto (MOB) tam
bém afirmou que, comoo cargo de prefeito
euma funçãoda confiança do governador,
seu mandato deve terminar com o de Kon
der Reis,

MDB quer 'anular .e justiça atos do prefeito
,_' :, ,tiva com poder execu-

funçao
_
admlOlstr'ois mandato, o que lhe

uvo, nao sendo Plnência 'de 79 a 83. "O
garantlfla a perma<iisse Pedroso - será
remédio - como '\"
uma nova indicação'\�L '

CA�INHO LEG:\'ordeiro como en- O líder do governo, Sebastiãq Neto
O impedimento de

,
18 hoias de hoje" Campos, no entanto, já tem posição fir-

sta possibilidade foi levantada, ontem tende o MOB, começa a�:J de Konder, mada: "O Governo entende que o ato de
o deputado Cid Pedroso (MOB), que" �Ortl o fim do. mandatj ocupada por nomeação é constitucional, pleno e aca-
ndo juristas como Pontes de Miranda, ,quando a Prefeitura ficara Stitucional", ,bado, Mesmo porque, a decisão da As-'
nde que o mandato do atual prefeito se quem não tem direito con '') caminho sembléia Legislativa aprovou um mandato
gue com o do 'governador -Konder Para o deputado Cid Pedroso, �Vereado- de 79 a 83, O Governo não vai tomar_ne-

I, por quem foi nomeado, legal éo presidente da Câmara de até nova nhuma outra providência, Somente em

_:':'omo o prefeito é eleito indiretamente, rees assumir o lugar de Cordeiro! caso de uma decisão judicial":
lJtado considera que seu cargo é uma indicação, '/ "

Polli manifesta confiança/Do novo Gove�no

O MOB poderá ingressar na Justiça com
m pedido para que os atos do prefeito de
lorianópolis, Francisco Assis Cordeiro,
'am considerados nulos ,a partir da ,posse
governador Jorge Konder Bornhausen,
e,

considerado "persona non grata" em nosso

município, em virtude de sua política mes

quinha e vingativa".

Ü miínicíplo de Gaspar conta com apro�
ximadamente 30 mil habitantes e Luiz Fer-

,

nando Polli revela que são necessários com
'

urgência os recursos objetivando colocar
em prática uma série de projetos.

.
'

" pode-
par (Sucursal de ,Blumenau), - de ninharias políticas, questões qll,
esenta( um relatório de suas tJrinci- riam ter sido subjugadas".

� • 'vidades frente a administração pú- ,,' , .' Bora
� �o município, o prefeito Luiz Fer- 'Na opinião do prefeito, a partir de ajiÍvel

\
I' Polli, registrou a posse do Futuro poderá existir um entendimento saud'trá_

)..., \,(dor Jorge Konder. Bornhausen entre'governador e Prefeitura, "ao c01Íjra
tio que "estamos preparados e es- rio do que vinha acontecendo até ag<\a;
t receber, COOl o novo Governo, uma vez que o Gov�rno que está p()r:del�r
llilo que nos foi negado porcausa a .administração estadual ch�ou a �

I�����..'.'��...!�.�"..�"E
+= 'I

-
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./JORGE ASSUME E ANUNCI METAS
PARA OS PRÓXIMOS. QUATRO ANO

, o PROGRAMA
8h40min - Saída do governador eleito, Jorge Bornhausen, e

Senhora, de sua residência particular, em Itaguaçú,
com. destino à Catedral Metropolitana.
8h55min - Chegada à Catedral Metropolitana.
9h � Missa concelebrada.

.
9h45min - Saida para oPalácio Barriga-Verde, edifício
sede da Assembléia Legislativa

.

9h55min - Chegada ao Palácio Barriga-Verde
lOh - Sessão solene, compromisso constitucional e
posse do governador e do vice-governador
lOh50min - Saída para o Palácio Cruz e Souza, sede do Poder
Executivo

.

-

lOh55min _:__ Chegada ao Palácio, com honras militares presta ..
das por grupamento da Polícia Militar
llh - Cerimônia de transmissão dos cargos de governador
e vice-governador

.

16h - Cerimônia de nomeação e posse dos secretários
de Estado e Chefe da Casa Militar

Com um pronunciamento de 16 minutos, no qual dirá
de sua confiança no prosseguimento do processo demo
crático brasileiro, atendo-se, porém, à exposição das

prioridades de seu plano de trabalho, com destaque para
a educação, agricultura e transportes, o governador
Jorge Konder Bornhausen assumirá o cargo hoje em

.

solenidade marcada para às II horas, no salão nobre do
Palácio Cruz e Souza, na presença de grande número de
autoridades. e convidados. Antes, às 10h, será realizada a

sessão solene de posse, na Assembléia Legislativa.
Além do governador e do vice-governador, Henrique

Córdova, serão empossados, em soleriidade marcada

para'as 16h, no Palácio, os secretários e demais membros
do colegiado do Governo, assim formado: Casa, Civil,

. Nereu Guidi; Casa Militar, Décio José Lago, Planeja
mento, Norberto lngo Zadrozny, Justiça, Neudy Primo
Massolini; Fazenda, Ivan Oreste Bonato; Educação, An
tonio Nercoliru; Saúde, WaÍdomiro Colautti; Agricul-

tura, Hélio Antônio Andreazza; Transportes, Esperidião
Arnin Helou Filho; Segurança, Ary Oliveira; Indústria é

Comércio, Hans Dieter Schmit; Administração, Antonio
Henrique Bulcão Viana; Oeste, João Valvite Paganella;
Cultura, Esportes e Turismo, Júlio César; Bem-Estar

Social, Egídio 'Martorano Neto; Trabalho e Integração
Política, Fernando Caldeira Bastos; Comunicação So�
cial, Jair Francisco Hamms.
Ontem, portaria assinada pelo secretário da Casa Ci

vil, Salomão Ribas Júnior, comunicou gue a critério de
.

seus superiores os servidores estão dispensados do ponto
para assistir às ·_cerimônias de posse de transmissão dos

cargos.
o. presidente de Paraguai, Alfredo Stroessner, que

chega a tarde a esta Capital para-um período de repouso,
será representado na solenidade pelo seu secretário do
Trabalho, Uliano Lammas. O governador Antonio Car
los Konder Reis, após terminar o cargo, viajará para o

Rio de Janeiro.
A Oposição, por maioria de votos da bancada (8 a 6)

decidiu que participará, hoje, da solenidade de posse do
governádor eleito Jorge Konder Bornhausen, na Assem
bléia. O grupo autêntico do partido não conseguiu, rruma
reunião ontem pela manhã, convencer a outros deputa
dos de que ii ausência na solenidade era a oportunidade,
de repudiar o sistema de eleições indiretas, pelo qual o
governador que assume chegou ao poder.'

Em uma nota lida ontem da tribuna, o líder do MDB
deputado Francisco Kuster, justifica que "embora dis
cordando destes processos espúrios de escolha dos go
vernantes, o MDB, como participante do Poder Legisla
tivo pela vontade popular, e por reconhecer ser este acon
tecimento uma das poucas prerrogativas do Legislativo,
estará presente à sessão, convicto de que, a simples pre
sença, não estará convalidando ou concordando com
esses métodos antidemocráticos''.

I

Os novos integrantes do colegiado de Governo
GOVERNADOR·

JORGE KONOER
BORNHAUSEN

Aos 41 anos de idade, o advogado
Jorge Konder Bornhausen assume

hoje a Chefia do Executivo Estadual,
depois de ter exercido a vice
governança no período de 1967a 1971,
durante o Governo de Ivo Silveira. Ca
rioca do Rio .de Janeiro, o novo Go
vernador é filho do ex-governador Iri
neu Bornhausen e D. Maria Konder
Bornhausen.

I

.

Oriundo da legenda da extinta
UDN, partido do qual foi membro. do
diretório em 64·, Jorge Bornhausen in-:
tegrou o grupo que fundou a Arena em

Santa Catarina. No diretório regional
a Arena ele ocupou seus principais
cargos como vice-presidência e a pre
sidência em 1973: Antes de chegar ao:
Governo do Estado, 'Bornhausen que é
bacharel em direito formado pela PUC
do Rio de Janeiro exerceu a advocacia
durante cerca de t5 anos em Blurne
nau, exerceu a presidência .do Banco
do Estado de Santa Catarina.duranteo
período de L975/78 e a presidência da
Codesc nos anos de 1976 a 1978.

---------.-
..
"":.,.-.'--

VICE

HENRIQUE·
CÓRDOVA

O advogado Henrique Helion Velho
de Córdova, catarinense de São Joa
quim, chega a vice-governança de
Santa Catarina aos 40 imos de idade,
depois de ter exercido a atividade par
lamentar como deputado estadual e.

federal. Córdova, que é bacharel em
direito formado pela Universidade do
Rio Grande do Sul, e iniciou suas ati
vidades políticas na faculdade onde sé
elegeu presidente do Centro Acadê
mico André da' Rocha.
Após ocupar o cargo de Secretário

de Planejamento da ·Prefeitura de São
Joaquim, Córdova elegeu-se deputado
estadual tendo exercido a liderança da
bancada da Arena na Assembléia. Na
Câmara Federal, foi vice-líder da ban
oada da Arena e no diretório regional
de seu partido, em Santa Catarina,
ocupou a primeira e segunda vice- .

presidências. Finalmente, exerceu o

cargo de secretárIo da Fundação Mil
ton Campos, 'instituição ligada a

Arena.

CASA CIVIL

NEREU (iUlOI
Antes mesmo de completar seu pri

meiro mandato à Câmara Federal, o
.

deputado Nereu Guidi foi convocado·
pelo governador Konde Reis para diri

gir a Secretaria da Justiça. Reeleito de

putado federal, Guidi que é natural de

Criciúma, filho de tradicional líder do
PSD de Forquilhinha, foi convidado
para assumir hoje a Chefia da Casa

Civil, aos 34 anos de idade.
'

Nereu Guidi foi vereador à Câmara

' .. Municipal de Criciúma por dois man

, datas, sendo que no segundo alcançou
: à presidência daquele legislativo. De

vereador foi,.em 74, a deputado fede
ral, ocupando as bases deixadas por
Francisco Grillo, também oriundo do
ex-PSD.

COMUNICAÇÃO
SOCIAL

JAIR HAMMS

INDUSTRIA
E COMÉRCIO

DlETER SCHMIOT

A nova Secretaria de Comunicação Coube ao industrial Hans Dieter
Social será ocupada pelo jornalista e Schmidt representar, na Secretaria da
escritor Jair Francisco Hamms, que foi Indústria e Comércio, a cidade de
o responsável pela cobertura jornalís- Joinville no. primeiro escalão 'do Go
tica dada ao então governado(.eleito._ . vemo Jorge Bornhausen. Bacharel em
Jorge Bornhausen durante a cam-, direito, formado pela Universidade de
panha eleitoral do .ano passado. Ad- São Paulo, Dieter Schmidt é natural de
vogado, formado pela Faculdade de Joinville e conta com 41 anos de idade.
Direito da UFSC, o professor Jair Aos 20, assumiua direção da Fundição
Hamms dedicou-se a direção do De- Tupy, empresa que hoje tem renome

partamento de. Extensão Cultural na nacional, produzindo para as grandes
Universidade Federal, bem como a se- indústrias do País.
cretaria geral e a chefia de gabinete do Hoje, Dieter Schmidt assume seu

Reitor Ferreira Lima. ' primeiro cargo fora da iniciativa pri-
No atualGoverno, exerceu o cargo de vada onde ocupa os seguintes cargos:

secretário dos Conselhos Estaduais de presidente do Grupo Tupy, presidente
Desenvolvimento ·Econômico e de De- da SOCiedade Educacional Tupy,
senvolvirnento Social uma sub-chefia membro do conselho diretor da Fun
da Casa Civil e, atualmente, ocupa a dação Centro de Estudos do Comércio
função de técniso de desenvolvimento Exterior, membro do conselho diretor·
do Badesc. Jair Hamms conta com 42 da Associação Brasileira das Empresas
anos de, idade, sendo natural da Capital de Capital Aberto e membro do con-

e mantém um grande relacionamento selho consultivo dos Fundo�, fres
com os profissionais de Imprensa do cinco.
Estado. '

NEUOY MASSOUNJ

O advogado Neudy Primo Masso
lini chega, aos 50 anQS, à Secretaria da
Justiça convidado após conseguir sua
eleição para o primeiro mandato de
deputado: estadual. Sua experiência
administrativa foi adquirida na Prefei
tura de Concórdia cargopara o 'qual'
foi eleito no período de 1973 a 77 ..
Formado' pela Façuldade de Direito

da UFSC, Massolini elegeu-se verea

dor por duas vezes em Concórdia. É
natural da cidade gaúcha de
Serafina Corrêa e ingressou na polí
tica quanco cursava o gmasio em Ho

rianópolis, tendo sido presidente da
União Catarinense de Estudantes
desde 1952 até"W55. Em suas ativida
des privadas, dedica-se a agropecuária
e a agricultura. É filho do ex-deputado
e ex-prefeito .de Concórdia Fioravante
Massolini.

SAÚDE

, WALOOMIRO COlAUTII

Responsável pela reforma adminis
trativa da Assembléia Legislativa que
ajustou o quadro de pessoal daquele
Poder durante sua gestão de presi
dente, ·0 deputado Waldomiro Co
lautti chega hoje à Secretaria da Saúde
com planos de aumentar a capacidade
de leitos hospitalares no Estado, atra
vés da implantação' de uma rede de

hospitais de apoio. Com ':19 anos, ·0
meDICO natural da ercace paulista de

lbitinga iniciou-se, na política em Ibi
rama elegendo-se em 196� presidente
do diretório municipal da Arena.

Em 1969, quando ocupava a direto
ria clínica do Hospital Miguel Couto,
em Ibirama, elegeu-se vice-prefeito da
cidade e chegou à Assembléia, como
deputado, em 1974. Na segunda me

tade de seu mandato elegeu-se presi-·
dente da Assembléia numa composi
çao feita entre os dirigentes da Arena e

MOB. Foi reeleito em 78 e convidado
para assumir hoje a Se·cretaria da
Saúdé.

JÚLIO CESAR

Para ocu par a recém criada Secreta
ria de Cultura, Esporte e Turismo, o

governador eleito procurou convidar
um nome ligado ao setor, tendo a es
colha recaído no deputado Júlio Cesar
que atualmente preside a Federação
Catarinense de Atletismo. Oriundo da
ex-.UDN, Júlio Cesar disputou seu

primeiro cargo eletivo em sua cidade
natal, ltajaí, elegendo-se vereador à
Câmara Municipal em 1967. Ocupou a

presidência do legislativo municipal e
elegeu-se prefeito em 1970. Mais-tarde
disputou e conquistou uma cadeira de
deputado estadual pela legenda da
Arena, tendo sido' reeleito no ano pas
sado.
Além de ser serventuário da Justiça,

Júlio Cesar, 'que é bacharel em direito,
preside o conselho administrativo do
Clube Naútico Marcílio Dias.

CODESC

O vice-governador Marcos
Henrique. Buechler, que exerceu a

Chefia do Executivo estadual du
rante três ocasiões distintas, a úl
tima no final do ano passado,

. quando o Sr. Konder Reis se li
cenciou para tratamento de
saúde, deixa hoje o cargo para

.

ocupar a presidência da Compa
nhia de Desenvolmento do Es
tado - Codesc. Natural de Floria- .

nópolis, com 38 anos de idade,
Buechler é oriundo do setorpri
vado, tendo atuado até. março de
1975 na diretoria da Eletro
AçoAltona. Ele foi também ban-
cário e professor e hoje assume o

cargo que foi exercido anterior
mente pelo novo governador
Jorge Bornhausen à frente da Co
desc.

TRANSPORTES E OBRAS

ESPERIDIÃO AMIN
HELOU FlLI10

Depois de participar de dois "pinga-fogo" na Câmara dos Deputados
e apresentar um projeto de lei durante o ourto espaço de tempo em que
exerceu o mandato de deputado federal - eleito por uma estrondosa
votação no Estado- o ex-prefeito Espiridião Amin Helou Filho volta a

Florianópolis para .ocupar a pasta dos Transportes � Obras .. Nome
imprescindível na futura administração estadual, Esperidião é o mais
jovem integrante do Governo que hoje se instala, contando atualmente
com 31 anos de idade.

-

Bacharel em direito e administrador, Arnin fez um dos mais impor
tantes governos da Capital nos últimos anos. Bastante ligado ao setor
educacional, teve seu nome cogitado para ocupar definitivamente a

Secretaria da Educação gue ocupou interinamente no Governo Co
lombo 'Salles. Além de ter sido professor na Esag, Arnin ocupou a

diretoria financeira do Badesc antes de assumir-áPrefeitura de Floria-
.

nópolis.

SEGURANÇA E INFORMAÇÕES

ARY OLIVEIRA

O ex-prefeito da Capital Ary Oliveira é outro integrante da atual
administração que permanece no-novo Governo. Ele continua no cargo
de Secretário da Segurança e Informações, atendendo convite do go
vernador eleito. E natural de Florianópolis, conta com 53 anos de
idade, e tem o curso daAcademia Militar das Agulhas Negras - AMAN .

. Em sua carreira militar o coronel Ary Oliveira foi oficial de gabinete
do Ministro do Exército e assistente do Estado Maior na 5.aRegião
Militar. Ocupou o cargo de Delegado da Polícia Federal em Santa'
Catarina e, na qualidade de prefeito da Capital, presidiu a Associação
dos Prefeitos da Grande Florianópolis, tendo sido também secretário
da Associação Brasileira dos Municípios.

OE�TE

JOÃO VALVITE. PAGANELLA

O advogado João Valvite Paganella, formado pela Universidade de
Passo Fundo, é mais Um membro do ·atual colegiado que permanece
prestando serviços à administração 'estadual que hoje inicia. PaganeUa,,

que ocupa a Secretaria do Oeste desde o segundo ano de Governo
Konder Reis, continua no cargo e resolve um problema político que se
ensaiou na. região durante a composição da nova equipe.

.

Natural da cidade gaúcha de Esmeralda, João Valvite Paganella
conta hoje com 46 anos de idade e começou na política em Chapecó
elegendo-se duas vezes vereador à Câmara Municipal. Foi também,
vice-prefeito de Chapecó durante dois mandatos e exerceu o magistério
no COlégio São Francisco e na Fundeste.

FAZENDA

IVAN ORESTE BONATO
Cogitado inicialmente para ocupar a Secretaria do Planejamento, o

industrial Ivàn'OresteBonato por questões de entrosamento com a área
federal"permanece à frente da Secretaria da Fazenda. Com 41 anos de
"idade, o engenheiro agrônomo e economista Ivan Bonato ocupa a presi
dência da firma Empório de Couros e integra o conselho de administra
ção da Perdigão S.A. e da Perdigão Rações, além de exercer a superinten
dência da Bonato S.A., com a sede em Joaçaba.
Atualmente, ·na qualidade de Secretário da Fazenda, Ivan Bonato

exerce a presidência do Conselho de Administração do Procape e

preside? Conselho de- Política Fazendária do Estado de Santa CataFina.

INTEGRAÇAO
POLÍTICA.

FERNANDO BASTOS

Responsável pelo lançamento da
candidatura Jorge Bornhausen ao Go-

.. verno do Estado, numa reunião reali
zada em Tubarão, oex-deputado Fer
nando José Caldeira Bastos foi esco
lhido para exercer importante função
na próxima administração. Por sua

habilidade 'política, demonstrada du-
.

rante dois mandatos, ao ex-secretário
do Trabalhà foi confiada a Secretari-a
Extraordinária -de Relações do Trá
balho e 1 ntegração Política.
Bacharel.em direito, professor uni

versitário, Fernando Bastos conta com
43 anos de idade e an tes de ingressar na
política como deputado estadual exer
ceu o cargo de C0I9últor Geral do Es-:
tado e a assessoria especial do Banco
do Estado, quando era seu presidente
o governador que hoje assume o co

mando do Estado. Oriundq do ex

PSD, Bástos foi peça importante nos

entendimentos entre as lideranças tra
dicionais da política catarinense.

BEM ESTAR.
SOCIAL

EGÍDIO MARrORANO

O médico Egídio Martorano Neto
que cumpre seu primeiro mandato na

Assembléia Legislativa é outro parla
mentar que integra a partir de hoje a

administração 'estadual. Ele passa a

ocupar o cargo de secretário do Bem
Estar Social. depois de exercer a prefei
tura de sua cidade natal. São Joaquim.
Como profissional da medicina,

ocupou várias funções como a direção
do Hospital São Joaquim, a Chefia da
Unidade Sanitária em São Joaquim.
foi- médico da Companhia Catari
nense de Águas e Saneamento, foi dire
torda Divisão Hospitalar de Santa Ca
tarina e foi indicado representante do
Governo de Santa Catarina junto a

Fundacentro. O médico Egídio Mar
torario Neto conta hoje com 46 anos de
idade.

PLANEJAMENTO

NORBERTO IAOROZNY

Convidado inicialmente para ocu

par a Secretaria da Fazenda, o indus
trial Norberto" lngo Zadrozny, que,
com 56 anos de idade é o mais idoso
membro da equipedo novo Governo,
exercerá a Secretaria do Planejamento.
Natural de Bkimenau, Zadrozny é en
genheiro químico e oriundo do extinto
PSD sempre participou ativamente da
vida política do Estado, embora nunca
tenha disputado qualquer cargo ele
tivo.
Como empresário bem sucedido, na

qualidade' de presidente da Artex, 0-

futuro Secretário do Planejamento foi
um dos que mais relutou em aceitar o
posto, o que aconteceu somente depois
de um demorado encontro mm o fu
turo Ministro da Agricultura Delfim
Neto de quem é amigo pessoal. Atual
mente, Norberto Ingo Zadrozny é pre
sidente do Sindicato das Indústrias dé
Fiação e Tecelagem de Blumenau e
membro diretor da Associação de Ex
portadores Brasileiros.

. ADMINISTRAÇÃO

BULCf\O VIANA

Serventuário da Justiça Federal e as_

sessor jurídico da Federação dos Tra
balhadores na Agricultura, o depu
tado Antônio Henrique Bulcão Viana'
iniciou-se na política em 1969, quando
se elegeu vereador à Câmara Munici
pal de Florianópolis. Depois de con

quistar seu segundo mandato de depu
tado, no 'ano passado, Bulcão Viana
foi convidado. a ocupar a Secretaria da
.Adrninistração por demonstrar lide
rança política e experiência jurídica.

Advogado, natural de Florianópo
lis, com 39 anos de idade, o deputado
Bulcão Vianna chega à Secretaria da
.Adrninistração depois de ter integrado
a lista de arenistas que. disputavam a

presidência da Assembléia. No-legisla-
.

tivo teve atuação destacada em plená
rio e na presidência da Comissão de
Justiça. '

AGRICULTÚRA

·HtUO ANOREAIIA

Depois de cumprir seu mandato de
.

vereador ria Câmara Municipal de La
ges, o engenheiro agrônomo ·Hélio
Andreazza se transfere para a Capital
onde assume hoje a Secretaria da Agri
cultura e Abastecimento. Seu aprovei
tamento decorre da indicação do dire
tório municipal.da Arena, dentro do
critério adotado pelo governador
eleito de representatividade regional
na nova administração.
Hélio Andreazza e natural de Tan

gará e conta atualmente com 37 anos

de idade. Suas atividades sempreesti
verarn voltadas para a iniciativa pri
vada, tendo sido diretor da Adminis
tradora Hegínio Arrdreazza.. vice
presidente da Hegínio Andreazza
Agricultura e Pecuária e presidente da
Translages.

EDUCAÇÃO

A.NTERO NERCOLlNI
, I

.

Um dos representantes do mu

nicípio de Lages no primeiro esca
Ião doGoverno que hoje inicia é o
engenheiro civil Antero Nerco
!ini,· que vai exercer o cargo de
Secretário da Educação. Natural
de videira,. Nercolini conta com
46 anos de idade e é professor da
Universidade do Planalto Catari
nense e presidente da mesma insti-
tuição.

'

Como engenheiro, exerceu a

Chefia da 7. a Residência do DER
em Curuibanos e ultimamente
�spondia pela 3a Residência do
DNER, que tem jurisdição em
todo o planaltocatarinense. Ner
colini freqüentou o ciclo de estu�
dos da Adesg e recebeu o título de
Destaque da Educação do ano

passado em Lages.

CASA
MILITAR

DÉCIO lAGO

o coronel Décio José de Lago é um

dos integrantes da atual equipe do Go
verno que permanece no cargo, conti
nuando à frente da Chefia da Casa Mi
litar. Aos 48 anos de idade, Décio
Lago é natural de Florianópolis e pos
sui o Curso de Formação Oficial da
Polícia Militar do Estado.

Exerceu várias lunçóes da corpora
ção a que pertence e junto à Secretaria
da Segurança e Informações, lendo in
clusive respondido em caráter inte
rino pela Secretaria dos Negócios do
Oeste; por ocasião do falecimento de
seu titular Hélio Wasun, em meados de
1975. Em 1956, Décio Lago comandou
a 4" Companhia Isolada da PM em

Chapecó, foi assistente militar da SSI e
sub-chefe da-Casa Militarem 1959. Em
64, ocupou o cargo de Ajudante Geral
da PM, tendo sido também diretor do
Centro Social da PM em 1969.

CONSULTORiA
GERAL

SALOMÃO IlUBAS JÚNIOR
o Secretárió Salomão Antônio

Ribas Júnior; da Casa Civil, continua
integrando a equipe de Governo ocu

pando, a partir .de hoje, um novo

cargo: a Consultoria Geral do Estado.
Bacharel em direito, Ribas Júnior
conta com 33 anos de idade e já exerceu
entre outras atividades a profissão de
bancário, radialista, assessor parla
rnentar e de orlvogado.
No Governo Konder Reis, Ribas

Júnior começou ocu pando a Secretaria
da Educação, onde permaneceu até
meados de 1977, transferindo-se em

seguida para a Casa Civil. Respondeu,
ainda, interinamente, pelas pastas da
Imprensa e da-Saúde, bem como pelas
funçôes delegadas ao vice-governador
quando do afastamento temporário do
Sr. Marcos Buechler.

PROCURADORIA
GERAL

NAPOLEÃO AMARANTE
J
Outro componente da administra

ção Konder Reis que fica mantido no

cargo é o Procurador Geral do Estado,'
Napoleão Xavier do Amarante. Com
39 anos de idade, natural de Videira,
Amarante é pós-graduado em Ciências
do Estado pela U FSC e foi um dos que
sofreram çom os desentendimentes
navidos entre o Executivo e o Judiciá
rio. Ele era o candidato do governador
Konder Reis para a vaga de desembar
gador, cujo preenchimento cabia ao

Ministério público,'mas seu nome não
foi incluído na lista tríplice elaborada
pelo Tribunal de Justiça.
Aiém de integrar a Junta Coordena

dora -da Reforma Administrativa, o

promotor público Napoleão Ama
rante foi procurador substituto regiQ
nal da República e procurador regio
nal eleitoral, também substituto. In
tegra o Conselho Penitenciário do Es
tadoe exerce o magistério na Universi
dade Federal de Santa_Catarina e l)a
Faculdade de Direito de Itajaí.
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o QUE SE E'SPERA
DANOVA EQUIPE
O Secretariado que a partir de hoje

se investe nas responsabilidades de
auxiliar o Governador Jorge Bor
nhausen na condução do Governo
catarinense possui um nível médio
sem sombra de dúvida considera
.vélmente superior aos que o antece
deram em mais de uma década. Por
isto mesmo espera-se dele um de
sempenho também mais apurado, de
modo a proporcionar aos negócios
públicos do Estadomaior eficiência.
.. As dificuldades conjunturais que
o País enfrenta - e com ele Santa
Catarina - estão a exigir dos nossos
homens públicos algo' mais que o

sincero empenho em trabalhar cor
retamente no exercício das ativida-

. des que lhes estão afetas. É preciso
· que nessa fase se estimulem as sol�l�
ções imaginosas e a capacidade cria
tiva dos políticos é administradores,'
de vez que os problemas atuais re

clamam tratamento fora dá rotina e

da ortodoxia que se estabeleceu nos
organismos burocráticos para que
possam ser superados com a, mere-

· cida presteza e a comunidad'3 veja
retomado o ritmo de desenvolvi
mento que se registrou no início da
década.

Ao escolher para sua equipe ho-
·

mens de reconhecida capacidade e

de inegável talento, o Governador
seguramente estará esperando deles
uma participação efetiva nas decis
ões do Governo; proporcionando aos'
seus aUxiliares a oportunidade de
compartilhar efetivamente do Poder
através de uma contribuição que se

manifeste presente em todos os. mo-

· mentos. Os novosSecretários não se

confundirão com carregadores de
pastas ou com burocratas atarefados
em carimbar e despachar papéis.
Serão membros de um Governo que
lhes exigirá atitudes e estimulará as

brotações do talento e as manifesta
ções da personalidade, sem que com

isto o comando abdique das suas

prerrogativas e da palavra final nas
grandes decisões.

� * * *

Dentre os novos Secretários há
nomes que 'se 'sobressaem e há os

que se colocam em posição mais
modesta, embora a partir de hoje
comece para todos a oportunidade
igual de demonstrarem do que são'
capazes, independentemente .da
graduação estelar que em dado mo

mento os distinguiu. No início da
jornada cessam-se as distinções e,

estabelece-se uma relação igualitá
ria entre os membros da equipe. A

·

avaliação do seu. desempenho co

meça a partir de agora, sem indaga
ção sobre as conquistas 'que este ou

aquele obteve em suas atividades do
passado. O que passa a contar é o que
cada um fará daqui por diante.

MÉDIA
É de 41 anos a média de idade do

colegiado do Governo que hoje se ins
tala', idade essa, aliás, que coincide com
a do seu titular, Jorge Bornhausen, -.

O mais moço é Esperidião Arnin, 3 I
anos; o mais velho Norberto I ngo Za-

drozny, 56 anos,
'

STROESSNER
O empresário Cesar Gomes já come

ÇO\) a esquentar as turbinas -da sua

lancha Riviera,' que de amanhã até do

mingo incursionará pelas águas que
margeiam a Ilha, tendo a bordo o Pre
sidente. do Paraguai, O General
Stroessner chega hoje à tarde a Floria
nópolis em viagem' de recreio, dedi
cando a maior parte do tempo à pesca
delinha.

A fim de evitar a decepção de 1977,
quando o General aqui esteve com a.
mesma finalidade e não conseguiu iscar
nenhum espécime marinho, a Federa
ção Catari nense de Caça Submari na foi
convocada a indicar os melhores pontos
pesqueiros da região,

O QUE FAZ?
Depois de ter sido acusada de manter

trabalho escravo nas imediações de Ga
ruva, a empresa Confloresta, subsidiá-.
ria das multinacionais McMillan e

Brascan, volta ao noticiário dos jor
nais.
Agora é a vez de a Preíeiutra de Gua

rarríirirn ameaçar a empresa com uma

ação judicial por não ter cumprido a

legislação consubstanciada no Código
de Posturas local.

* * *

Eis aí um bom tema para ser anali
sado em profundidade pela Assembléia

Legislativa,
Afinal, o que faz a Conlloresta em

Santa Catarina?

PIRANHAS
A' constatação da existência de pira

nhas no Rio Uruguai não chega a ser

fato recente,
.

,

Antigos moradores da região, velhos
pescadores e pessoas que há muitos
anos mantêm intimidade com o rio são
testemunhas de que esse tipo de peixe ali
habita desde tempos remotos.

*

O interessante é que sua reprodução
não se desenvolveu em proporção capaz
de infestar o Rio Uruguai como uma

pra_ga Irremediável.
O aparecimento, em quantidade

maior ou menor das piranhas do Rio
Uruguai obedece a um fenômeno cí
clico ..
Atualmente, por exemplo, as pirá

nhas estão em alta.

TRUNFO .

O Deputado Pedro Colin volta a in

tegrar a Comissão de Relações Exterio
res da Câmara, da qual, alj ás , é
membro há oito anos.

.

Trata-se de um dos órgãos técnicos
mais disputados pelos parlamentares e

a permanência do Sr. Pedrei Colin du-
.

rante tanto tempo nessa Comissão
deve-se, entre outras razões, ao seu

fluente domínio da língua alemã, que
aprendeu na infância no Colégio Ale
mão de Joinville e durante quatro anos

de estudos na zona germânica da Suíça.

ARTE PRESTIGIADA
O Governo do Estado deverá dispen

sar atenção especial às man íIestações
artísticas e ·às promoções culturais,
dando ênfase peculiar ao setor através
da fundação a ser instituída para esse

fim, cujo presidente será o atual reitor
da Udesc, Sr. João Nicolau Carvalho.

:;:: *

Os artistas plásticos articulam a for-·
mação de um movimento para presti-'
giar a iniciativa.

.

SE:\{ GRAVATA
O Sr. Jorge ,Bornhausen já anunciou

aos seus futuros auxiliares qwe os mes

mos estão dispensados do uso dã gra
vara por ocasião dos despachos e até
mesmo durante o expediente em suas

Secretarias,

O próprio Governador trabalhará
sem gravata, embora sua prudência o

tenha recomendado a preservar em seus

aposentos privados dei Palácio Cruz e
Souza um traje completo, incluindo o

incômodo ornamentá, para o caso de
uma emergência em que a gravata seja
indispensável.

CONTAS
Antecipando-se em 45 dias do prazo

.

final, o Sr. Antônio Carlos Konder Reis
encaminhou ontem ao Tribunal de
Contas, para exame prévio e posterior
remessa ao Legislativo, a prestação de
contas do Governo referente ao exercí
cio de 1978,
O documento está consubstanciado'

num cartapácio de 570 páginas, no qual
se incluem relatórios e demonstrativos

.

contábeis.
'O Conselheiro Nelson Pedrini foi de

signado relator da matéria, .

CODESC
Marcada para amanhã, às Ilh30m, a

posse do Sr. Marcos Buechler na presi
dência da CODESC. Na mesma opor
tunidade estarão sendo empossados os

membros do Conselho de Administra
ção da holding, assim corria os demais
integrantes da Diretoria Executiva, Srs.
Ivan Matos, José Egipto Barbosa Lima
e Antônio Getúlio Westrup, que res

ponderão pelas áreas de planejamento,
operações e administrativa, respecti
vamente.

BREVIDAD,E RECOMENDÁVEL
Os Srs, Jorge Bornhausen e Henrique

Córdova recebem os cumprimentos.
formais logo após a cerimônia de posse,
marcada para às 10 horas, no Palácio
Cruz e Souza.

.

Recomenda-se aos presentes que
sejam breves, limitando-se aos votos de
êxito e felicidades. São .dispensáveis,
por inconvenientes, discursos ao pé do
ouvido dos novos. Governador e Vice,

* * *

TUDO tem a sua hora.

LOTAÇÃO'
Os hotéis da cidade estão lotados.
Pelas pessoas que vêm de-várias cida

des do interior e de outros Estados para
a posse do novoGoverno,

Em surdina

O Sr. Celso Ramos Filho requereu ontem ao Governador Konder
Reis sua aposentadoria do cargo de Conselheiro do Tribunal de
Contas do Estado. O ato já foi assinado e encaminhado à publicação
no Diário Ofióal.

* * *

Uma das primeiras mensa.l!ens a' ser enviada nelo Governador

'Jorge Konder Bo�hallsen à Assembléia será a que indica o nome do)
�r. l'aulo Bauer FIlho' para preencher a vaga. .

.

Expectativa' Estadual

Galeria Gracher . Salas 1 e 2 . Ch.pec:Ó •

Rua Uruguai. '1458· Crlclilm.· Avenida
Getilho Vargas. 312 - 1181" . Rua HerclilO

Luz. 412·1 o andar· Jo.ç..... Rua 15 de
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tez•. Betem - Pereira de'SOUl4f' Cid No
tlctérto Nac:ion.i: AJB . 'Àternecion.': �P
Rlldiofoto.: AP . Telefotos: AJB

o Sr. Jorge Bornhausen assume o Governo grande parte dos casos, também cindia a co

num período de transição da vida brasileira, munidade estadual, dispersando esforços e

no qual as expectativas favoráveis pelas mu- pulverizando empenhos sinceros em favor

danças que estão por vir confrontam-se com do bem comum da coletividade catarine�se.
as sérias dificuldades que o país deverá enfren- AJacompanhar o velho Senador nos primór
tar nos campos político e econômico, decor- dios desta jornada que para alguns parecia
rentes -das peculiaridades da conjuntu- utópica e quixotesca, o Sr. Jorge Bornhausen
ra nacional e internacional. Sem des- ,saído há pouco dos bancos acadêmicos, ini
co�hecer essas d ifícu ldades - antes ciava com igual disposição a sua bem suce

preparando-se para enfrentá-las ---:- o Gover- dida caminhada pela vida pública de Santa
nador que hoje esta�á sendo investido no

.

Catarina. Hoje, chegado ao Coverno, vê-se
cargo chega ao poder fortalecido pelos resul- que soube preservar sua herança.
tados eleitorais que beneficiaram' seu. Par- E sabido que as· dificuldades econômicas
tido nas últimas eleições e pelo voto de con- constituem o principal problema para a exe

fiança que soube conquistar da opinião pú- 'cução do programa de realizações do novo

bIica na mobilização que empreendeu por Governo. Santa Catarina; contudo; possui
todo o Estado após sua indicação. Corres- argumentos fortes para demonstrar ao País

pondendo
.

a essa expectativa preliminar, I que os investimentos públicos que aqui se
compôs uma equipe de .auxihares da mais' fazem produzem resultados. A posição que o

alta envergadura, resultando daí umSecreta-: Estado hoje desfruta no concerto da Federa
riado cuja média semdúvida é a mais ele- çâo não desmente essa afirmativa. Por isso,
vada dos últimos Governos. Pela disposição vale confiar na capacidade doSr. Jorge Bor
manifestada e pelas intenções que deu a nhausen em articular com o Governo Fede
conhecer à opinião estadual, seu período se ral li soma de recursos de que o Estadopre
'inaugura num cljma altamente positivo. cisa para prosseguir rios seus programas de

<'Santa Catarina, na verdade, espera muito desenvolvimento, de modo a proporcionar
do seu novo governante. Pertencendo a uma aos catarinenses a ampliação dás conquistas
geração de homens públicos que aprendeu a .já asseguradas no passado nos campos polí
conviver com as vicissitudes enfrentadas tico, econômico e social. Por tradição, Santa
pelo País ao longo de todos estes anos, co-' Catarina não é um Estado dependente. Nem
lhendo as lições da História recente e delas pretende sê-lo. Mas é necessária a presença
extraindo os ensinamentos que informam a da União no esforço que aqui se promove em
inteligência e alargam o espírito, o Sr. Jorge busca de novos patamares na escalada do.
Bornhausen traz consigo a preciosa herança desenvolvimento. O novo Governador, pelo
paterna da sabedoria política e da largueza respeito conquistado dos dirigentes do páís,
de gestos que caracterizaram a vid�pÓblica tem condições para ampliar essa participa
de seu saudoso pai - o Governador Irineu ção. ,

Bornhausen. O grande líder político, com a O período que hoje se inicia, sob os auspí
premonição que é a marca dos condutores da .

cios de um novo estilo de Governo e apoiado
História, foi quem por primeiro neste Estado na confiança realista da opinião estadual nos.
estendeu a mão da concórdia e do entendi- propósitos do governante, reabre uma fase de
merrto aos seus aritigos adversários, esperanças, Esperança de que o Sr. Jorge
conclamando-os a formar uma patriótica cor- Bornhausen governe Santa Catarina voltado
rente de união por Santa Catarina de modo a para o bem do seu povo generoso, num clima

I' ",,,eliminar antagonismos e rivalidades que, em de trabalho, justiça. e l,�\)erâaâe.
l'>'''à
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�xpectativci' Federal
A posse do General João Baptista Figueí-"

redo na Presidência da República traz con

si� uma' salutar renovação de esperanças
dos brasileiros nos destinos do País. Oisuces
sor do Presidente Ernesto Geisel assume o

poder recebendo a incumbência de coman

dar a Nação numa hora grave e difícil para

todos, com problemas de toda ordem se apre,
sentando a cada momentoe para cuja solu

ção há necessidade de esforços redobrados e

perseverança ilimitada. É indispensável,
acima de tudo, o empenho conjunto de toda a

comunidade nacional no sentido de que as

barreiras e entraves' sejam removidos com

segurança e determinação.
No campo econômico são imensos os desa

fios a enfrentar. O processo inflacionário as

sumindo proporções assustadoras constitui a
base das preocupações .nessa área, seguida
de outras igualmente de vulto, onde se in

cluem os elevados preços do petróleo que o

País é obrigado a exportar para poder sobre
viver a sua expressiva dívida externa.

Naárea social o General João Figueiredo
se defrontará com uma sociedade a reclamar
melhores condiçôes de vida, com alguns de
seus segmentos dando demonstrações de

preocupante inquietação diante do quadro
reinante, Ao mesmo tempo, o. novo Presi

dente terá diante de si uma comunidade rei
vindicando mudanças no ,processo vigente,
de forma a tomar mais justa e humana a dis-

, tribuição de renda, providência indispensá
.

' vel para que se extinguám os bolsões de pro
breia absoluta que ainda existem em algu
mas áreas do Brasíl.
Na parte política, o Chefe do Governo en

contrará uma nação completamente dife
rente da existente até o ano passado. Uma
nação que .clama pelo aperfeiçoamento das
suas instituições, de fonna a poder alcançar o

almejado regime democrático. Nessé as

pecto, faz-se justiça ressaltar Q empenho do

Presidente que hoje se despede do poder.
. Graças à firme,determinação do General Er
nesto Geisel, o Ceneral João Figueiredo re

cebe ? País em condiç_ões bastante favoráveis
para conviver com a democracia. ° Jura
mentp democrático feito pelo novo Presi-

. dente ao apresentar formalmente à Nação o

seu Ministério e as diretrizes gerais do seu

Governo, representa peça de magna impor
tância no contexto, porque está efeti�amente
embutido no peito e no coração do General.
Não há, portanto, motivos para descrer dos
elevados propósitos de'�ocratizantes de João
Baptista Figueiredo, propósitos esses que,

aliás, são comungados pela esmagadora
maioria dos brasileiros.
Nos diversos pronunciamentos que vem

dirigindo à Nação, o Presidente que hoje se

empossa tem tratado comênfase e colocado

cO,m coragem aos problemas cruciais da: so
ciedade brasileira, usando para tanto uma

franqueza reveladora das suas instituições
de acertar. Diante de tais propósitos, é lícito
que se conclame a todos no sentido de que se

.

desarmem de eventuais preconceitos, ofere-
. cendo um crêdito de confiança em quem foi
confiada a difícil responsabilidade de chefiar
a Nação.
Num moment� em que o Paísprocura, com

verdadeira sofreguidão, encontrar o seu
... .

�mo, e numa hora em que o General João
Baptista Figueiredo oferece à comunidade
nacional uma definição clara das intenções e

dos objetivos vísados,justo é que se creia em

melhores dias para os brasileiros de todos os

quadrantes e que se espere do novo Coverno
uma ação voltada acima de tudo para o forta
lecÍmento cada vez maior da Pátria de todos
nós.
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'Cohlna do.Castella

Francelino ou
.'

J
• .

viver 'em Minas

Enquanto a Nação entra hoje em expectativa
com a posse do General Figueiredo na Presidên
cia da República e a renovação das esperanças .

de que se ampliem as salvaguardas eficazes da
democracia, quero dirigir saudação especial ao
novo Governador de Minas Gerais. Nascidos
na mesma terra e pertencentes a mesma gera-

ção, vivemos uma experiência comum, de inte

gração na v�da e nos costumes do Estado que
Francelinopassa agovernar com certo mal estar
da suapopulação. Compreendo o sentimento dos
mineiros, gente ciosa da sua cidadania, a qual
não comparte de bom grado com estranhos.'
Não percebem os mineiros. q;ue mineiros

também nos consideramos, Francelina ti este re-.

pórter, membros de uma leva de nordestinos que
ao longo de quatro décadas buscamos em. Minas
as luzes da sua cultura peculiar, a mais requin
tada' do Brasil, e enfrentamos a esquivanca e a

ironia de 'quem nos recebia com benevolencia
mas com' a reserva natural do caráter desses
montanheses. Não é fácil ser mineiro e mais

difícil ainda é obter o . consentimento de Minas

para que sejamos mineiros.

o

Nada direi da experiência pessoal deFrance
lino Pereira em Belo Horizonte, onde; como eu,

foi estudarDireito e aperfeiçoar nossos possíveis
dotes pessoais. Embora mais novo do que eu

apenas, um ano, o Governador de Minas chegou
.

a Belo Horizonte quando eu terminava lá' meu

aprendizado de mineiridade que se prolongou:
por quase nove anos. "O de Francelino.fá lá vg.!

. pelos trinta epoucos anos. Naquela época a capi
tal mineira tinha uma população como que es

tratificada nos .200 mil 'habitantes, com bom

clima, noites maravilhosas de beleza e mistério
inesquecivelmente cantada por Mário de An
drade e uma 'oferta de conhecimentos que estavam
nas aulas das suas faculdades, nas prateleiras
das livrarias, as melhores doBrasilna época, eo
papo com pessoas cordiais algumas das quais se

tornariam nossos melhores amigos ao longo da
vida.

.
.

•

: I ,e ','J

Aqueles jovens com os quais atravessava às

noites nas redações dos jornais ou nas longas
palestras dos dias de folga tratavam-nos corri
brandura sem nos abrir a intimidade, no fundo
inconquistável. Há uma reserva natural no mi

neiro, um fundo de rejeição ao que não é mi

neiro, umapreservação da intimidademaispro
funda que não é comum na nossa .gente brasi
leira. Vivendo em Belo Horizonte dos 16 aos 24
anos e meio - talvez quem sabe pela minha
excessiva devoção ao trabalho - não tive opor
tunidade de entrar numa casa de família mi
neira. Lembro-me de que, nas minhas cami

nhadas, certo fim de tarde passei pela casa do

que se tornaria .o meu querido amigo Oto Lara
Resende. Era na Rua das Alagoas. Do alto da
sua janela eeu na rua, conversando e não acu

diu ao Otto que, com um gesto, me faria transpor
a porta e ingressar na sua casa.

Claro que a adolescência e o princípio daju
oentude vividos na solidão, longe do calor fami
liar, deixam ressentimentos e é possivelmente"
em nome dele que rememoro antigas situações
sem. com isso querer agravçir meus melhores

amigos, quase todos da velha cepa mineira, Vai
aí também muito da reação do nordestino incon

formado com as restrições não deliberadas mas

inerentes à natureza profunda daquela gente
com a qual aprendemos a viver e de quem assi
milamos, depois de quebrar resistências ensola
radas, a parte mais rica da nossa experiência
cultural. Voltando à reserva da familia mineira,
resultante do recato dos antigos moradores de
Ouro Preto, João Del Rei, Saúde e outros eitios
coloniais que o destino lançou às largas aveni
das da nova Capital, devo dizer que, um ano

depois de ter deixado Belo Horizonte, lá voltei

para um congresso de escritores. Paulo Mendes

Campos, com quem atravessei a noite'boemia,
levou-me ao. alvorecer à sua casa para o café da

manhã. Foi a primeira vez em que entrava num

lar deMinas. iIojemuitos deles me acolhem com
.

rica cordialidade.
'.

.

, ,

,

::: * :;:

Mas essas velhas lembranças vem aqui à tona

para que se entendam ao mesmo tempo de difi
culdades de Francelina Pereira e de Minas Ge
rais, ao 'tê-lo como Governador. Francelina
amineirou-se !? apesar dos ares deslumbrados
que o êxito lhe.marcou na fisionomia é um

homem humilde, de bons costumes e bem inten
cionado. Saudando-o em nome dos nordestinos
que em quatro décadas repetiram ali a mesma

experiência, peço aos meus amigos mineiros que
desmanchem a cara feia diante de Francelina.
Ele é· boa pessoa e; como vocês sabem, o

piauiense, além da sua �ecente vocação depoder,
é uma espécie de míneiro do Nordeste, pela mo

-déstia, pelo recato e até mesmo pela ponta de
ironia inseparáuel da índole mineira.
Está bem que os meus mineiros não me dêm a

identidade ciosamente guardada, pois de lá me.

pus ao largo: há 34 anos. Mas o Francelina; que
ficou em Belo Horizonte e absorveu o Jequiti
nhonha, deve ser recebido com a complacência é
a cordura que compõe também a intimidade '.
do ser mineiro. Estejam certos de 'que oFrance
lina é uma boa pessoa. Levem em conta que viver
em Minas enriquece, mas não é/ácil.
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METALÚRGICOS NÃO CHEGAM A ACORDO

COM OS PATRÕES E VÃO AO DISsíDIO
. ,

São Paulo _ Foi tensa e até certo

. ponto inamistosa a reunião de conci

liação, promovida ontem à tarde pelo
Tribunal Regional do Trabalho, na

tentativa infrutífera de encontrar uma

solução para a greve dos metalúrgicos
do ABC. Empregados e empregado

mos: "Prezado Senhor. res mantiveram-se em suas posições,
Comunico-lhe que chegou a levando, então, à instauração do dis
este Consulado do Brasil, em sídio.
Miami, Flórida , um envelope A reunião 1'01 interrompida depois

. rasgado e vazio de seu con- da exposição de motivos dos advoga
teúdo, endereçado ao senhor dos de cada parte, porque os dirigen
conselheiro Isócrates de Oli- tes sindicais concordaram em, pela úl
veira. Em vista de estar o se- tima vez, tentar uma negociação di

nhor conselheiro Oliveira fora reta. Os empresários, contudo, não

da cidade, desejo informá-lo admitiram qualquer proposta que fu

deste fato". gisse aos termos do acordo firmado

Moura já' havia êlenun- com os metalúrgicos do interior, na

ciado, há pouco tempo, outra segunda-feira passada. Os trabalha

violação de correspondência dores, de sua parte, pretendiam que as

negociações partisseni do ponto em

em. sua coluna no jornal onde que haviam sido abandonadas.
trabalha. Para ele; este caso é O juiz Nelson Virgilio do Nasci
tanto mais Importa�te por se menta determinou a instauração do
tratar de uma denuncia que

�

dissídio, constando, como proposta
parte de uma autonda�e do dos metalúrgicos, as 22 reivindicações
Governo sobre a violação de formuladas pela Federação dos Meta
correspondência. lúrgicos, de São Paulo, na semana

passada, incluindo não apenas o au

mento de 34, I por cento sobre o fator

salarial, como também a exigência do
delegado sindical, que foi o principal
ponto de discórdia na reunião ante

rior, na Delegacia do Trabalho.
A Federação dos Metalúrgicos do

Estado Confirmou ontem que os tra

balhadores de São José dos Campos
aderiram à greve, apesar de o presi
'dente do Sindicato da Categoria, Sr.
José Domingues da Silva Sobrinho,
ter assinado, na madrugada da última

segunda-feira, o protocolo de adesão
à convenção salarial, firmado pelos
empresários da área metalúrgica e 29

sindicatos trabalhadores.
O presidente da Federação, .Sr.

Argeu Egidio dos Santos, "informoo
'que a categoria metalúrgica de Jundiai
também não aceitou o acordo salarial

e poderá entrar em greve, apesar do

sindicato local haver subscrito o pro
tocolo de adesão. Haverá uma assem

bléia em J undiai hoje para decisão
sobre o movimento.
A Federação confirmou ainda que .

dos 34 sindicatos que participaram do

processo de negociações na Fiesp ,

apenas os três da região do ABC
.

(Santo André, São Bernardo do

Campo e São Caetano do Sul) e o de
Santa Bárbara D'Oeste aderiram à

greve, sem ter assinado o acordo sala
rial. Já os sindicatos de São José dos

Campos e de Jundiaí assinaram o pro
tocolo. O sindicato de Santos foi o

trigésimo a aceitar o acordo com a

classe patronal, que estabelece au

mento de 63 por cento (faixa de I a 3
salários mínimos) e de 57 por cento'

(faixa de 3 a '10).
OS dirigentes sindicais da região in-

,

dustrial do grande ABC calculam que
dos 206 mil operários metalúrgicos da

área pelo menos 170 mil não trabalha
ram ontem aderindo à greve geral de
cretada pelos Sindicatos de São Ber
nardo do Campo e Diadema, Santo
André, Mauâ,' Ribeirão Pires e Rio
Grande da Serra e São Caetano do
Sul.
O presidente do Sindicato de São

Bernardo, .Sr. Luis Ignácio da Silva,
"Lula", calcula que ontem pararam
mais 10 mil operários além dos 90 mil

que estão parados desde ante-ontem.

O de Santo André, Sr. Benedito Mar
cilio Alves da Silva, acha que dos 60
mil operários de sua área pelo menos

50 mil estão em greve. O de São Cae
tano do Sul, Sr. João Lins Pereira,
estima mais de 20 mil grevistas entre

os 26 mil operários da área de seu

sindicato.
Intensa movimentação da Polícia

Política e da PM no acompanhamento
das greves dós metalúrgicos no ABC e

no Vale do Paraíva caracterizou o dia'

de ontem na Secretaria da Segurança e
.

gabinete do coronel Antonio Erasmo

Escritor denuncia 'violação
de suas correspondências

Goiânia- "A censura pos
tal não pode mais ser negada ".
Desta forma o escritor e jorna
lista Antonio José de Moura
denunciou a violação de sua

correspondência, durante
uma mesa-redonda sobre "li
teratura e . sociedade em

Goiás", promovida pelo DCE
da Universidade Federal de

Goiás, no segundo dia da
"Semana Unificada do Ca
louro", ontem pela manhã. O

esçritor exibiu um envelope
saco e uma carta .do vice
cônsul brasileiro em Miami,
EUA.

Antonio José de Moura é
colunista político do Jornal

"Opção", desta cidade, e

autor do livro de contos "No
tícias da Terra", lançado o

ano passado pelas edições
símbolo. Ele disse aos estu

dantes que no dia 16 de de
zembro passado enviará, pelo
correio, um. exemplar deste
li vro ao rarn bém escritor

goiano Isócrates de Oliveira,
que ocupa atualmente o cargo
de conselheiro no Consulado'
Brasileiro, em Miami, EUA.
"Não recebi, desde então,

nenhuma resposta do Isócra
tes", disse' Moura, acrescen

tando: "Para meu espanto,
porém, chegou-me, ontem,
uma carta do vice-cônsul 01-
dernar J. do A. Murtinho, em
papel timbrado . do consulado
em Miami, nos seguintes ter-

Prefeito nega pagamento de

prêmio por achar obra imoral
Belo Horizonte _ "Por

considerar inadequado ao

poder público promover pu
blicações chocantes com a

moral e os bons costumes", (J

prefeito. Luiz Verano, desta

Capital, indeferiu o pedido de

pagamento do prêmio "Ci
dade de Belo Horizonte", no
valor de Cr$ 25 mil, ao escri
tor mineiro. Luiz Fernando

Emediato, segundo despacho
do executivo, publicado
ontem no "Minas Gerais",

órgão oficial do Estado.
O livro "A Rebelião 'dos

Mortos", venceu o concurso.

da prefeitura, no seto_r de con
tos inéditos, em dezembro de

1977, quando.o secretário

municipal de Cultura, I nfor

mação, Turismo e Esportes,
Juarez Bahia Mascarenhas,
considerou-o "desrespeitoso e

imoral".
Na mesma época o prefeito

Luiz Verano negou a publica
ção da obra, prevista no regu-

lamento .do concurso, sob as

mesmas alegaçóes.
A comissão julgadora es

teve formada pelos escritores
Ricardo Ramos, Cícero San
droni e Ana Maria de Al

meida, e "A Rebelião dos
Mortos" já está em segunda
edição pela editora Codecri,
do Rio.

Ano passado, não foi reali
zado o concurso de literatura
"Cidade de Belo Horizonte".

Marinha desmente tortura que
.

.

oficiais teriam praticado
Rio - O Ministério da Ma

rinha desmentiu ontem notí
cias veiculadas em alguns órg
ãos de imprensa do Paíssobre
torturas que teriam sido apli
'cadas por oficiais da armada

ao ex-bancário Jorge Medei

ros do Vale, que, entrevistado,
por jornais e revistas, levan
tou suspeitas sobre a honora
bilidade de determinados ofi-

.

ciais, incluindo acusações de

apropriação indébita.

O desrnentidoIoi feito atra
'vés de nota assinada pelo mi
nistro Geraldo de Azevedo

Henning e distribuída pelo
Serviço de Relações da Ma

rinha, cuja íntegra é a se-

guinte: ,

"Alguns jornais e revistas

publicaram entrevista do ex

bancário Jorge Medeiros Vale
na qual são levantadas suspei

,
tas de procedimen t-o irregular

de oficiais de Marinha, com .envolvendo nomes de _outros
acusações de torturas e de oficiais e tantando explorar
apropriação indébita de vale-' -posiçôes -políticasc��. eter=
res. minada época, estão .. tli'stC)rci- .

O ministro da Marinha, no dos, carecem de veracidade e

sentido de preservar a hono- denotam notória má fé por
rabilidade de oficiais que parte do entrevistado, ladrão

sempre primaram pela abso- confesso e indivíduo sem

lula correção no cumpri- princípios e crenças.
rnento de seus deveres, vê-se Adernais, está a Marinha

na obrigação de esclarecer certa de que a opinião pública
que: brasilei ra , pelas in úmeras

_ O comandante Poeck mostras de maturidade que

jamais serviu no Cenimar e tem dado à Nação, jamais
nem participou em qualquer agasalhará infâmias de tal na- ,

tempo, dos fatos menciona- tureza.

, dos nas notícias veiculadas; Por dever de justiça, a Ma-
_ O comandante Cle- rinha externa a satisfação de

mente, citado como vítima de ter v isto publicados deferentes
morte misteriosa, veio a fale- artigos em defesa da inatacá

cer dolorosamente de rnolés- vel conduta daqueles oficiais,
tia incurável após prolongado numa demonstração inequí
internamento no Hospital das. vaca do relevante papel da

Forças Armadas, em Brasília; imprensa de bem informar à

-:-Os demais comentários, população"

,
.

.

Chanceler nega que prisão de
Flávia seja um caso político

'Brasília - O_ chanceler
Adolfo Folie Martinez, do.

, Uruguai, ao desembarcar em'
Brasília no fi m da noite de

ante-ontem, afirmou que o

caso da brasileira Flávia Schil

ling, presa em seu país, não é

político, estando a decisão

final a cargo do judiciário _ a

. Corte Suprema da Justiça Mi
litar.
O Sr. Folie Martinez pare-

cia ter prontas as respostas às,
perguntasque lhe seriam fei
tas sobre o caso Flávia. Assi
nalou que os pedidos feitos

pelo Governo brasileiropara
a libertação da brasileira não

podem ser considerados pelo,
executivo, uma vez que a so

lução final cabe ao judiciário.
Repetiu o argumento uru

guaio - já manifestado em

notas oficiais'- de que ó exe-

cutivo , no Uruguai, não in

terfere nas questões a cargo do
Judiciário. Acrescentou que
as manifestações de interesse'
na solução do caso, encami

nhadas pelo Governo brasi

Ieiro, foram entregues, pela
chancelaria ao judiciário.

"Isso é tudo que podemos
fazer por enquanto", con

cluiu.
'

Todo dia ventilando, aspirando, batendo,
secando, espremendo, furando, chega o

momento em que 'até os melhores produtos
podem precisar de oficina. Por isso,
não fique triste se depois de muito

tempo de uso constante, o seu aparelho
eletrodoméstico ou sua ferramenta elétrica

,

Arno apresentar algum problema,
Em nossa Oficina Autorizada, temos
estoque de peças originais e pessoal
treinado na fábrica para lhe oferecer

completa assistência técnica,
serviço rápido, seguro e

garantido, para que o

seu produto Arno volte
a funcionar tão bem

co_mo antes .

ELETRÔNICA
CONCÓRDIA LTDA.

Rua Lomanato, 40
Concórdia - Santa Catarina

Em 1969,um grupo de atendendo a algumas das Ainda hámuito que
empresários doy�e do maio!es empresas do .

. crescer e conquistar.
Itajaí teveuma ideia: Brasil em 6 centros reglo- E quandoalguémco-

fundar uma empresa de nais dosmais importan- meça ha_lO anos � da a

processamento de dados tes do país.
, .'

.

. J!I1pressao que fOI ontem
-queatendesseasmdus- Cobraestámuitofeliz eporque,parael�lof':l-
trias têxteis da região. em participar desta dé- turo não tem paclen�la
Nascia assim oCetíl cada .de s1,lcesso,P.9.rque deesperar o amanha.

que.;apartir daí,nunca oC�til,alemdeutihza�.IL 'bmais parou de crescer. equipamentos Cobra,e CO ra
. Nesses 10anos,oCetil uma das empresas cre

expandiu seusserviços denciadas por nós como
e hoje tem um capital de Casa deSoftware. .

6milhões de cruzeiros, . Mas ainda hamuito
500 funcionários e uma queplantar e colher.
frota de 22veículos,

Dias à frente da Secretaria de Segu
rança Pública.

Desde às 5 horas tropas de choque e

policiamento ostensivo foram distri
buídos pelas imediações das princi
pais indústrias do ABC, seguindo o

esquema montado pelo coronel Era
mos Dias, sob o comando direto do
diretor do Depos, Romeu Tuma e do
comandante da PM, coronel Arnaldo
Braga. O policiamento visava a conter

a formação de possíveis piquetes, às

portas das fábricas.

Segundo a polícia, não foram regis
tradas prisões, com exceção de algu
mas remoções de grevistas exaltados
dos locais de concentração, logo se

guida de sua liberação. Ligeiros atri
tos foram comunicados e vários pedi-:
dos de policiamento para indústrias
foram atendidos.

O governador Paulo Egidio Mar

rins revelou ter conversado por tele
fone com o presidente do Sindicato
dos Metalúrgicos de São Bernardo e

Diadema, Sr. Luis Ignácio da Silva, o
.
Lula, e que ambos concordaram q_ue
não deve haver piquetes de grevistas
em portas de fábricas ou nas ruas.

"Ficou acertado· entre nós que os pi
quetes não teriam nosso apoio", ga
rantiu o governador.
Aproximadamente 30 mil rnetalúr-

. gicos de São José dos Campos, Jaca
reí , e Caçapava , paralisaram na

manhã de ontem as suas atividades,
no maior movimento grevista já regis
trado na região e que atinge i4 indús

trias, entre as quais várias ligadas à

área de segurança nacional, como a

Ernbraer, Neiva e Aerotec (Aeronáu
tica), Engesa e A vibras (armamento),
Ericsson e I brape (Telecomunicações)
e outras de carros e autopeças.

Numa assembléia que durou mais
de 4 horas, os metalúrgicos optaram
pela greve, apesar dos esforços do pre
sidente do Sindicato, José Domingues
Sobrinho, que queria impedir o mo

vimento, considerando-o ilegal e peri-

goso. Dois mil metalúrgicos presentes
à assem bléia decidi ram pela greve por
aclamação, rasgando as cédulas dis
tribuídas para a votação.
O empresário Sérgio Midlill, do

grupo 14, ao voltar da reunião do
TRT, onde ficou confirmado o im-.

passe entre empresários e Sindicatos
dos Metalúrgicos, disse estar "muito
a preensivo com a situação, pois' en-

. tende que o diálogo foi rompido antes
de se chegar a um debate mais efe
tivo".

Estamos
deportas
abertas

. para0
seu produto

&00.

COMÉRCIO
O presidente do Sindicato do Co

mércio Varejista de Veículos e presi
dente interino da Federação do Co
mércio, Sr. José Edgard Pereira Bar
reto Filho, admitiu ontem que "os re

vendedores de veículos sentirão, já ao

final da semana e início da próxima, a
falta de automóveis para a comerciali

zação, devido à paralisação da produ
ção nas fábricas". Um cálculo feito
ontem, levando em conta os preços
médios dos produtos de cada indús
tria, acusou que-o setor automobilís
tico deixou de faturar em dois dias de
greve mais de Cr$ I bilhão.
A Volkswagen do Brasil informou

ontem, através do seu departamento
de imprensa que deixou de fabricar 4
mil veículos, além de motores e caixas
de câmbio que seriam exportados. Se
gundo a empresa, a greve.dos meta

lúrgicos trará "diminuição da oferta
ao consumidor interno e sérios prejuí
zoas às exportações da empresa, com
reflexos nada desprezíveis sobre a ba
lança comercial do País".

Em Brasília o ministro da I ndústria
e do Comércio, Sr. Ângelo Calmon de
Sá, disse ontem ser desfavorável às

negociações diretas entre patrões e

empregados, "pois a negociação livre
num país como o nosso é tremenda
mente agravante nas disparidades so

ciais e de renda�'. Segundo ele, "os que
mais reivindicam são os que ganham
mais" .

• I.

Computadores e Sistemas Brasileiros S. A

•
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A Ceisa está lançando seu plano
especial de financiamento para
apartamentos, que apresenta
taxas de juros reduzidas,

, ,

possibilidades de pagamento em

20 anos, tudo isso com poupança
financiada e prestações mensais

equivalentes a um aluguel._

Os apartamentos a venda estão
localizados nos melhores locais
da ilha, como a Avenida Hercílio
Luz e Q Avenida Beira-Mar. Você
escolhe como desejar, com um,
dois ou três dormitórios, todos
com a alta qualidade Ceisa.
Venha até a Ciesa e informe-se de

Desastre aéreomata 200
pessoas perto de Pequim

Tóquio - A agência de
Notícias Japonesa Kyodoin
formou que cerca de 200 pes
soas morreram ontem quando
um avião tridente de fabrica
ção britânica caiu perto de'
Pequim.

mortos. Os meios de informa- indica, )'oi atingido por uma

ção chineses captadosem Tó- rajada de vento, a 30 metros
quio não mencionaram o aci-

'

de altura, caindo ao lado da
dente. pista principal e incendiando-
Ontem de madrugada, um se.

avião da empresa "Royal Jor- "O piloto informou à torre
danian Airlines "caiu em Qa- de controle que continuaria
tar, em meio a urna ternpes- voando até Muscat, em Omã

Em um despacho prece- tade, quando tentava pousar, se não conseguisse pousar na
dente da capital chinesa, a matando 45 das 64 pessoas terceira tentativa", disse uma

agência atribuiu a testernu- que estavam a bordo. fonte do aeroporto.
nhas oculares terem dito queo Fon tes do aeroporto de Esquad rões de resgate e'

aparelho precipitou-se contra Qatar disseram que o avião salvamento COrreram, para o
uma fábrica, perto do aero- jordaniano, um Boeing 727" 'local do acidente, conse

porto, logo depois de decolar. estava pousando na pista de-' guindo retirar 19 pessoas do
Não se sabe até o momento pois de .duas tentativas sem interior: 17 árabes e dois bri-

o número certo de passageiros sucesso quando, ao que tudo tânicos.
'

, I

Dirigente do Templo do Povo
se mata com tiro na cabeça

Modesto, Califórnia - Um ex-dirigente do
Culto Templo do Povo se suicidou com unia bala na

cabeça anteontem a noite, pouco depois de dar uma
entrevista à imprensa, na qual acusou o FBI e.a CIA
de oersezuí-lo.:

'

Mike Prokes, ex-assistente principal do "reve
rendo" Jirn Jones e um dos 30 sobrevrventes da

tragédia de Jonestown, Guiana, morreu em um

hospital local às 22h35m, cerca de 3 horas depois de
ter feito um disparo em um banheiro de um hotel de
Modesto.
Os jornalistas que encontraram Prokes disseram

que tinha na mão uma pistola calibre 32 e que a

cabeça sangrava. Junto a ele havia, uma nota de
suicídio, Esta dizia que Prokes estava arrasado
pelas mortes de mais de 900 pessoas integrantes do
culto em novembro passado, mas que tinha esco

lhido morrer peJas "mesmas justas causas" das pes
soas que tomaram veneno em Jonestown.

Prokes, de 31 anos; Unha acabado de ler urna
declaração sobre o rito de assassinato e suicídio d'e
Jonestown, quando pediu licença aos jornalistas,
'foi ao banheiro e matou-se, A declaração lida ale

gava que uma fita gravada nas últimas horas em

Jonestown demonstrava que os membros do culto
não foram obrigados a se.suicidar. Afirmava que o

governo norte-americano estava prendendo a fita e

não a divulgava para evitar urna situação embara-
çosa",

"

IRONIA
Ironicamente, parte da fita a que Prokes se reíe

ria, foi divulgada anteontem pela cadeia de televi-,
são NBC, segundo a uual, esta continha a confissão
de Jim Jones de que havia dado ordem para matar o

parlamentar norte-americano Leo Ryan e outras
pessoas que o acompanhavam, '

Trechos da fita foram obtidos por um correspon
dente da rede de televis� NBC por intermédio de

participantes na investigação do suicídio coletivo
ocorrido em Jonestown, nas selvas da Guiaria, no
dia 17 de novembro último.
"Não sei quem atirou, não sei quem matou o

deputado. Mas no que me concerne. fui eu quem o

matou", diz uma-voz identificada como pertencente
a Jones na transmissão dá fria gravada obtida pela
NBC.

Incêndio em fábrica
provoca especulações

em Joinville
Joinville (Sucursal)- Um incêndio ocorrido em um dos

depósitos da Metalúrgica Duque, na manhã de ontem, em Jom
ville, mobilizou todos os componentes do plantão do Corpo de
Bombeiros Voluntários da cidade,.que compareceram ao local.
com 20 soldados, cinco carros-tanques e gastaram cerca de duas
horas para dominar o fogo. Os dirigentes da Metalúrgica,
cQ!ltud,o, negaram-se a detalhar os prejuízos e nem atenderem
aos repórteres que compareceram ao escritório da empresa.
Por telefone, um funcionário disse que "não entendo porque

vocês querem colocar isso no jornal, se foi um incêndio insigni
ficante". Depois vieram outras explicações. "É que agora, depois
daquela série de incêndios e" Jóinville , não achamos aconse
lhável provocar qualquer tipo de alarde", disse ele.
Contra o argumento que o incêndio havia destruído total

mente o almoxarifado da empresa, o funcionário esclareceu que
"isto não é verdade, porque aqui na metalúrgica ternos vários
almoxarifados onde guardamos os mais diversos tipos de mate
rial e o fogo pode ter ocorrido em urna sala de pequeno ta·
rnanho". .'
O Corpo de Bombeiros de Jojnville, contudo, negou a versão

9ue foi apenas um "princípio de incêndio", esclarecendo que o

logo estava bastante alto às 4h45 quando foi iniciado o com
bate. Por outro lado, urna vizinha da metalúrgica confirmou a
mesma versão, observando que até o telhado do depósito desa
bou e era muito grande a quantidade de fumaça. "N'ão sei se foi
um incêndio grave _:_ disse ela - mas quando os bombeiros
chegaram, por volta das 5 horas da manhã, as chamas estavam
altas".

'
,

Na delegacia regional de polícia, o seu titular, João Pessoa
Machado, esclareceu simplesmente' que o pessoal da perícia,

técnica esteve no local para coleta de material para análise e,
por ISSO, não poderia afirmar quanto às causas do sinistro. "O
relatório está seguindo para Florianópolis e só teremos urna

resposta definitiva depois dos trabalhos de laboratório", concluiu
o delegado regional.

Ajudaram a desenguiçar
o carro e depois

'assaltaram motorista
, Balneário Camboríú (Sucursal de Itajaí) - Luiz Carlos
Vincoske, residente à rua Henrique Duarte str; o, em Itajaí, foi
assaltado ontem à noite, por volta das 23'hs., quando vinha com,
seu veículo Volks, de Balneário Camboriú comdestino a Itajaí.

'

Nas proximidades do restaurante Alles Blaus, em Balneário;
seu carro apresentou defeito. Enquanto tentava corrigir a falha
do veículo, 3 elementos ofereceram-se para ajudar, e empurra
ram o veículo em uma, distância de 30 metros. Em seguida,
armados de revólver e faca, roubaram 1 mil e 800 cruzeiros em
dinheiro, um talão de cheques do Banco Itaú, e todos os seus
documentos.

maiores detalhes sobre o Plano
Ceisa Especial, sem dúvida
uma excelente notícia para quem
ainda paga aluguel.

COME:RCIOE
ADMINISTRAÇAO
DE IMóvEIS l.TDIl creci 9

Rua Tenente Silveira,
Edifício Apolo, laia 2
Fone: 22·1099· Ceisa Center

Terremoto no México causa
desabamentos -e_ feridos,

Aspecto parcial da cidade doMéxico após os tremores de ontem.

Cidade doMéxico - Pelo
menos-urna pessoa morreu em

consequência dos desabamen
tos provocados nesta capital
por um terremoto que acusou
sete graus na escala de Rich
ter, abalando urna vasta' re

gião ao centro do país, se

gundo informou a Cruz Ver
melha.

A vítima foi. identificada
corno Lurdes Salcedo Flores,
de 14 anos, cujo corpo foi re
colhido por urna ambulância
da Cruz Vermelha, junta
mente com outras 6 pessoas
feridas pelo desabamento da
casa onde moravam em um

bairro pobre do centro da ci
dade.

No sul da capital, caiu um
edifício de três andares da
Uni versidade Ibero
Americana, mas não houve ví
timas, disseràm as autorida
des. A Cruz Vermelha disse
que está dando atendimento
de emergência a 39 feridos
pelos desabamentos.

.

Vários bairros desta capital
de 13 milhões de habitantes
ficaram sem eletricidade de
pois de um segundo tremor
menos intenso, que se 'regis
trou quase _

urna hora depois
do primeiro.

A fachada de um banco na
rua Juarez, no centro da ci
dade, desmoronou e pelo
menos o andar superior do
edifício também ruiu. Cente
nas de turistas se concentra
ram assustados e. frente' aos
grandes hotéis do ' Passo de la

.

Reforma", urna das principais
avenidas da capital.

Segundo noticiários radio
fônicos, o sismo foi sentido
também em Monterrey, a 160
quilômetros da fronteira com
os Estados Unidos, e em Oa
xaca, cerca, de 400 quilôme
tros ?O sul da capital. Não há
informações sobre danos
nessas cidades.

.

machucado, ainda encontra-se
com vida, estando sob cuidados
de uma equipe médica .do Hos
pital de Caridade.

Segundo as primeiras pessoas
a chegarem ao local do acidente,
o Capitão Vianna, estava tran
cado na porta com os pelos e

cabelos do corpo queimados, a

pele soltando e o pé fraturado.
Com a ajuda de populares e um

soldado da PM, o corpo do Ca
pitão foi retirado dos destroços,
e carregado morro abaixo, atra
vés de mato denso e quase im

penetrável, tendo sido então le-.
vado para o Hospital de Cari
dade, onde agora se encontra.
BOLETIM MÉDICO

É o seguinte teor do Boletim
Médico do cap-av, Alcione He-:
liodoro Vianna, divulgado na

noite de ontem:
"O capitão' Vianna apresenta

fratura no tornozelo direito; pe
quenos ferimentos no couro ca
beludo e queimaduras de 2° e 3°
graus, envolvendo 42 por cento
da área corporal. .

O seu nível de consciência é
boro; diurese horária 'também
boa; fratura resolvida por tala,
sujeita à 'cirurgia posterior.
Quadro neurológico bom.
O capitão Vianna apresenta

se bem no momento, com boa
resposta ao tratamento, guar
dando as resérvas que o quadro
exige. Será mantido em isola
mento absoluto, não sendo

permitidas visitas.
Encontra-se-aos cuidados dos

médicos Rodrigo D'Eça Neves,
Luiz Ricardo Rau e Silvio
Schmitz.
O Comando da Base Aérea de

Florianópolis solicita aos ami

gos e órgãos de imprensa, a não.
comparecerem no Hospital, co
laborando, assim, com a recu

peração do capitão Vianna,
com a Base Aérea mantendo-os
informados, através de Boletins
Médicos diários".

,

II

Honras militares no

'sepultamento do tenente
Exatamente às 11 horas da

manhã de ontem, o corpo do
tenente Oscar Ondrusek, fale
cido no acidente do avião Alba
troz, que na terça-feira pela
manhã chocou-se contra o

-

Morro do Mato do Açougueiro,
na Costeira do Pirajubaé, che- '

gou ao cemitério Parque Jardim
da Paz de Florianópolis, tendo
sido recebido por um pelotão de
oito soldados comandados por
um sargento, que realizaram
três salvas de tiros em honra do
soldado morto.

HONRARIAS
A cerimônia processou-se

com todas as honrarias milita
res, e depois da bênção do corpo
por um capelão, os oficiais da
Base Aérea, liderados pelo Co
mandante do Esquadrão de
Busca e Salvamento, levaram o

esquife até o lote 132, onde o

corneteiro tocou .Q toque de si
lêncio, e um' capitão da Aero
náutica retirou a Bandeira Na
cional de cima do caixão, do
brando e entregando-a ao pai do "

soldado vitimado.
O acidente que vitimou Oscar

Ondrusek, e mais quatro tenen
tes da Base Aérea de Florianó
polis, aconteceu na manhã de
terça-feira, por volta das
8h30min, nas proximidades da
Costeira do Pirajubaé. Os ou

tros soldados mortos no de
sastre aéreo, são os tenentes
Roberto Paridini Navarro, na

tural do Rio de Janeiro, Bene
dito Quaiatti, de Campinas; Es
tado de São Paulo, José Carlos
dos Santos Pinto, de Pelotas no

Rio Grande do Sul, e Jan Clóvis
Fagundes, de Porto Alegre, Rio
Grande do Sul.

Os corpos destes soldados já
foram trasladados para suas ci
dades de origem, durante a

noite de terça-feira e ontem pela
manhã. Para o traslado dos
corpos veio especialmente do
Rio de Janeiro um avião C-130,

um Bandeirante de' Porto
Alegre, e outro da base de Pira
çununga, São Paulo-

'

Segundo informações da.
Base Aérea de Flo
rianópolis, o Albatroz dei
xou a Base para socorrer um

avião Bandeirante que havia se

perdido na intensa neblina exis
tente naquela manhã. Quando
já regressava, ele começou a

perder altura e colidiu com o

morro, conhecido como Mato
do Açougueiro, explodindo e

incendiando. Na tarde de on

tem, o oficial do dia, tenente

Cândido, reafirmou que o Alba
troz havia .saído da Base para
prestar ajuda ao Bandeirante
perdido, e não em missão de ins
trução, conforme foi comen
tado por alguns soldados da
Base Aérea.

O Bandeirante, segundo o

mesmo informante, pertencia à
FÂB e teria encontrado o ca

minho, tendo pegado a rota e

ido embora. O destino do Ban
deirante entretanto nâo foi reve
lado pelo oficial do dia. Esta in-'
formação, disse ele .. só será reve
lada pela seção de Relações PÚ
blicas da Base Aérea, depois de
serem apuradas as causas do de
sastre. O comandante da Base,
já determinou a abertura de
uma Investigação de Acidentes
Aéreos (lAA), e assim que
forem apurados os motivos do
acicente, estes serão divulgados
em um boletim especial.

'

Sobrevivente
O Albatroz de prefixo

S"16-6540, levava no momento
do acidente, além dos cinco te-.
nentes que faleceram o Capitão
Aviador, Alcione Heliodoro
Vianna, que apesar de muito

Ladrões invadem mercearia e

levam dinheiro' e linguiça
�oi assaltada por volta dãS

três horas da madrugada de
ontem a Mercearia Central
localizada na Praça Central
do município de Biguaçu e, do

.eu interior, levados cerca de 15

mil cruzeiros em dinheiro e

mercadorias. O ladrão ar-

rombou a porta da frente da
mercearia, retirando, entre

outras coisas, sete mil cruzei
ros do caixa, mais cinco quilos

de linguiça, uma bicicleta, 15

jogos de cordas de violão,
inúmeros pacotes de cigarros
e urna máquina de calcular

portátil.

A Delegacia de Biguaçu que
recebeu a queixa ainda não
tem nenhum indício de quem
sejam os assaltantes, prosse
guindo nas investigações que
foram iniciadas nas primeiras
horas da manhã de ontem.

O proprietário da
mercearia, João Pedro
de Andrade, 'residente na rua

Presidente Nereu Ramos, in
formou ontem que é a pri
meira vez que tem sua loja as

saltada e duvida que os ladr
ões possam sér descobertos
num prazo curto de tempo.
Diz ainda que as mercadorias,
tais corno o dinheiro e a lin

guiça, sejam recuperados in
tactos.

\)

Agora seu apartamento custa o preço de um aluguel.
,

. / '

Usuários não daquela linha. Discutindo
em altas e exaltadas vozes,

gostam de provocou um aglomerado
enorme de pessoas em

atendimento, volta dos três elementos,
. 'até que o carro forte da

e agridem Rádio Patrulha-Bê, aten
dendo a chamado, chegou

motorista ao local � deteve os dois
irmãos.

São eles Eduardo e He
leno Silveira, residentes no
Bairro Bela Vista, Lote 3,
Quadra 55, sendo os mes

mos conduzidos em se

guida até a Delegacia de
.

Segurança Pessoal, onde

Dois irmãos não ficaram
satisfeitos com o atendi
mento oferecido pela linha
de Biguaçu e por volta das
8h30m de ontem passaram
a agredir fisicamente o mo
torista de um dos ônibus

após.tomarem um "chá de,
cadeira" e receberem al

gumas chamadas dos poli- ,

ciais daquela especiali
zada, foram liberados para,
os seus respectivos locais
de trabalho.

.

Nas últimas semanas
tem-se registrado um.

grande número de agress
ões e brigas em terminais
de transportes coletivos
nesta Capital, motivados
pelo mal atendimento que
as empresas de transportes
coletivos vêm oferecendo
aos seus usuários.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Botafogo e Fluminense

fazem jogo decisivo

Rio - Botafogo e Flumi

nense fazem hoje, no Mara

canã, a partir. das 21 horas,
I um jogo decisivo para suas

pretensões no campeonato,
I

quem .perder estará pratica
mente sem chances de vencer

este primeiro turno. Além

disso, o ganhador terá direito
I a atuar domingo para decidir

o título.
O Fluminense, após a apre

'sentação contra o Flamengo,
na qual empatou mas mostrou
.um futebol brilhante, tem o

f�voritismo. O Botafogo; sem
estrelas na equipe, vem reali
zando uma excelente cam

panha e se o campeonato já
tivesse terminado neste final

de semana seria o vencedor, já
que possui maior saldo de

gols. •
O técnicoAdmildo Chirol

manterá a equipe que enfren
tou o Flamengo, se bem que
ainda não sabe se contará com

Pintinho, cuja escalação só

será decidida momentos antes
da partida. Apesar de todo
otimismo quanto a liberação

. do jogador, o médico Arnaldo
'Santiago quer examiná-lo mi�
nuciosarnente.

Em . Marechal Hermes,
após uma série de experiên
cias, o técnico Joel se decidiu
por modificar a equi pe: em

lugar de Wesclei , escalará
Ademir Lobo, um jogador
mais rápido e capaz de dar
maior mobilidade ao time. O

juiz será Luis Carlos Félix,
auxiliado por Julio Cosenza e

José Maria Brandão,

Os times: Botafogo: Zé

Carlos, Perivaldo, Osmar,
Miltão e China; Chiquinho,

.

Ademir Lobo e Mendonça;
Cremilson, Luisinho e Ti

quinho. Fluminense: Wen

dell; Edevaldo, Moisés,
Edinho e Isidoro; Carlos Ro

berto, Mário e Pintinho; Fu
manchu, Nunes e Zezé.

Hoffmeister reeleito

para quarto mandato
Porto Alegre - Corri 176

votos do Colégio Eleitoral

composto por 244 membros,
Rubens Freire Hofmeister foi
reeleito presidente da Federa

ção Gaúcha de Futebol para
.

um quarto mandato consecu

tivo, na madrugada de ontern,
depóis de mais de 5h30m de

assembléia, realizada no salão
de festas da UFRGS:

Na contagem dos votos,

Hofmeister, contrariando in
teiramente as perspectivas de
seus opositores conseguiu
uma larga vantagem de 110

votos. A eleição foi a mais

movimentada desde 1970,.
quando o atual presidente as

sumiu pela primeira vez a Fe

deração gaúcha. de. Futebol.
.

-Ao final da apuração; o líder
da chapa de oposição, Sadi

Cavalheiro, afirmou que,
ainda esta semana, vai impe
trar mandado de segurança na

justiça civil, tentando a anula

ção da eleição, acusando a

chapa da situaçãoda corrup

,Ção eleitoral.urna vez que, du
rante o credenciamento dos

eleitores, a federação distri-

buiu inúmeros jogos de. cami
setas aos clubes amadores do

'Estado .:

Antes do início da votação,
as manifestações de presiden
tes de alguns cl ubes amadores

provocaram as mais variadas

reações no plenário, 'onde até

brigas aconteceram, sendo

que Sadi Cavalheiro. acabou
sendo agredido por um corre-

_ ligionário da situação.
Na contagem dos votos,

que começou a 1 h da madru

gada, Rubens Hofmeister es

teve sempre na frente e em ne

nhum momento foi ameaçado
pela chapa da oposição. Dos
246 membros do colégio elei

toral presentes à eleição, ape
nas dois votos - um branco e

um nulo .,.....nãó Ioram compu
tados na contagem final.

O Internacional, através .de

seu presidente Marcelo Feijó,
absteve-se do voto por consi
derar a plataforma das duas

chapas fora de seus interesses.
Já o Grêmio, apesar de muitas
discórdias anteriores, votou

na chapa "da situação, sendo

representado pelo seu presi
dente, Hélio Dourado.

Decisão da Copa de 82

custará caro às tev ês
I

Zurique - Os direitos
de televisamento para a

rodada final da Copa'
Mundial de Futebol, a ser

disputada na Espanha em

1982, serão vendidos por
39 milhões de francos
(23,35 milhões de dólares

segundo a cotação atual),

informou ontem a Federa

ção Internacional de Fute
bol Associado (FIFA).

A FIFA acrescentou que
foi concluído, em Madri,
um acordo nesse sentido,
após cinco semanas de
conversações entre repre
sentantes do órgão e O con

sórcio dos grupos de televi
são de todo o mundo. Se

gundo se informou, o con

trato abrange os direitos'

para a transmissão pelo
rádio e gravação-de 'vídeo
cassete.

Esporte deve pagar'
675 mil a Biro-Biro

'Recife � A.justiça de
cidiu que o esporte deve

pagar CrS 6751nil, ao jo
gadorBiro-Biro, referentes
aos 15 por cento do valor
do seu passe vendido ao

Corintians por Cr$ 4 milh
ões 500mil, no fim do ano

passado.
O documento deu en

trada na federação per-

nambucana de futebol e,
logo em seguida, encami
nhado ao clube da llha do
Retiro que tentará, agora,

um acordo com o advo
gado do atleta a fim de que

. o pagamento seja menor,
ou pelo menos, facilitado,
já que a agremiação não
está com tanto disponível.

·Esportes ,- 7

Júlio César promete
muito.apoio ao·amadorismo

"
.

Júlio Cesar, ex-reserva da ponta esquerda da

equipe do Colegial de 45 a 47, quando pertencia
ao internato do Colégio Catarinense, nunca che
gou a ser considerado como uma revelação ou

promessa do futebol. Apenas figurou nos bancos
de reservas, e sem ficar desiludido com o esporte,
aprendeu, com a convivência e experiência adqui
rida, 'as dificuldades e possíveis soluções para o

seu fortalecimento. Hoje; Júlio Cesar , 47 anos,
natural de Itajaí, diretor do Marcílio Dias de 62 a

65 e presidente durante 66 e 67, é o homem de
. quem o esporte, principalmente o amador, depo

. sita confiança para a .solução dos atuais proble
mas existentes, e que não são poucos. Júlio Cesar
assumeesta tarde a Secretaria de Cultura Esportes
e Turismo e possivelmente a partir da próxima
semana tentará colocar em execução seus planos
de trabalho, que visam dimensionar e difundir o

esporte amador em. SantaCatarina.
Sua primeira 'atividade, além de compor o

quadro de assessores, cuja condição básica é a

sensibilidade pelo esporte, especificamente o ama-
.

dor, que receberá apoio total é o estudo da situa
ção física dos 90 ginásios existentes no Estado.
"Vamos fazer um levantamento, começando com

o SaulOliveira (Capoeirão), pois não podemos
admitir que a grande maioria está em inatividade
e, como exemplo cito o de Luiz Alves que é atual
mente um depósito demilho. Se o município não
estiver cuidando do ginásio como deve, nós o

tomaremos e faremos programações durante todo
o ano, em convênio com a Secretaria de Educação,
que deverá colocar professores a dispósição para a

prática de esportes, ·aproveitando a infra
estrutura existente, abrindo assim novas perspec
tivas para a comunidade que terá oportunidade de
também participar".
"A grande verdade é que a metade destes giná

sios não está sendo utilizada e a outra metade, está
sendo muito mal usada, afirmou o secretário",
que também tem planos em evidência para uma

técnico apenas razoável, pois poucas cidades le
vavam a sério os Jogos, exceção a Criciúma, Tu
barão, Jóinville, Blumenau e Florianópolis. Hoje,
o nível técnico é bem melhor, pois há preocupação
nesse.aspecto e também corna verba apucada,
caso contrário o negócio vira festa. Para melhorar
ainda mais osJASC, vou levar a idéia ao Conselho
Regional de Esportes e a Comissão Central Orga
nizadora, para que somente as cidades com estru
tura sediem os Jogos, e cito ltajaí, Chapecó, Tu
barão. Criciúrna, Florianópolis, Joinville e· Blu-

menau, como as mais prováveis, correndo o risco
de uma repetição somente de 7 em 7.anos", disseo
secre,tário, que também tem planos para o remo,
ciclismo e atletismo, já que seu grande sonho é
proporcionar condições adequadas de treina
menta aos atletas do interior que se destacarem
nos Jogos Abertos e Regionais, oferecendo-lhes
bolsas de estudos na capital. "Neste caso, vamos
fazer o atleta biônico, pois não temos um João do
Pulo todo dia. No remo pretendo trazer de volta
os remadores que saíram do Estado, a fi rrf de que
eles formem os futuros campeões, para que Santa
Catanna volte a ocupar um lugar de destaque no
cenário nacional".

.

GIULIARI
Depois de comentar que deseja �ea:lizai- o I. °

Campeonato Catannense dos Funcionários Púqli�
cos, Júlio Cesar, em visita ao Jornal O Estado
declarou ·que tem um bom relacionamento corn o

presidente da Federação Catarinense de Futebol
José Elias Giuliari, e qUt; sua secretaria não terá
participação nem interferência no futebol profis
sional "mas isto não quer dizer que o secretário,
por gostar de futebol, não vá dar os seus palpites
de vez em quando".
Relembrou sua época como presidente do Mar

cílio, quando tinha que presentear os árbitros com
cristais e toalhas para que o Marcílio não fosse
prejudicado, e admitiu que o campeonato esta
dual está cada vez mais desorganizado, havendo
necessidade da reforrnulação dos estatutos da
FCF, pelo menos para que ele aponte um campeão
no final da temporada.
Quanto as manifestações do deputado Manoel

Carlos de Souza contra Giuliari, <) secretário se
limitou apenas a dizer que "ele fez críticas que não
pude apoiar pelos termos usados, como velhaco,
ladrão etc, Entretanto, apoio toda e qualquer ini�
ciauva que resulte na moralização do futebol cata
rinense, tão falado negativamente fora do Es
tado", finalizou Júlio Cesar.

Júlio César falou de seus planos na visita que fez à sede de O ESTADO.

refonnulação nos Jogos Abertos. Entre eles, a de
realizar os JASC somente em cidades que real
mente têm condições de sediá-los, com quadras,
piscinas, locais de jogos e alojamentos, não tendo.
receio que tal prática resultará na repetição de

.

municípios sedes. "Os Jogos Abertos têm que me

lhorar muito mais; embora tenha havido grande
progresso com a implantação dos Jogos Regio
nais. No meu tempo, quando era prefeito de lta

jaí, em 72, e sediamos os JASC, havia um número
maior de participantes, mais festivo e com índice

FCFS divulga tabela para Taça Davis define jogos
finais da zona sul-americana

Buenos Aires - Os argenti
nos GuilIermo Vilas eJosé CIerc
enfrentarão amanhã os chilenos
Jaime Fillol e Hans Gilderneis
ter, nas primeiras partidas indi
viduais pela final da zona sul-

.

americana da Copa Davis de
Tênis.

encontro Individual começará
às I I h45m - hora local - nas

quadras do Buenos Aires Lawn
Tênis. No sábado.. a partir das
l4h - hora local->, será dispu
tada a partida de duplas e para
isso foram sorteadas as duplas
Vilas-Clerc, pela Argentina, e

Patrício Cornejo-Belus Pra-
I joux, do Chile; embora os dois
binômios possam ser modifica-

dos até unia hora antes do início
do encontro.
No domingo. Clerc enfren

tará Fillol e depois Vilas se de
frontará com Gildemeister.
Atuará como árbitro o colom
biano Alfonso Rosso, que roi
fiscal no sorteio realizado na

sede do clube onde se disputará
a final sul-americana da Copa
Davis.

jogos'do Torneio de Verão
Reunida ontem à noite, a-diretoria da Fe

deração Catarinense de Futebol de Salão
divulgou a tabela do 'Torneio de Verão, qu�
tem início determinado para o dia 19 do
corrente, com jogos sendo realizados às se

gundas, terças, quintas e sextas, começando
às 19 horas.

Dia 19/03, segunda-feira, no Centro So
cial e Urbano do Saco dos Limões: infantil -

Avaí X 7 de Setembro, infanto - BESC X
Caravana do Ar, juvenil - Flacons X lEE.

Dia 20/03, terça-feira, no ginásio do Colé
gio Catarinense: juvenil-.BESC X Caravana
do Ar, adulto - Colegial X Oficiais, adulto-
6 de Janeiro X lEE.

.

Dia 23/03, sexta-feira, no, Colégio Catari
nense: juvenil. - Colegial X 7�de Setembro, .

adulto - BESC X Caravana do Ar adultó-
Oficiais X Flacons.

."

Dia 26/03, Segunda-feira, no Centro Soe
cial e Urbano: infantil - 6 de Janeiro X Fla
cons, infantil- BESC X lEE, infanto- Avaí
X 6 de Janeiro.
Dia 27/03, terça-feira, no Colégio Catari

nense: juvenil - Avaí X Flacons, adulto -

Caravana do Ar X Comerciária, adulto - .

Flacons X Colegial. ".

Dia 30/03, Sexta-feira, no Colégio Catari-.
nense: Juvenil - Caravana do Arx 6 de Ja
neiro, juvenil - 7 de Setembro X Comerciá
ria, adulto - lEE X 6 de Janeiro.
Dia 02/04, segunda-feira, no Centro So

cial e Urbano: infantil - 7 de Setembro X
Colegial, infantil- Flacons X Caravana do
Ar, infanto - Caravana do Ar X Colegial.
Dia 03/04, terça-feira, 'no Colégio Catari-'

nense: juvenil - Comerciária X Colegial, ju
venil- 6 de Janeiro X BESC, adulto -IEE X 6
de Janeiro.

.

Foi o que ficou determinado
ontem pelo s?rteio. O primeiro

Liga ·de Criciúma tem eleição
Dia 06/04, sexta-feira, no Colégio Catari- .

Criciúma (Sucursal) - Está ção. "Eu' não registrei minha
nense: infantil - Caravana do Ar X 6 de marcada para o próximo dia 20, chapa, o que poderei fazer até
Janeiro juvenil - 1 EE X A vaí adulto _ Co- ,às 20h, a eleição q� n?v�direto- 24h, antes da eleição. Estou

,
. - ,1--; .' ,� ;rIa da Liga Amadora Cr-ICII!I-" . cansado desta função, e concor-merqanª� B�Sç.. .,. .�. �"'''''__ �tn�nse - 'L!\q:;-tO j,rm:ili "ptesi.- � rerei somente se ver que não tem

.

Ola 07/04, sabado, Ginásio Municipal do dente Rome�Santana está outra chapa' registrada ou, se
Estreito, com início às 08:00 horas: infantil- pensa�do em reeleição �o en- tiver alguma, não satisfazer os

Colegial X Avaí, infantil - IEt X BESC, tanto, ontem pela manhã, foi clubes", explicou. .

infanto - 6' de Janeiro X Avaí, Infanta - lançaqa uma nova chapa, que A nova chapa, encabeçada
Colegial x BESC. não sé identifica como oposi- pelo professor Joaquim Arantes

ção. de bem f! pelo árbitro Antonio
Sérgio Fernandes, por sua vez

garante que conta com o

apoio da marona dos clubes.

Segundo Antonio Sergio Fer-

Cada clube joga com todos os integrantes
da sua chave, classificando-se somente uma,

equipe para a final, que inicia dia 09/04,
terça-feira, no, Colégio Catarinense.

nandes, candidato a vice

presidência ."
"Viemos organizando 'esta .

chápa desde' o ano passado e a

ni'á'iàtía dos cl ubes nos prome
teu apoio". Jáo professor Aran
tes de Bem, candidato à presi
dência, explicou que "não
somos da oposição, pois não
pensamos em dividir. Pregamos
apenas uma renovação,' pois
compreendemos o desgaste
normal da atual diretoria, que
muito já fez pelo esporte ama

dor criciumense".

Romeu Santana, após garan
tir a data da eleição, informou
que pensa em concorrer a reelei-

.

�========================================================================================�.�================================================�==�

__'IEm Lages, a melhor escolha:I....__,____

o
GRANDE
HOTEL
LAGES·

11 o apartamentos
ar condicionado
telefone ,

restaurante - bar
garagem.

I Rua João de Castro n.v 23 - reservas fones 22-3525 - 22"3712 - 22-3723 - Lages - SC.

FEDERAÇÃO ÜAS INDÚSTRIAS DO
ESTADO DE SANTA ÇATARINA - FI.ESC-

SERViÇO SOCIAL DA INDÚSTRIA - "SESI"
DEPARTAMENTO REGIONAL DE SANTA CATARINA

EDITAL DE CONCORRÊNCIA N° 001/79

O SERViÇO SOCIAL DA INDÚSTRIA - "SESI" - Departamento Regional de Santa
Catarina, possuidor do C.G.C.M.F. na 33.641.358/J 422-91, com sede àrua Felipe Schmidt rio
67 em Florianópolis - SC, informa a quem interessar possa que fará realizar, no dia 16 de
abril de 1979 - às 10,00 horas, nos escritórios do Centro Esportivo e Educacional do
"SESI", sito à ma Itajaí s/n>, na cidade de Blumenau -jSC, CONCORRÊNCIA PÚBLICA
para execução de projeto, tabrtcaçào, 'fornecimento e montagem de estrutura metálica
espacial em alumínio tubular-, para cobertura do Setor "C" do aludido Centro, da qual
poderão participar empresas com capital mínimo de Cr$ 10.DOO.000,00 (dez milhões de
cruzeiros). '

Toda ii documentação, planta e especi.ficações atinentes a este Edital será fornecida aos

interessados ao preço de Cr$ 5.000,00 (cinco mil cruzeiros)., nos horários das 9,00 às 11,00
horas e das 15,00 às 17,00 horas no referido Centro Esportivo e Educacional, na cidade de
Blumenau - SC, local este da obra da concorrência em aprêço.

A DIREÇÃO

Florianópolis, 12 de março de 1979

Vistoria periódica do Imóvel, mesmo alugado - Avaliação correta de seu
Imóvel antes de cada locação - Os melhores anúncios, totalmente por
nossa con� - Cadastro de dlentes com possibilidade de locação Imedia
ta - Amelhor seleção do Inquilino - Funcionários altamente especializa-

dos - Assistência luridlca gratuita, na cobrança dos
aluguéis - Serviço de manutenção, com elemen
tos especiall�dos em plnturáS, refonnas, ele

.

tricldade e hidráulica, que conservarão seu'

.

Imóvel sempre novo,
.

Consultoria gratuita para assun-

tos Imobi,lIárlos - Pagamento
de seus aluguéis onde vo

cê detennlnar - Prestação
de contas mensal, através
de 'demonstradvos - Aten
dimento personalizado.

\

nôs cuidamos melhor
do seu imóvel

COMERCIOCONSULTORIA
ADMINISTRAÇÃO de IMÓVEIS LTOA

Av. Rio Branco, 112
Fones 22·3699·22·3369
R. Almirante Lamego,3B

Fone 22·3396

cRECI161
PLANTÃO ATE AS 2100 HORAS

( ---�--!
I.
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v7 SINTA COM ARIZONA O SABOR DAVITORIA.t
PREFIRA ARIZONA
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,., QUALIDADE SOUZA CRUZ
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Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Natanael avisa: time de

hoje é o
Além da estréia de Adailton na

zaga do Avaí, os torcedores pode
rão assistir, hoje à noite, depois
das várias observações feitas pelo
treinador, a equipe considerada
titular entrar em campo para en

frç.ntar ao Figueirense. Segundo
Natanael Ferreira, os erros come
tidos nos últimos três jogos foram.
"provocados pela necessidade que
-eu linha de avaliar os jogadores
que compõem o atual elenco".

Depois de visitar o departa
mento médico, onde cinco joga
dores estão em tratamento - Cacá,
Célio, Beta, Rosa Lopes e Linha -

o treinador sentou-se à beira do
gramado para explicar o trabalho
q'ue vem desenvolvendo.

-Sei' que estou sofrendo mui
tas críticas pelas experiências que
fiz na equipe. Mas é preciso que
todos entendam que não poderia
escalar um time tomando por
base as opiniões de diversas pes
soas. Minha.maneira de trabalhar
e essa: sempre gostei de ver os jo
gadores e tirar as minhas próprias
conclusões - esclareceu o técnico.

Alegandoque precisavã conhe
cer "as características, a persona
lidade e as-possibilidades de apro
veitamento" de diversos jogado
res, Natanael justifica a escalação
da equipe. Na zaga teremos a es
tréia de Adailton, que poderá sair
jogando ou então entrar no de-

correr da partida. Nas laterais
Orivaldo e Cacá, sendo queMa
neca completa o setor. Já o meio
.de campo está perfeitamente defi
nido com Rosa Lopes, Lourival e
Carioca. Para Natanael, Lourival
não podejogar na cabeça da área
porque "sobe para o ataque' e
ó setor desprotegido e contuso".
Inclusive ele alega, que "assim o

jogador poderá atacar mais tran

quilo e a defesa não sofrerá com
esses 'avan�os".

Mas o ataque continua sendo o

ponto crítico do time. O treinador
ainda ontem à tarde manteve um

encontro com os 'diretores do de
partamento de futebol e recebeu a

promessa de que um centro

avante será contratado. Hoje os

dirigentes deverão telefonar para
São Paulo, na tentativa de adqui
rir. Mickey , do São Paulo:

Mesmo assim, Natanaél aindain
siste na contratação de dois pon
teiros. Por isso mesmo. ele im
provisará Célio na direita, Linha
pela. esquerda, e Zé Paulo perma
nece no comando.

ADAILTON
Mas a grande atração do clás

sico será a estréia de Adailton.
A'té ontem à tarde, Natanael
ainda estava com dúvidas se o es

calaria desde o ,início, ou então o

lançaria no decorrer da partidão
. De qualquer forma sua estréia é

garantida .. E o zagueiro está ex

tremamente satisfeito com a sua

contratação pelo Avaf:

·_:_Estrear Jogando um clássico
não poderia ser melhor. Assisti O
último e gostei do rendimento da

equipe, Além do mais.estou satis
feito com a acolh ida que tive por
parte dos torcedores. e dirigentes
do clube. Umas 'dez pessoas já
foram lá em casa e a direção tem
tido um excelente comporta
mento comigo,

O zagueiro ainda disse que "os
diretores disseram que não vão
armar um time só para participar
do campeonato, mas sim para
disputar o título e para isso vou
lutar com todas as minhas for
ças". Apesar de não estar em 'sua
melhor forma atlética, Adilton
ontem realizou um treino especial
com o preparador físico Dacica.

Outra estréia que poderá ocor
rer será a de Enéas Motoca, ex

juvenil do São Paulo, Rio Branco
do Espirita Santo, América de
Ribeirão Preto e Votuporan
guense. O ponteiro direito, apesar
de não ter participado de .coleti
vos, diz que vai mostrar seu fute
bol para a _torcida, e para isso
"nada melhor do que um clás
sico", disse. No banco ficarão
Joel ou lco. para ó gol, Rogério,
Beta ou Adailton, Celso, Dirceu e

Enéas.

-
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Jorg� e,mprega e$quem,,'"
usa,cIo na última Copa

Adailton joga pelomenos um tempo

O técnico Jorge Ferreira superou ontem todas as

expectativas que cercavam a escalação do Figuei-'
rense. para o clássico desta noite, anunciando não
somente trocas de jogadores e as.estréias de Tomé e

Paúra como também o teste de um novo esquema
tático, aproximado do que ficou conhecido en

quanto treinava o Madureira, no Rio, como Carro
Carrossel Suburbano, O sistema envolve o aprovei
tamento de quatro jogadores na meia cancha, a

maioria com características defensivas, e será tes
tado ao menos durante a primeira etapa do último
amistoso antes do início da Copa Santa Catarina.

- Trata-se de 'um sistema que utilizará quatro
cabeças de área, o que foi sucesso durante a última
Copa. Com destaque para a destruição, obviamente

I com jogadores fortes. Quero que eles seconscienti
zern que este tipo de esquema é muito bom. Aparen
temente é um sistema defensivo, mas a parte tática
demonstrará suas potencialidades ofensivas - ex-

plica Jorge Ferreira. -

Pinga e Djalrna para a lateral

I

o Aval de Joel (Zé Carlos);
Orivaldo, Maneca, Adaílton (Beto)

e Cacá;.Rosa Lopes, Lourival
e Carioca;· Célio, Zé Paulo

e Linha; joga hoje à noite,
às 21 horas, no estadlo

Orlando Scarpelli, o segundo
clássico dessa temporada, contra

o figueirense de Daniel;
Djalma, Márcio, Casagrande e

Raulzlnho; Serglnho, Tomé,
Paúra e Doval; Cabral e Marqulnhos.

A arbitragem será' de

Alan Giovani da Silva.

utilizações de Edson e Heieno na etapa final, bem
como de um ponta-direita, . que poderá ser Sebinho
ou Chiquinho. E Jorge Ferreira ainda contará com
outros Jogadores para o banco, como o próprio
Pinga, que se dispôs a jogar mesmo tendo
·treinado apenas ontem, Justamente o último dia de
seu contrato com o clube. A lateral direita, porém,
continua com Djalrna, que renovou depois de mais
uma conversa com o vice de futebol Carlos Cesar de '�
Souza, quando tanto o jogador quanto a direção
'cederam em relação as pedidas iniciais. A única
alteração na defesa é a saída de Reginaldo, substi
tuído por Márcio pois cumprirá suspensão automá
tica domingo, contra o Carlos Renaux.

.

PINGA DE VOLTA
.

A maior prova de que o elenco do Figueirense
está se completando e assim ganhando uma estru
tura capaz de suportar os problemas normais de um

longo campeonato.são as últimas contratações, e a
renovação de Djalma justamente no dia da chegada
de Pinga, que foi devolvido pelo Botafogo antes do

prazo de encerramento de seu "empréstimo. Pinga
mesmo reconhece que o Figueirense está em condi-.

ções de fazer uma boa éampanha no campeonato e

voltou .disposto a reingressar no time de imediato:
-'.Acho que para este clássico estou fora do time

porque o seu Jorge 'tem um esquema oenmco. Mas
estou a disposição e com muita vontade de ganhar a
posição que foi minha por muitos anos -, Vou voltar
com força total, faltando apenas renovar meu con
trato.
O jogador agora espera pela direção para �iscutir

as bases de renovação, e já pensou em duas propos
tas, uma envolvendo a entrada de uma casa própria
como luvas e salários de 15 mil por mês, outra com

50 mil de luvas e 18 por mês. E garante que
quando voltar ao time, terá uma nova característica
a somar às conhecidas pela torcida: "No Botafogo
treinei muito com pesos, agora estou batendo na

bola com muito mais força. Que se preparem os

�()l�i.r()s 00 campeonato catarinense",

O treinador implanta o novo esquema contando
com o rendimento da equipe no coletivo feito ontem
à tarde, quando a equipe titular começou com Ser
ginho, Tomé, Paúra e Doval no meio-de-campo. E

justifica sua proposição em alterar o time neste jogo
da seguinte maneira: .

- Em face de -ser o último amistoso antes do

campeonato, fiquei estimulado a mexer, e mexer
-

muito para definir muitas coisas. Só não manterei
este sistema durante todo o jogo porque não cabe'
mudar tudo numa partida, antes de jogos oficiais,
desperdiçando o que tealizei até o momento. Seria
este o sistema para o campeonato, mas se os jogado
res que agora formam o elenco estivessem a mais

tempo em treinamento. Mas ocorre que mesmo eles
não estão preparados para um esquema deste tipo,
que não é o tradicional no Brasil. Lançá-lo no cam

peonato seria.como fazer uma experiência de labo
ratório com seres humanos, ao invés de animais.
Por isto é que o treinador também não descarta as

Empate 'entre Criciúma.e Joinville
no amistoso realizado ontem

Criciúma (Sucursal) - Jo
gando com .Jurandir: Marco
Antonio, Messias, Carlinhos
e Valdeci; Serrano, Careca e

Veneza; Naldo, Sabiá .e Co
xinha, o Criciúma empatou
em-I a I ontem à noite com o

Joinville.de Raul Bosse (Da
nilo): João Carlos (Joe l),
Wagner, Jorge Carraro e Car
los Alberto; Jorge Luiz, Gil
dazio (Balduino) e Sidney;
Britinho; João Paulo (Vargas)
e Veiga.

Mesmo com um time des
mantelado em todos os seto

res, não tendo centroavante
com Veneza improvisado n�
meia esquerda e com o pon
teiro juvenil Coxinha es

treando, o Criciúma não foi
superado pelo Joinville, que
não tinha Lico e Fontan.
Além disso, desde o primeiro

momentoda fraca partida, o
Joinville notou que tiraria
proveito do total desentrosa
menta entre Messias e Carli
nhos. Foi por causa disso que "Hoje é como se fosse jogo de
surgiu o gol do Jóinville, aos campeonato". Nesta etapa o
20 minutos, depois de Gilda- jogo foi mais parelho, tendo o
zio já ter perdido duas chances

.

Criciúma mais no ataque de
vivas, recebeu de sobra a bola pOIS dos 20 minutos. Mesmo
I: vre na entrada da grande" com todos os seus problemas,
area , e chutou forte,quando o

,

o time de Lauro Búrigo con

goleiro Jurandir sala. O Cri- seguiu o empate aos 42 minu
ciúrn a tentou reagir, mas tos, através de um chuté forte
tinha falta de um �taca�le que de fora da área, desferido por
ficasse dentro da área.ficando Careca. Nos minutos finais o
embolado na meia cancha, O destaque roí a agitação' de
ponteiro direito Naldo ten- Paulo Cesar, que provocou a
tava cair para o meio da área torcida para esfriar o jogo,
do Joinville mas não conse- mas a�.abou recebendo muitos
guia substituir o serviço de um "presentes". A renda do amis
centroavante. toso Ioi de Cr$ 67.920,00,

,

No segundo tempo o Join- tendo Iolando Rodrigues no
ville trocou seu meio de apito, auxiliado por Valdir
campo, e talvez por isso tenha Lodetti e Luiz Gonzaga dos
perdido a mesma velocidade Passos ..

do prrmeiro tempo, 'provo
cada pela ordem do improvi
sado técnico Paulo Cesar:

Ambiente do Criciúma esteve
tumultuado com Indisciplina

Criciúma (Sucursal) -

Faltando algumas horas ape
nas para o amistoso contra o

Joinville, ontem, o Criciúma
passou por sua primeira crise
interna; quando chegou a ser

anunçiado que o contrato do
meia cancha Jorge Luiz seria

suspenso. No entanto, no

final da tarde, aconteceu o'es

perado, com os diretores ga-
'rantindo qu'e a situação havia
sido contornada, e o clube
voltava a tranquilidade,

O· problema surgid@ foi
com Jorge Luiz, considerado
titulu da meia cancha do Cn
ciúma, e que ficou afastado do .

jogo de ontem, por problemas
de indisciplina na sede do
clube, apesár de ser fora do
horário de trabalho dos joga
dores. Chegou a ser anun

ciado que o seu contrato es

tava suspenso, ·mas no início,
da tarde" o vice-presidente,

.

Aderlei Porto, informava que
o jogador havia sido simples
lflente afastado do elenco até
segunda orde.m. "Por el'l

quanto a única decisão já to
mada com relação ao jogador
e aplicar-lhe uma multa má-

.

xima, que é de 40 por cento'
sobre ,os seus Vencimentos.
Agora vou aguardar uma reu
nião com outros membrós da
direção, para decidirmos ó
seu caso, Como ele conti
nuará afastado e é reincidente
neste casb de indisciplina, po
derá realmente ter seu passe
colocado a venda ou seu con

trato suspenso".
GILSON
Depois dos torcedores do

Criciúma receberem a notícia
. da- possibilidade de perder
Jorge Luiz, ouviram que o

ponteiro esquerdo Gil-son,
recém coinratado, havia via
iado ao 'Rio de Janeiro e não
voltaria mais, Foi a 'vez' do
tor de lutebol Pedro (zau

Jorge Luis pode ter contrato slls,pensó

Conti, dar explicações à im

prensa. Ele desmentiu a in
formação, atribuindo tudo a

um outro "mal-entendi,do".

Segundo suas explicações, "o'
Gilson viajou na segunda
feira para o Rio de Janeiro,

.

coJl1 a final'idade de buscar os
seus papéis para seu registro
na federação. Ele deveriàvol
tar em tempo para o jogo
contra o Joinville, mas, por
problemas particulares, não

.

foi possível. Este jogador é
nosso sem qualquer. perigo, e
sua viagem foi antecipada de
amanhã (hoje) para segunda
feira, pois em caso contrário
não seria possível o seu re
gistro na federação em tempo
para estrear no estadual".

.

SUPERVISOR
Ainda no início da tárde o

vice-presidente, Aderlei
Porto., confirmou a possível

contratação do 'meia' cãncha
Badu, do São Cristóvão do
Rio de Janei·ro. Ressaltando
que "estamos em negociações
com este jogador há 15 dias e

isto não tem nada a ver com o

impasse criado com .0 Jorge
Luiz", o diretor informou que
o representante do clube do
Rio de Janeiro, juntamente
com Klavius Varela, resolve
riam a contratação até hoje, o
jogador Badu, meia c,ancha,
tem 25 anos, recebeU passe
livre do seu ex-clube e antes de

.

.

ser' contratado participará de
.
um, período de testes.

Reiórçando o dia agitado
do Criciúma, o diretor de fu-'
tebol Pedro Izau Cooti, viajou
às 12h, em aviãp de um grupo
empresarial particular, para
Chapecó, onde tentaria acer

tar a contratabão do supervi
sor Hélio Oliveira.

Chapecoense por enquanto
desiste do mandado

Chapecó (Sucursal) - A possibilidade de
a Associação Chapecoense de Futebol impe
trar mandado de segurança contra a Federa
ção Catarinense de Futebol foi o assunto de
batido nesta semana mas, provisoriamente,
afastado. A diretoria da ACF chegou a cogitar
o mandado por sentir-se ferida num direito.:_
a conquistaem campo do bicampeonato - e,
por isso, ventilou a viabilidade jurídica de
uma medida mais drástica, deacordo com o

advogado do clube, Aldino Trombetta.
Ponderações da diretoria, entretanto, leva

ram a Chapecoense abandonar essa medida
porque iria prejudicar todos os clubes catari
nenses com a sustação do campeonato deste
ano'.
O assessor jurídico da Associação' Chape-

. coense considera que o fato do tribunal de
justiça desportiva ter.optado pelo estatuto da
federação C0l110 documento maior se constitui
numa pequena vitória do clube. E explica:
optando pelo. estatuto, o TJD argumentou
que o artigo 50 do regulamento geral (contra o

qual a Chapecoense propugnai fere o artigo 57
do estatutoda federação q ue é, juridicamente,
o documento maior.

No momento, o processo se encontra com o

presidente José Elias Giullari pois o TJ D se

julgou incompetente para exanlinar o caso até,
que a federação volte a se pronunciar, en

quanto a Chapecoense entra com novo pedido
de reconsideração.
Agora, como antecipa o assessor Aldino

Trombetta, a Chapecoense vai aguardar a'pu
blicação do novo parecer de Giullriari no bole
tim oficial da rederação para pedir a > COI1\(ú

cação da Assembléia Geral. Caso a Assem
bléia resolva acatar o pedido. de reconsidera
ção da ACF, o clube dará por encerrada a sua

maratona no "tapetão" embora, certamente,
o Joinville Esporte Clube recorra à outra ins-

Trombeta: "evitamos prejuízos de terceiros"

tância.
Trombetta e Cesair Bartolamei que defen

dem a Chapecoense no TJD estão otimistas'
'pois o parecer do auditor Lauro Santos, op
tando pelo Estatuto como lei maior, assegura
a acatação de vários aspectos da tese que
ambos defendem. .

A partir do pedido de convocação da As
sembleia Geral, Gíuliari terá 30 dias para

,

atender a solicitação, findos os quais e, em
hipótese' negativa, a Chapecoense poderá re-

querer a convocação através do TJD.
.

Inter precisa renovar
contratos de 3 titulares

, Lages (Sucursal) _: Hoje terminam \ os

contratos de. Luiz Fernando, Nivaldo e Bin
com o Internacional, e isto vem se consti
tuindo num problema para a diretoria que há
mais de 15 dias vem mantendo entendimentos
çom os jogadores, tentando o acerto sem con

seguir o objetivo.
Luiz Fernando é quem esta niais próximo

de um acordo com o clube uma vez que as

luvas pedidas de 18 mil cruzeiros e salários de
8 mil, estão dentro do padrão do clube. Entre

tanto, ·Luiz Fernando afirmou que só jogará
contra o Palmeiras domlllgo na abertura do

campeonato, se. renovar o contrato,

O mesmo acontece,com Bin que disse que só

joga de contrato novo, enquanto gue·Vacaria,

cujo contrato termina somente no dia 6, tam
bém não quer jogar se a diretori.a não resolver
sua situação. Bin está pedindo 100 mil cru
zeiros de luvas e ordenados de 15 mil. Disse ele

que a proposta foi feita a pedido de seu pái, o
seu procuradOr. vacana, embora com con

trato em vigor não quer jogar antes de acertar.
Está pedindo 70 mil de luvas e salários de 12
mil.

O amistoso programado para ontem foi
cancelado pela diretoria da Caçadorense, que
não queria uma repetiçãode jogos na primeira
rodada do estadual. Entretanto, como a ta
bela do certame foi depois alterada, não
houve mais acerto e o amistoso ficou cance
lado definitivamente.

Lesões preocupam Miltinho
,

.

\
.

para estréia doMarcílio
Itajaí (Sucursal) - Para jogar sua pri-"

,meira partid(j no campeonato estadual, do
ini'ngo, o Marcnio Dias está com vários pro
blelJlas de contusões. Nico, Mauricio, Ser
ginho, Tinga e Ditinho estão entregues ao·de

partamento médico, deixando o técnico Mil
tinha bastante preocupado para escalar o time
que estreará no certame contra o Rio do Sul
Esporte Clube.
O t�einador explicou após a sessão de ginás-

.:tica de ontem, que possui os jogadores para
substituir os contundidos" mas está preocu
pado porque os cinco �ão os titulares.

Hoje à tarde Milton Silva comandà um co

letivo que servirá de apronto para o jogo de
domingo, oportunidade que definirá o time

que sairá jogando. Serginho está totalmente
Iara do jogo, o mesmo acontecendo com Di
tinha, ambos com ge�so no tornozelo,

�vAI FUT�_�� �_���
Rua 80caluva ./n Eat6dio Dr. Adolfo Kondel

FLORlANOPOUS STA, CATARINA

- AVA L FUTEBOL CLUBE

NOTA OFICIAL

.

O éONSELHO DELIBERATIVO DO AVAí FUTEBO� CLUBE tendo em v i st a a

revogação da Resoluçã,o n2 001/79, efetivada p:l0 Presidente da
F.e. F., em face da 're,ccns i deração, estatutar i emerrt e interposta,
-d i e ntre dos escl ar-e c i mentos pres·tados pe I a Doi r-et cr- i,a Executl

CONS I DERANDO: .

I - Que o Avaf f. C, coneequi-u a restauração plena de seus

direitos, sem conchavos nem barganhas escusas, mas uni
camente por forç� da legislação desporti�a vigente;

i I - que ao ebe ndone r- o campeonato de 1978, pub I i ce e �xpres
eemerrt e , se comprometeu compu I sar o Cr i c i �ma F'. C. ':;
doeç ebe E. C. pelos prejufzos financeiros que lhes ca.!:!.
sou;

III - que a tomad� de posição do Avaf r, C. teve por obJetivo
a restaura�ao do e s tadc de direito e o fim do arbitrio
da, Feder-eç e c Catari n enee de futebol, por agi"r ao sabor
da vaidade e caprichos de sua Diretoria, post er-qe ndo di s
posições legais vi geo t e s pela implantação de um regime
de barganhas e engodo, em que pesavam as pressões econ�
mico-financeiras sobre as associaç�es, arma, "de corrup :
ç;o, que as leva a uma luta de auto-destruição moral e

meter- i a I;
... •

'

I V- que a f eder-eç ao Catar i nen se e s t.e j,ntcgr'a I mente desestru

tur;aq� a ponto d�s de I i ber-eç ões de sua D! retor i a e da';'
.pr-opr-r e s Assembleias G.enais de Clubes fi I iados contra -

r i arem, expressa e fronta I mente a ,I cai s I ação dcsport i va
v i'gente;

,

V - que os,.Estatutos e os Reg i mento� da federaç.ãn Catar i n!!l
�e, alem de se-conf� i1:areru, e�tao em flagrante oposiçao
as I e i s federa i s e as reso I uç oes emanadas do Canse I ho

Naci�n�1 de Desporto�;,.
VI - que e imperativo inadiavel implantar no futebol catari

nense normas mora i s ce ct;>nduta e c�mportamento � a I tura

das tradições despor'tivas -que não deseduquem a juventu
de, conduzindo-a para as vi'elas estreitas e sombrias e

çs desvãos dos bastidores -de negoéiatas escusas;

RESOLVE:

I'. '- Rat i f i car os atos de sua D j r.etor.i a Ex.ecut i va, ap I aud indo
-..,

sua condut'a serena e erecta, autor i zando-a a particip�
ção da associação no campeonato 'de 1979, com a preocupa

ção const;ante de enquadr�-I o nos di tames da I ei e a re

formú I ação de seus estatutos e regu lamentos;
2. - lutar por uma defi niti va reestruturação .dos quadros di r_.!

't i vos da F. C. f '. com o preench i mento .d� todos os cargos
de.fo.rma que per.mitam uma melhor e mais eficient.e assis

t�ncia administrativa nos assuntos que lhes s;o .pe�ti -

nentes, em sua �ede I ega I, F I ar i an�pol is,
.

e I i m i nando- se

a mane i ra n�made, i t i nerantc, errante de so I ução dos i·n
teresses dos f i I i adas, ora domi nante;

3. - Propugnar pela
...criação de uma Comissão de Arbitragem i

senta de 'influencias diretivas de resultados, bem cornoda
i mI) I antação de um ca I endár i o anua I das at i v i dades do fu
tebol profissional e, especialmente, do juveni I, .al;fA dei

b�talhar pela fixaç;o, na sede .da f.C.F., da sua Direç;�'
T.ecnica, para atendimento ,tempestivo "e eficiente dos in
t'er,esses das assocti aç;;es f i I i adas;

4. - Conclamar as associações co-'irmãs a cerrar. f.leira em

flagr:ante �pósição à Direção da F.C.F., no sentido der'!,_s
guardar seus direitosl, promovendo e exigindo umafiscali

zação perman�nte' de todos os atos da ent í dade� o cumpr i.
mento de horario normal de expediente de Diretores para

processamento, nos p.raz:os I ega i s, dos �asos da compet;n- I'
, cia do T.J.D., a fixação de crjt�riosl clarqs e precis.�s
para a fiscalização das atividades' das li'gas filiadas e

a fi I iação de novas a-ssociaç;;es, tanto para o campeonato
catarinense, com,o para a;part._icipayão no nacional;

5. - Responsabi li%o3r, desde ja, a Diretoria da f.C.f. pela re
� petição de id;nticos epis�dios, no futuro, se medidas s� ....

neadoras aqu i recomendadas, não forem adotadas;
6. - Afastamento def i n i t i vo e i med i ato de autor i dades despor

tivas arrivistas e sem vinculaç;;es às tradições esport"i
vas" tão p�rni ci asas ao futebo I ca·tar i n�nse,.e i·ncapa%es
de rnot i var' ou i ncent i vaI" nossos f i I �08 a prat j ce dos es

portesi ..',.
,

'.. ... •

7. - Agradecer a Assembleia legislativa, aCamara .Municipal,a
impranssa falada, escrita e televisada, a's manif�staç;;es
de apoio'e solidariedade dadas ao Avai F�C., conclamando
-as a persistirem na elevada 'campanha de moral i zação do:
futebol catarj.n�n8e, posição 'que � padrão de honra e di.a

,

-n,idade; e

8,. - f i na I mente, cpm emoç�o, ap I aud i r e agradecer o dec i si vo e

i nt�gra I apoi o da grande massa ete torcedores e assoei a�08
que constru·iram,.os ai icerces da tradição e da coragem aval,
ana, honra e gl ar i a do esporte catar"i nanse. '

Saudações A va i anas

Jos� Matusa I �m Come I I i

Pres i dente do Cons� I hQ De I i berat i vo

Jos; Nazareno V i ei ra

Presidente da Direto�ia Executiva
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Mineiros ·descontentes com.o resultado

f

Çriciúma '(S'Llcúrsal) - Com uma vanta

gem de 206 votos sobre seu adversário foi
eleita para dirigir por três anos o Sindi-
cato dos rvfill':ir.os de Rio Maina (Distrito,

" de CriciG!ní�) a chapa liderada por Darci
Shawkoski, funcionário da Carbonífera
Criciúma, e representante da suuação.
Os opositores conseguiram 56'1, votos,
enquanto a chapa de Nereu Agostinho,
também da situação, somou 355 votos.
A apuração das eleições terminou às

23h de terça-feira, depois de 3h30min de

serviços escrutinadores, não sendo regis
trado nenhum protesto .dos derrotados

após a divulgação dos resultados. Em se

guida os atuais diretores do Sindicato,
que fazem parte da Junta Governativa,
foram comemorar o resultado com os vi
toriosos na Churrascaria Apolo XVI, no
centro da cidade.
Í\ votação necessitava de um número

de 958 presenças para superação do quo
rum exigido por lei, já que 1.854 associa
dos tinham condições de votar, apesar do
sindicato ter. I. 854 .associados tinham
condições de votar. Apesar do sindicato
ter 3.000 associados, 372 votos nas urnas,
o que deu esperança aos opositores que
não puderam concorrer sobre a possibili
dade de não ser conseguido o quorum
necessário. No entanto, nosegundodiao
número final de votantes chegou a 1..019,
o que surpreendeu os opositores. Além
dos votos para as duas chapas situacio
nistas.que concorriam, foram registrados
pelos escrutinadores .63 votos nulose 40
votos 'em branco. Dos 835 aposentados
que podiam votar foram registrados 623

presenças.
, A posse dos novos diretores do Sindi
cato dos Mineiros de Rio Maina deverá

.
acontecer até o final do mês, como esta
belece a lei, mas poderá causar uma

brusca redução no número de associa
dos, por revolta a maneira como foi reali
zado este pleito.

SUSPEITA DE FRAUDE
O'mineiro Ageci Mendes Xavier, tam

bém vereador em Criciúma pelo MDB e

funcionário a 20 anos da Carbonífer"a
União, pertencente ao Grupo Guglielmi,
adiantava ontem que "não vamos aceitar
de maneira alguma esta eleição, pois ela é
ilegal em todos os sentidos. Deixaram a

, oposição, que representa realmente a

classe trabalhadora, fora desta eleição,
que representa realmente a classe traba
lhadora, fora esta eleição para assim

poder eleger alguém dos pelegos", frisou,
Explicou o mineiro que "a segunda con

vocação deveria ter sido feita no máximo
15 dias após a, realização da primeira.
"Esfe pleito iniciou em i 976, e depois

foram anuladas quatro eleições por mo
, tivos ilícitos da Delegacia do Trabalho, e
COm a única finalidade de não deixar nós
assumirmos o sindicato".

Ele também denunciou que os associa-
.dos foram coagidos para votar desta vez

em uma das chapas da situação. "Eu re

cebi denúncias deque os mineiros eram

coagidos e ameaçados de serem dernjti
dos se não fossem votar. D que interessava
a estes pelegos que estão com o poder, era
que fosse dado quorum de votantes", in
formou. Depois ele reforçou com a afir

maião de que "mesmo com as coações Q
número é de surpreender. Basta ver o

crescimento de votos de primeiro para o

segundo dia. A não ser que chocaram nas

umas", ironizou Agenci Xavier. Ele con
firmou que foi feita uma campanha entre
os mineiros para ninguém votar, e ga-

,
suas lembranças, "em I % I eu pedia para
o operário lutar pela permanência do
Jango e do Brizola, pois sabia que com a

saída deles nós entraríamos no regime de
pura escravidão e roi que aconteceu de
pois de 1964". Breciani roi preso em 1964
pela Revolução;'com a acusação de co

munista, sendo libertado dois meses de

pois, Voltou a ser preso pela mesma acu

sação em 1976, quando 'organizava uma

chapa para concorrer as eleições do Sin
dicat-o de Criciúrna, não conseguindo
registrá-la. "-

O ex-líder sindical diz ver "a classe ope
rária de hoje com vontade de querer lu
tar, mas pelas excessões impostas pelo
Governo e pela falta de liberdade. "Se
fosse obedecida a inflação normal, o sa

lário do mineiro hoje deveria ser em

torno de Cr$ 9 mil e não apenas Cr$
2AOO,OÔ. Depois, até 1964 tínhamos um

reajuste salarial em janeiro e outro em

'maio, mas eram reajustes mesmo. Se a

inflação subia 60 por cento ele acornpa-
rante ter conseguido resultado. "A minha nhava. Hoje a inflação sobe até 80 por
surpresa com o número de votantes é cento e o salário do trabalho Mão passa de

porque temos certeza que na minha mina 40 por cento de reajuste", finalizou.
votaram apenas 4 dos 150 associados. Na ANTECEDENTES
Carbonífera' Catarinense 0 número não A primeira data para as eleições que
ultrapassou a 20. Ainda estamos que- terrninaram terça feira no Sindicato dos
tendo saber onde eles foram buscar tan- Mineiros de Rio Maina (Distrito de Cri
tos votos". Depois lembrou dos aposen- ciúma) com maior número de operários;
tados, e disse que "com eles é Iácil de foi em novembro de 1971,). Luiz Mendes

conseguir, pois vão buscar em casa de Xavier, irmão de Ageci Mendes Xavier,
carro e ainda pagam quantias em di- era candidato a presidência pela oposi
nheiro, mas o pessoal, da ativa eu tinha ção, porém alguns dias antes do pleito a

certeza que não iria nos trair", Delegacia Regional do Trabalho, o consi-
Ele foi o próprio a confirmar que 'mais derou inelegível. Mendes Xavier entrou

de 30 por cento dos atuais associados do com um mandato de segurança e de
Sindicato de Rio Maina passarão para o posse da liminàr garantiu sua participa
Sindicato de Criciúrna, se a chapa de ção nas eleições. Após as votações a opo
Darci Shàwkoski assumir. Depois denun- sição conseguiu 65,5 por cento dos pre
ciou que o Sindicato de Rio Maina é ile- sentes, mas a Delegacia do Trabalho anu
gal e tende a desaparecer com o tempo, lou tudo, alegando falta de quorum.
"eles criaram este sindícato-em 19.6,2 para

.

Novas eleições foram então marcadas'
enfraquecer o de Criciúma, que era po- para o dia 29. de abril seguinte, nova

tente e sempre promovia movimentos mente com Luiz Mendes Xavier lide
grevistas para reivindicar em favor do rando a chapa de oposição e o presidente
mineiro. Eu participei das greves em 1959 interino da época, Aristides Mota, con
e 1961 do Sindicato dos Mineiros de Cri- correndo pela situação. Inexplicável
ciuma". mente, quatro dias .antes das eleições
Segundo ele "na greve de 1961 nós con- Motta renunciou com todos os cornpa

seguimos tudo que queríamos e o governo nheiros de sua chapa. E foi então insta
.notou a força do !'lOSSO sindicato. Ele era' lada na direção do Sindicato uma junta
o mais forte naquele tempo em Santa Ca- governativ a encabeçada por Valdir Rou
tarina e por isso foi criado ilegalmente o

.

senq' um mineiro aposentado hoje fun
de Rio Maina, urnavez que não ,Podem cionário de uma indústria de coque.
ter dois sindicatos de mesma classe no Rousenq imediatamente marcou novo

mesmo município, Com a criação deste pleito para o dia 29 de agosto de 1977,
do Rio Maina eu me associei, aqui, pois mas não chegou a 'se realizar porque no

moro no Rio Maina, Mas vou' voltar 'vamente houve renúncia de membros da
para o Sindicato de Criciúma, que ole- chapa situacionista. Novas eleições foram
rece mais horizontes livres para o mi- marcadas para os dias 19 e 20 de de-
neiro", zernbro, mas após a sua realização foram

ENFRAQUECIMENTO anuladas por falta de quorum suficiente.
,

Uma pessoa com crédito para opinar Uma outra convocação foi feit�os minei
sobre este problema do Sindicato de Rio, tos, já cansados para iremvotar nos dias
Maina e o ex-. mineiro' WcilUemar Bre- 4 e 5·{fe'janelfo àb-anõ passâdo� Otiandó'

"

ciani, hoje proprietário de uma jmobiliá- tudo .indicava que a oposição iria sair
ria nestacidade, e com uma situação fi- vencedora, a Delegacia do Trabalho anu
nanceira tranquila. No dia 31 de março lou o pleito "sine die" após o primeirodia
de 1964, quando estourou a revolução no de votação, sem dar nenhuma explicação
país, ele era o mais importante. líder sin- até hoje. '

.dical do município, sendo membro do Ontem o advogado Armando Serafim
Sindicato dos Mineiros de Criciúma, Ele comentava toda esta "novela", e argu
relembra que "em 1962 concorremos a mentava em seguida que "qualquer leigo
reeleição do Sindicato de Criciúma contra que leia a h istória deste sindicato não
'uma chapa de pelegos de grupos patro- pensará duas vezes, e anulará todo este
nais e vencemos com diferença grande de pleito que acaba, de eleger ilegalmente
votos, Depois disso os grupos patronais Lima 'chapa situacionista e patrocinada
do município providenciaram a criação' 'pelas classes patronais".
do Sindicato de Rio Maina.onde poderiam A esperança do Sindicato e da oposi
mandar no associado como quizessem". ção do Sindicato de Rio Maina, e que o

Breciani para um pouco para pensar, e juiz acate o mandato de segurança irnpe
depois diz que "não tem mal que 'não trado por 'eles na Justiça Federal, pe
tenha fim", explicando que "os arbitrá- dindo a anulação, ou a simples oportuni
�IOS não 'ficarão a vida toda mandando dade para a oposição disputar o pleito
como querem no operariado". Segundo livremente.

' .

,L.AVA-SE
CARPETES E CORTINAS

Lava-se carpete nó local deixando seu carpete com cheiro de
limpeza. cortinas lava-se. faz nova e reformas. Reformas de estofa
dos. lava-se tapete e tinge, temos tecidos para cortinas e estofados. 11

atende todo Estado, Orçamentos: 0482 fones 22,6322 e 444645, R
São' Cristavam. 650 Coqueiros - Florianópolis - S.C. TAPEÇARIA
.BRASIL.

DR. IRAN WOSGRAU
ADVOGADO

,OAB<SC N.o 1365 - CPF 048441069
escritório:

FLORIANÓPOLIS Rua Anita Garibaldi (esq. rua
dos tlhéus) ed. Anita Garibaldi, sala 2 _1.0 andar- Fone

22-4242,

Vende-se no Edifício Mansão de
Heldetberq, 464 m2, grande sa

lão, linda sala de jantar, 5 dormi
tórios (3 suítes), escritório, sala
íntima, várias dependências, ba
nheiros, duasvaqas de garagem,
acabamentos e decoração per
sonalizados e requintados. O
maior e mais luxuoso apto de Flo
rianópolis. Negócio, de vulto,
próprio para Família de elevada
posição ou Entidade Oficial de
grande representação _ Tele
fone: 22-8354.

GRANDE
APARTAMENTO AÇÕES SAle (CHAPECÓ)

Vende-se 25% (ou 1/4) das ações da
SAIC, EMPRESA HOLDING DO GRUPO·
CHApECÓ, constituída de, "SIA IN
DÚSTRIA E COMÉRCIO CHAPECá",
"CHAPecá AvíCOLA SIA", "CHA
PEcá - DISTRIBUIDORA DE PRODU
TOS ALIMENTíCIOS lTDA", "EX-
'PRESSa CHAPECá lTOA", CHAPECá
CONSTRUÇÕES lTOA", e "CA-
CHOEIRLNHA AGROPECUÁRIA
LTDA". ' l

Tratar comDr. Rogério, ou Rua
, '

Jerônimo Coelho, nO 01 - S, conjs.
19/20 - ou marcar entrevistas pelo fone
22-8049 - Fpolis ,. SC.

'

FICOUMILVEZES
MAIS FAcIL ENTREGAR

MO BRADESCO.
o Bradesco coloca mais de "

1000 agências, em todos os
estados brasileiros, à sua
disposição, para que você
entregue e obtenha todo tipo,
de informação sobre aRAIS
(RelaçãoAnual de Informações
Sociais) de i 979, fornecendo
inclusive os formulários
gratuitamente.

,

Para maior rapidez e

comodidade às empresas que
prestam informações ao PIS
por intermédio de fita
magnética, o Bradesco possui
um manual para consulta,

"

"

Confie sua RAIS ao

Bradesco. Mas náoesqueça o
, prazo de entrega:
_' 31/3 para as empresas com
mais de 50 empregados.

, É só falar com a moça.I

\

Os profissionais
da propaganda
estão proníos
para colcboror
De peito aberto.

ACP
. Associação Catarinense de Propaganda

,(

BONS 1.460 DIAS.GOVERN DOR.
'CElRi

Cerri & Associados Comunjcaçóes
'
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fucabem
implantou
dois centros
emSrusque
Brusque (Sucursal) - A

Fundação Catarinense do
Bem-Estar do Menor

Fucabem, através da Coorde
nadoria de Blumenau, que
atende o núcleo de Brusque,
implantou dois. centros l�e-

, creativos, funcionando um no.
bairro Santa Terezinha e

outro no Steffen.
Esses centros, transforma

dos em jardins de infância,
tem como finalidade iniciar
desde cedo, uma educação
mais apurada, principalmente
àquelas crianças, cujos pais
não tem recursos de efetuarem
matrículas em estabelecimen
tos particulares. Só no centro

do bairro Santa Terezinha
estão matriculadas '120 crian
ças, divididas nos turnos ma

tutino e vespertino. Nesse
bairro as aulas são ministra
dás no Centro Comunitário
da Igreja, No bairro Steffen,
onde o Jardim de Infância
funcionará, junto a Escola
Oscar Maluche, as matrículas
foram abertas agora e espera a

coordenadora local, Elaine
flor, obter a mesma receptivi-.
dade alcançada em Santã'"re-

.

rezinha.

Cetil comemora hoje
10 anos de atividades

em Blumenao

Inocoop está
vendendo

últimas casas
no Guarani

Brusque (Sucursal) - Estão
sendo comercializadas. as últimas
unidades residenciais do Instituto
de Orientação as Cooperativas
Habitacionais de Santa Catarina
- Inocoop, 'que serão construí
das em Brusque.
A informação foi prestada pelo

coordenador do 'Projeto, N'ildo
Pereira, e segundo ele', "O I no

coop já adquiriu uma área no

Bairro do Guarani e nas próximas
semanas, será processada a licita

ção, para então ser iniciada 'a cons

trução das 74 casas previstas.
O Núcleo Habitacional abri

gará casas com dois padrões diíe
reptes, de 60 e 70 metros quadra
dos, com dois e três dormitórios.
Cada residência terá uma área

para jardim e um pátio nos fun
dos. O núcleo, por sua vez, será
dotado de uma quadra de espor
tes polivalentes e de um centro

comunitário, As ruas-de acesso do
'Núcleo, de acordo com o projeto,
serão traçadas em sentido único
com retorno no final e as ligações'
'laterais servirão apenas como

passarelas, totalmente ajardina
das.
As inscrições para os interessa

dos poderão ser feitas no escritó
rio da Cohab e a maquete do pro-.
jeto poderá ser vista na Secretaria'

d� Prefeitura Municipal de Brus

que.

Blumenau (Sucursal) - Fundado em março de 1979 o Cetil S/A
Processamento de Dados está comernorandoIü anos.'
Iniciando como uma solução cooperativista encontrada por um

grupo de empresários do Vale do ltajaí, para congregar sob uma mesma

r�zao SOCial os interesses aparentemente concorrentes das indústrias
têxteis da região, o Cetil, desde então, vem ajudando as empresas de
Santa Catarina a crescer, através da racionalização de seus sistemas de
informações.
Atualmente o seu cap!tal social é de Cr$ 24 bilhões . Poss�i aproxi

madamente 5QO funcionários e uma frota de 25 veículos para transporte
dos serviços prestados na matriz em Blumenau e nas filiais de São José
do RIO Preto (SP), Presidente Prudente (SP), Campo Grande (MG)'
Maringá (PR) e Florianópolis (SC).

'

Vereador sugere
construção deAvenida

Itajaí (Sucursal) - O vereador Dalmo Feminella (Arena) sugeriu o
prolongamento d� Avenida Marcos Konder ligando Itajaí ao município'

. vizinho de Balneário Cambonú e entregou sugestão aO deputado Ar
naldo Schmitt Junior" para que este entregue pessoalmente ao futuro
governador Jorgge Bornhausen.

'

,

No documento, Ferninella esclarece que a ligação de ltajaí com o

Balneário, através da Marcos Konder é muito prática, "pois além de

acarr;tar uma despesa menor devido ao número de €lesapropriações
tambem menor, esta avenida já possui as estruturasbásicas necessárias
para o interligamento dos dois municípios que é uma obra a.ser reali
zada ainda este ano". Ele acrescenta que "como a Marcos Konder é

composta de duas vias, comcanteiros instalados ao meio das duas, o
prolongamento feito nos mesmos moldes, resultaria numa obra.que só .

vma embelezar ainda mais nossa cidade". '

'.

Essa proposição' já foi aprovada no .Congresso de Vereadores de
Joaçaba ,e" recentem:nte, por unanimidade -pelos vereadores itajaien
ses, na última reuruao do legislativo municipal. O prefeito de Itajaí,
Amilcar Gazaniga,já havia levado uma proposta a Bornhausen ligando
as duas cidades, mas através da via que margeia a costa do Balneário de

Cabeçudas.
'

'.

DO'COMENDADOR JOÃO 'RIMSA
AO,GOVERNADOR ELEITO, JQ'RGE 8QRNHAUSEN-'

ImbLtuba, 8 de março de 1979
'

Prezado Senhor:
Meu caro Governador:

No alvorecer de uma nova etapa nos

destinos administrativos do Estado de
Santa' Catarina, sinto-ms-honrado em

cumprimentar Vossa Excelência, pela
magna investidura na chefia desse novo
processo governamental.
Sei das vossas qualidades administra

tivas, já testemunhadas em honrados
cargos públicos e, recentemente, nadi
namização da expansão do Banco do
Estado. ,

Conheco a tradição política de vossos
antepassados, razão da confiança que
todos nós catarinenses depositamos na

vossa inteliqêncra, na vossa sagacidade
política e no prestígio que Vossa Exce
lência desfruta no cenário administra
tivo federal.
Esses predicados - respaldo' de um

espírito voltado para a sagração de um

ideal cívico - nos dão a certeza de que
vosso governo �erá de paz e de pro
gresso para a honrada gente catari
nense.

Em nome do povo de Imbituba - como

líder político desta região - só me resta
desejar a Vossa Excelência, uma admi

'riistração altamente voltada para-os in
teresses comuns e para a grandeza de
Santa Catarina e do Brasil.
Aspiramos todos nós, que as diretri

zes governamentais implantadas neste
Estado, pelo ilustre GovernadorAntonio
Carlos Konder Reis, sirvam como

exemplo a Vossa Excelência, pois tra

ba!ho, honradez e dignidade foram
metas prioritárias no governo de
v/antecessor.

'

Exmo. Sr.
Dr. Jorge Konder Bornhausen
DO. Governador Eleito do Estado de
Santa Catari na
Florianópolis .. se '

Imbituba muito deve a Antonio Carlos
Konder Reis emuito espera daadminis
tração de Vossa Excelência.
Colocando-me sempre a disposição

do ilustre amigo para servir ao Estado e

ao país, firmo-me com renovados pro
testos de estima, admiração e apreço.

Cordialmente
Comendador Dr. João Rimsa

Câmara pede explicações
sobre o fechamento de
posto em São Francisco

ETC
Joinville (Sucursal) - A Delegacia da Capitania dos Porto�

de Santa Catarina em São Francisco do Sul está comunicand�
aos candida�os a?' concurso de admi�são à Escola de Apre:,di�
zes de Marinheiros de Santa Catanna, que a realização do
exames de conhecimentos gerais foi transferida para '0 dia 25
de março, naquela repartiçã�às 7 horas. '

São Francisco do Sul (Correspondente) - Desde' o final do ano

passado � posto de combate à malária em São Francisco do Sul foi
inexplicavelmente fechado e na última terça-feira, durante reunião da
.Câmara Municipal, o vereador Alvaro-Jorge Braga (MDB) apresentou
uma proposição solicitando explicações da-superrnteildência da Sucarn
em Florianópolis.

"

Todos os casos de malária da cidade eram atendidos sempre no'
pequeno posto junto à Prefeitura, conta Braga, mas no final do ano

passado o atendimento foi encerrado sem motivo aparente e todos os

exames �assa�ama ser encaminhados para Joinville. A coleta do sangue:
para análise e feita no Posto de Saúde de São Francisco do Sul e o

portador da doença é obrigado a aguardar pelo menos.zc horas para ser
medicado, ,.

.

O pedido de envio de um ofício e pelo vereador Braga foi aceito 'por
u_nanimidade e nele são exigidos providências no sentido de o posto d€l
Sao Francisco ser reaberto o mais 'breve possível. Na-mesma reunião da
Câmara foi lembrado que há quatro anos São Francisco foi a cidade que
registrou o maior índice de malária em sua população, quando inclusive
foram requisitados esforços de técnicos da Sucan €lo Rio de Janeiro para
controlar a doença. .

"

.

•
Lages (Sucú;;aÚ ---:-A prefeitura ele Lages entregou esta seif,ana

cerlI�cados aos participantes dos cursos de nutrição, etiqueta
relações humanas da família, que foram ministrados no mês di
fevereiro; através da Secretaria Municipal do Be� Estar Soc�aL :

I

•
São Bento do Sul (Correspondente] - A Comissão Munic',

pai d? Mobral de São Bento do' Sul vai realizar amanhã I;
solenidade de, e�tre�a de l�O certificados de conclusão do:,
cursos de alfabehzaçao funcional e 'educação integrada.

•
, ,'Lages (Sucursal) - O Departamento de Mero Ambiente diIJ
prefeitura de.Lages está estudando umarnarieira mais eficiente para

,

a coleta d� lixo no Distrito de Otacílio Costa. O esquema atual de
coleta sera reformulado, face as constantes reclamações dos mora.
dores. '.Brancher solicita mais'

atenção ao professor •
, Lages (Sucursal) -,-- A Associação de �oradores do B�irro
Santa Helena, estará se reunindo hoje a noitepara tratar de
assuntos de interesse daquela comunidade. Amanhã à noite
'serão�ealiz�das .reuniões na sede daAssoéiaçâo dos Morador�s'
do Bairro PIsam.

.

Blumenau (Sucursal) -O vereador Almerindo Brancher, da Arena
pronunciou-se na última reunião da Câmara de Vereadores de Blume
nau sobre a necessidade de um aumento salarial para eis professores,
'levantando também o problema dos professores designados do 'Estado
que já arrasta há alguns anos.

'

Brancher lembrou que "a remuneração de um professor deveria ser

fixada de acordo com a sua capacitação, independente do grau de
ensino que ele atua, como determina o estatuto do magistério público
estadual".
-Infelizmente na realidade isto não acontece e os mais injustiçados

são os professores da primeira a quarta série do primeiro grau, que
recebem salários bastante inferiores,

'

'

"

I O vereador destacou também a necessidade de reestruturação do

. padrão de vencimento daqueles que possuem.de 10 a 20 anos oumais de

magistério da primeira a quarta série e que não possuem curso superior,
mas apenas o normal. "São abnegados e beneméritos professores' que
recebem salários de apenas Cr$ 1.700,00.
Almerindo Brancher disse ter confiança "no governo do Jorge Bor

nhausen que deverá dar um novo impulso a educação".

Lages (Sucursal) - A, Divisão de Trânsito da Secretaria Mímici.
.

paI de Serviços Urbanos da Prefeitura de Lages recebeuna semana

passada diversos ofícios de educandários e associações de pais,
'agradecendo e congratulando-se com a 'campanha de segurança de

trânsjt() nas áreas escolares, que vem sendo desenvolvida no perí-
metro urbano da cidade. .

Segumdo, o secretário Cosme Polese, nos pr4xiínos_ dias urna

equipe especializada.da Divisão de Trânsito estará'à disposição das
instituições escolares de Lages, para um trabalho mais amplo de
conscientização e orientação sobre os diversos procedimentos re-

-

cornendáveis no trânsito, principalmente as crianças que éste ano'
estão frequentando as- aulas pela primeira vez.

•

o
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ACESSóRIos' É COIVI JAIlJR
BANCOS RECLINÁVEIS
RÁDIOS AM e FM
TOCA-FITAS ESTÉREO
VOLANTES ESPORTIVOS
AMPLIFICADORES DE SOM
RODAS ESPORTIVAS
(dentro das especificações do C.N.T.)
BICICLETAS PEUGEOT.
RÁDIO FAIXA-CIDADÃO (PX)
EQUIPAMENTOS PARA TODOS
OS VE(CULOS
CRÉDITO FÁCIL - MONTAGEM GRATUITA

.

L CJABUR $.A. PNE� /
-. ; PNEUS E SERV'çosDE" ,,".. :

FLORIANOPOLlS:
,

.

I'
Rua Max Schramm, 1655 -, Fone: 44-4579. :
CHAPECÚ:

I

Rua São Pedro, esq. cl Rua Porto Alegre
Fones: 22-0666 e 22-0290'

AMPLO ESTACIONAMENTO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



O ESTADO - 15 de março de 1979 Internacional - 11

QUESTÕES QUE BLOQUEAVAM",.,e
ESTÃO RESOLVIDAS, DIZ CARTER.

.
.

Washington - O presidente 1immy Carter "creio que Deus respondeu às nossas preces". ;,.
---

afirmou ontem que "todas as questões pen- O otimismo do presidente foi justificado
dentes" para a assinatura de um tratado de logo após, pela decisão do gabinete israelense,
paz entre Egito e Israel "foram resolvidas que aprovou as duas fórmulas de transação

..
agora com êxito", depois d� aceitação pelo propostas pelos norte-americanos eJã aceitas
gabinete Israelense de duas formulas de tran- por EI-Sadat.

.

. .

.

sação propostas pelos. norte-americanos e re-- Ao fim de seis horas de debate, quinze mi-
lativas a pontos em .disputa. nistros do gabinete de Israel votaram a favor

Pouco depois que o gabinete israelense das duas propostas e um se absteve.
aprovou por expressiva maioria as propostas "Haverá um tratado de paz", disse o mi- .

. .

apresentadas pelos Estados Unidos, Carter nistro Yitzhak Modai ao término da sessão.
Cairo � O presidente

emitiu uma declaração ria qual afirmou que o As propostas aprovadas se referem à de- .

Anwar Sadat mrciou o�tem
primeiro ministro Menahem Begin "acaba de manda egípcia de destacar ofi

..

d
,.

uma ofensiva dl�loma�lca
, . "

.

.

_.

IClals o exercito
para convencer os líderes ara-

me chamar para dar a boa noticia .

,

de ligação na Faixa de Gaza, para supervisio- b d d d .

O id f I·' B' I
-

da autonorni
es mo era os e que o

,

presi ente e ICltOU �gIn e seu co :�a nar a �once�sao a autonomia a essa região, e acordo de paz com Israelnão
egipcro, Anwar El-Sadat, e acrescentou: A a exigencra Israelense de ter acesso ao petróleo constitui uma traição à causa

paz de que seus povos necessitam e desejam do Sinai, depois que o Egito assumir o con- árabe.
tão claramente está perto .de transformar-se trole da península e de suas jazidas de petróleo
em realidade". atualmente em poder de Israel. . Sadat, cujos assessores

"Estou extremamente satisfeito por ter o ,As duas questões serão abordadas em uma diz�m que permanece repou-
gabinete israelense aprovado as duas-propostas carta que será anexada ao tratado. EI-Sadat Csa� o em sua casa ao.norte ,do

.

'. .' alro eS\Jreveu uma mensa-

pend:ntes que dISCU�I, segunda-felr�, ,�m .1e- aceitou essas propostas, lnform�u-se que, em • gem ;os chefes, de Estado do
rusalérn com o pnmeiro mmistro Begin .disse virtude das formulas de transaçao acertadas, Oriente Médio _ exceto aosmcendiando os campos, '

--·Carter em sua breve declaração. os egípcios poderão destacar funcionários mais radicais-destacando as

EXITO �ivis para Gaza, não militares, enquanto que
.

conquistas que representã o
.

A emissora "A Voz doi "Isto significa que todas as questões pen- Israel poderá comprar petróleo do Sinai ao acordo negociado durante a
Vietnã;' informou que a cornis- dentes nas negociações entre Egito e Israel Egito, porém a preços normais do mercado, �isita do presidente norte-

são, que investigará as viola- foram agora resolvidas com êxito". sem condições preferenciais. amencan? 1lmm� Caretr.

ções da lei internacional e ou- Carterdisse ainda estar orgulhoso de que os . O gabinete israelense enviará agora as pro-
Tambem envIou o vrce-

tros assuntos, ajudará tarn- Estados Unidos tivessem podido ajudar os postas ao parlamento para sua aprovação PMnmbelrko-mll1�strdo .HtoSny
b doi ,

do Ori M 'do d d '. .

'
. u ara em rapt a VISI a ao

ém o Camboja a reunir pro- .

OIS paises o nente e lO no concerto e on e se espera que elas, sejam ratificadas. presidente sudanês Gaafar
vas do genocídio .comerido um tratado de paz. Begin dlss� que renunciara ao cargo se o par- N i mei ry , princi pal. aliado
pelo antigo regime de Phnom· "Estamos dispostos a ajudar na implerneri- l�mento nao aprovar as propostas em ques- árabe das iniciativas do. Egito
Penh contra seu. pfóprio· tacão do tratado de paz, nas negociações que tao. no processo de paz, e os líde-

se aproximam com respeito a outras questões O primeiro ministro declarou antes que" res da Arábia Saudita, que \

e a trabalhar com esses dois amigos na cons- um tratado com o Egito poderia ser firmado têm mantido a deteriorada

.trução de um Oriente Médio estável e pací- dentro de um mês e possivelmente dentro de economia egípcia com gran-
As atrocidades dos chineses des Jnvesti líffico", disse o presidente norte-americano.

.

uma ou duas semanas, se o gabinete e o par-
es Investimentos petro I e-

Carter , ao chegar, horas antes, à base An- lamento o aprovassem", com o que concor-
ros.

drews da Força Aérea, procedente do Cairo, dou oministro egípcio de Relações Exteriores Depois da conferência de.
. , cúpula de Camp David em ou-.

foi recebido como autêntico herói, e declarou: Butros Ghali,
.

.

, .

-

, tubro do ano passado, foi �ea-

A L d b' S d
lizada uma conferência de cú-

-.

' raUes pO_. ,.e.m..... ,oquear a ato pula no Iraque.sob influência
. dos Estados da "Frente de Re-

Exército chinês recua e

continua bombardeando
áreas evacuadas.

Bangcoc - As forças chi- um mês, parece agora
nesas continuavam saindo caracterizar-se por choques de
ontem do Vietnã e bombar- infantaria e duelos de artilha-

possibilidade de que os viet

namitas, que sofreram gran
des baixas na guerra, tratarão

imediatamente de desalojar os
chineses. Entretanto, Hanói

deando as zonas evacuadas., ria em pequena escala e por
ao mesmo tempo em que uni- 'uma retirada das forças chine
dades vietnamitas atacavam sas planejada para dar o má
as tropas de Pequim, de ximo de segurança a suas tro
acordo com analistas em pas.
Bangcoc. Observadores que seguem
Os analistas disseram que de perto os acontecimentos

os chineses estão realizando desde que a China invadiu o

incursões aéreas ao longo da Vietnã no dia 17 de fevereiro
fronteira, mas. que a Ierça disseram que as forças viet
aérea vietnamita não parecia namitas acompanham a rota
estar apelando para os das tropas de Pequim em sua

contra-ataques. retirada para a fronteira e que·
Não se sabe se as incursões o conflito se aproxima da

são missões de combate ou de
_
linha fronteiriça.

.

reconhecimento, mas se- "Os chineses se retiram de

gundó uma fonte asiática, os uma áreà e depois a bombar
chineses estão lançando víve- deiam para impedir sua ocu-

.
res de pára-quedas para suas pação imediata pelos vietna
tropas em retirada. Um líder mitas e o perigo consequente
vietnamita acusou Pequim de para suas próprias tropas",
"retardar deliberadamente declarou o diplomata.
sua retirada". Informa-se que os chineses
Um diplomata disse que "os se propõem a ocupar alguns

vietnamitas estão atacando os pontos fronteiriços que, se

chineses, mas que estas opera- gundo afirmam, eram utiliza

çõesnãotêm�vergadurasufi- dos por seus vizinhos .para
ciente para provocar contra- deles lançar ataques contra a

ataques chineses"
..
A guerra China,

.

'fpo.nteiriça, que dura já quase Especula-se em Ban�coc à
<?� . ,

,

anunciou ontem que havia
criado uma comissão para in

vestigar os "crimes de guerra
supostamente cometidos

pelos chineses e reafirmou as

acusações de que os soldados
de Pequim estão matando

crianças, violando mulheres e
.

,

povo.

.

não foram confirmadas por
fonte independente. Pequim
disse, como resposta, que suas
forças têm ajudado aos civis

yietnamitas, com Os quais até
dividem seus alimentos..

'Mais cinco são fuzilados
e seeleva a 62 o número
de executados DO Irã

. ..

Teerã - Os pelotões de tu- tenente Ali Rhedari e o chefe em Teerã. Na sua maioria jo
zilarnento nas cidades provin- de polícia Mohammed Tagbi vens alunos das escolas se

ciais do Irã executaram ontem Hajaidi. Os três fora:m acusa- cundárias, os manifestantes
cinco. ex-funcionários, ele- dos de assassinato "e tortura. desfilaram diante da.missão
vando para 62, o número de Na-localidade de Shushtar, diplomática, na avenida Fer-.
pessoas que foram executadas também no Kudersestão, o dowsi. Não foram registrados
desde a queda d?_fl:l.onarquia,

.

ex-chefe de polícia, tenente atos de violência.

no mês passado. Jaydsar 1afarinia, foi fuzilado Segundo os manifestantes,
Acredita-se que mais de 200 por ter sido considerado cul- as autoridades britânicas hos

pessoas aguardam execução, pado de dois assassinatos du- tilizam os iranianos que che

depois de terem sido julgadas. rante os protestos contra o xá" gam a Grã-Bretanha e a im-

culpadas por tribunais revo- Mais de mil estudantes, prensa local noticia .corn des-i
lucionários islâmicos.

'

portando cartazes e gritando. taque tais hostilidades.

Três das execuções de "slogans" contra o imperia- Uma delegação dos mani-

ontem ocorreram. na locali- Iismo estrangeiro. e supostos festantes entrou na ernbai

dade de Dezful, na província maus tratos de iranianos no xada e manteve reunião com

do Kudersestão. Os réus aeroporto Heatrhrow de -funcionários britânicos, que
foram o teqente-general Londres, se concentraram em prometeram estudar a situa

Akbar Ghafarian, o primeiro frente à embaixada britânica, ção.
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ASSEMBLÉiA GERAL ORDINÁRIA E
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

� CONVOCAÇÃO _

'
. .

São convidados os senhores acionistas desta sociedade a se reunirem em assembléia

geral ordinária e assembl�ia geral extraordinária, a serem re�lizadas cumulativamente e

instrumentapas em ata única, na forma do parágrafo único do art. 131, da lei n.O

6.404, de 15.12.76, no dia 16 de abril de 1979, às 9,00 horas, na sede social, à Rua Itajaí n,o
1.134, nesta cidade de Blumenau-SC, com a seguinte:
ORDEM DO DIA

a) Exame, discussão e votação do balanço Patrimonial, demonstrativo de resultados do
exercfcio findo em 31.12.78, honorários da diretoria e aprovação da expressão monetária
do capitalsocial;·

.

b) Eleição dos memmros do conselho de administração e do conselho fiscal e fixação
. de seus honorários;

.

.c) Aumento do capital social de Cr$ 9.000.000,00 para Cr$16.500.000,00, sendo

Cr$3.143,120,64com reserva da correção monetária d�apital, Cr$ 2.141.721,85 com

reserva da correção monetária do ativo imobilizado, Cr$ 74.753,88 com reserva para au-

mento de capital e Cr$-2.134.403,63 com subscrição de aCionistas; .

d) Alterações estatutárias;
e) Outros assuntos de interesses da sociedade. .

Blumenau-SC, 13 de março de 1979.
Dr. Renato de Mello Vianna

Presidente do Conselho de Administração
AVISO

Acham-se a disposição dos senhores acionistas, na sede social, à Rua Itajaí N.o 1.134, em
Blumenau, os documentos de que trata o art. 133, da lei n.O 6.404, de 15.12.76, relativos ao
exercício social encerrado em 31.12.78. \\

Blumenau-SC, 13 de rriarço de 1979.
Dr, Renato de Mello Vianna Presidente do Conselho de Administração .

. ,

Beirute ...:.... O líder guerrilheiro palestino
Yaser Arafat pediu a decretação de úm em

bargo petrolífero pan-árabe contra o Egito se

o presidente Anwar Sadat assinar um tratado
de paz com Israel.

que acaba de ser adotada pelo presidente
1immy Carter no Oriente Médio.

.
"Os guerrilheiros palestinos pedirão a todo

o país árabe rico em petróleo que 'aplique �

embargo a Sadat", disse Arafat em seu .dis
curso de inauguração do congresso, publi
cado ontem pelos jornais de Beirute.
A Síria, disse q_ue o projetado tratado é-ama

"conspiração" e acusou Sadat de fazer "con

-cessôes hum�I!:!antes" a Carter.

O apelo foi feito durante um discurso que
pronunciou a um "congresso do. povo árabe",
reunido aqui para estudar as medidas a adotar
.corn vistas a contrabalançar a iniciativa de paz

.

.�

• Millist.iodai� .

.

TELESC/teIecoriu1icaço de santa catarina s/a

�do__TeWril'_,
'

..
:

jeição", que adotou resolu
ções secretas, às i).uais, se

gundo se comenta, se traduzi
riam em punições econômicas
ao Egito, se este país comple
mentar seu tratado de paz.
Butros Ghali, ministro' de

Estado para-assuntos exterio
res e um dos principais nego
ciadores da parte egípcia, in

.

dicou que se havia esboçado
, uma estratégia para rebater os
ataques árabes.
A ofensiva diplomática,

que - disse aos jornalistas -

poderia prolongar-se por vá
rios meses tende a superar as
reações. emocionais, que
podem ser. bastante fortes.

.

Adiantou que o Egito não

renunciou a suas demandas
de aut'onomia palestina nas

áreas ocupadas por Israel.
GlJali manifestou que agora

que os acordos são um fato,
será mais fácil convencer os

moderados de suas vantagens.
"Dar-lhes-ernos uma espécie
de aula política sobre o que
temos feito", declarou Ghali.
O funcionário egípcio reve

lou que a campanha diplomá
tica foi iniciada antes da assi
natura do tratado, "porque se.

apresentássemos a assinatura

já como um fato consumado,
isto poderia produzir urna

.reação negativa"

TELECOMUNICAÇÕES DE SANTA CATARINA S/A - TELESC
EMPRESA DO SISTI;MA TELEBRÁS .

CGC n.? 83.897.223/0001-�0

AVISO AOS ACIONISTAS·

Acham-se à disposição dos Senhores Acionistas, na sede social, à
Avenida Madre Benvenuta n.? 500, os documentos a que se refere
o artigo 133 da Lei 6.404, de 15/12/76� relativos ao exercíci.o social
findo em 31 de dezembro de 1978.

Florianópolis, 13 de março de 1979

(a) Douglas de Macedo de Mesquita
Presidente

•

iLL

��. BANCOCENTRALDO BRASIL

_.- -

CONVITE P·ARA
MISSJ\ DE, 7..0 DIA

A Associação Catarinensé de Criadores de
Bovinos, convida seus sócios e cornpa-
nheiros do seu presidente Eng. Agrônomo
JOÃO DEMARIA CAVALLAZ21, a assisti-
rem a missa de 7.odia que será-celebrada
no dia 16 de março de1979, as 19,30 horas,
na Capela do Coléqio Oatarinense.

,

--

,{

AGRADECIMENTO. E.Co.NVITE
-"

Nilce Silva CavalLazzi, Mário Roberto, Lanita,
, Vaness e Luísa, Luís Otávio e Margareth, Anto-

nio César, Sandra, Rodrigo e Marcelo, João
Eugenio, Carlos Eduardo, Maria Cristina, Ju-
rema Cavallazzi: Ennio Demaria Cavallazzi e
Família, Zilda Cunha Cavallazzi e Família, lisa
Cunha Cavallazzi e família, esposa, filhos, no-
ras, netos, irmãos .. cunhadas, sobrinhos e de-
mais parentes de

Jo.Ão. DEMARIA CAVALLAZZI
agradecem a s manifestações de pesar recebi-
das por ocasião de seu falecimento e convi-
dam para Missa de Sétimo Dia em memória de
seu querido e sempre lembrado JANETO, a

realizar-se no diadezesseis de rnarçotê." feira),
às dezenove horas-e trinta minutos.na Capela
do Colégio Catarinense.
A Família enlutada antecipa aqradecimentos.

Florianópolis, 13 de março de 1979�'
,

DIRETORIA DE ADMINISTRAÇAO
COMUNICADO MECIR NC? 13

o BANCO CENTRAL DO BRAsI L torna público que o Conselho Monetário

Nacional, em sessão de 19.07.78, aprovou a reformulaçãp da atual famflia de moedas, que terá
inIcio a partir de 20.03.79, com o lançamento em circulação das'novas moedas de Cr$ 0,01 e

Cr$ 1,00, cujas caracterlsticas são as seguintes:
.

Cr$ 0;01: Diâmetro:
Peso:
Espessura;
Composição:
Bordo:
Orla:

14mm
1,58g
1,4mm
àço inoxidável
liso
circular

Sua família na impossibilidade de fazê-lo
pessoalmente, agradece a todos os fun
cionários do Hospital Governador Celso
Ramos; muito especialmente aqueles que
o atenderam durante sua enfermidade e

morte. Vem também externar de públjco
seus agradecimentos a toda a equipe mé
dica, encabeçada pelos Drs. Mário Mussi,
Antonio Felipe Simão e Edson Cardoso,
que incansavelmente esteve ao seu lado.

ANVERSO: dlstic«t "1 centavo", ano de cunhagem e dois microcaracteres: o d!,
esquerda, representando o slmbolo do Banco Central e o da direita um zimbo,
concha·utilizada como moeda no Brasil Colônia;

REVERSO: d(stico "Brasil" e imagem· referente à soja.

Cr$ 1,00: - Diâmetro:
Peso:
Espessura:
Composição:
,Bordo:
Orla:

20mm
3,23g

. 1,4 mm
aço inoxidável.
liso
circular

..

Jo.Ão. DEMARIA CAVAlLAZZI

ANVERSO: dlstico "1 cruzeiro", ano de cunlÍagem e dois microcaracteres: o da

esquerda, representando o slmbolo·do Banco Cetral e o da direito umzimbo,
concha \nilizada como moeda no Brasil Colônia. Aproximadamenta 50% do

campo é texturado, corr.espondendo a igual área detllrminada no desenho
,

�o reverso;

REVERSO: dlstico "Brasil" e imagem referente à cana de açúcar.

2. . Concomitantemente cqm o lançamento das .novas moedas, será iniciado o recolhi
mento - através das Instituições Financeiras - das atuais peças de Cr$ 0,01, Cr$ 0,02 e

Cr$ 1,00, em c.irculação. Oportunamente" o Banco Central divulgará a data em que essas

moedas perderão o poder liberatbrio,

Brasllia (DF), 08 de março de 1979.

Depar�amento de Administração do Meio Circulante,

-

AGRADECIMENTO.

I.

MISSA DE SÉTIMO DIA
JOÁ-O DEMARIA CAVALLAZZI

Ainda c<:>nste'rnados com o falecimento
do colega e amigo, João Demaria Ca
vallazzi, os Engenheiros Agrô
nomos da Grande Florianópolis, con
vidam a todos os colegas, para a missa
de sétimo dia a ser realizada na CA
PELA DO COLÉGIO CATARINENSE,
sexta-feira próxima (dia 16) às 19:30
horas. ..

NÚCLEO DA AEASC DA
GRANDE FLORIANÓPOLIS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



12_.:=__Autómotores

Muito mais leve e econô-
mico do que o modelo ante

rior, o Toronado é oferecido
na versão cupê para quatro
passageiros.
-

Fazendo, agora, cerca de 6

km/litro, com o motor V8 bá-
I .

.sico de 5.700. cc, resultando
numa redução de mais de ·1

km/litro. Outro fator desta

economia, é a redução do

peso do carro, agora 410 qui
los mais leve.

Com o motor diesel V-8

também de 5.700 cc, opcio
nal, o consumo se reduz a 7,5
km/litro.

" O Toronado chama a aten
.

ção pelo seu estilo, no qual se
.destacarn sua extremidade
dianteira lisa, aberturas da

igrade retangulares, acorri

panT,ados pelo" desenho dos

faróis duplos e pelas 'longas
lanternas horizontais de esta

cionamento e pisca-pisca.
Na traseira,as luzes de freio

, são, igualmente horizontais e

Oldsmobile faz
26 modelos

a

sucesso com seus

Nos USA,
r A General Motors Corpo-
I

rations, através de sua Divi
são Oldsmobile, pretende
conquistar significativa faixa /

do mercado norte-americano
de automóveis e, para tanto,
está lançando para este ano
nadá menos do que 26 mode

los, um a mais do que no ano

passado, e que se distribuem,
pelas seis. linhas tradicionais
da marca: Toronado, Starfire,

-

Omega, Cutlass, Eighty-Eitht '

,e Ninety-Eight.

O TORONADO

se estendem' da extremidade
da mala até a placa de licen

ciamento.
O modelo é.identificado por

logotipos "Toronado" no pai- O STRAFIRE

nel dianteiro, acima da grade,
e na tampa do porta-malas. O Straflre e o Strafire-SX
O equipamento "standard" são os dois modelos desta

do carro inclui: ar condicio- linha, ambos cupês esporte de

nado; bancos dianteiros inde- duas portas, traseira "hatch

pendentes, com seis posições back" e assento dobrável.

diferentes; cintos de segurança,' A versão "GT", com listras

retrateis; desembaraçadores , laterais e capô pintado em

laterais nas janelas; 'mecâ- preto, branco ou douradome

nisrno automático de abertura tálico, é oferecida como op- ,

e fechamento dos vidros; es- ção.
pêlho retrovisor externo -de O motor básico é I:) 2.500 cc,
controle remoto; transmissão: de quatro cilindros, para os

automática; relógio digital; dois primeiros modelos e o

rádio estéreo AM/FM' com
antena automática e pneus de

banda branca e cintade aço.

naense de lado e entregando' a
organização desta prova a

quem realmente entende de

rallye, no caso o Rallyee Pista
Motor Clube, de Curitiba:
Assim, o RPMC eritregou a

'

Direção da Prova, a Euriel
Macuco Zanetti, um dos
maiores conhecedores, de 'ral
lye no Brasil, escolha que, cer-

Somente duas tripulações tamente, garantirá o, sucesso
deverão representar Santa Ca- da prova e, possivelmente,
tarina, na primeira provapa- venha a mudar a imagem da
ranaense desta temporada, rallye paranaense, do qual já
ambas da categoria de gra� se afastaram os gaúchos e al
duados e que são: Chevette gumas tripulações catarinen
N.O 813, de Willando Kurt e ses que, agora, talvez 'Voltem a

Alexandre Traple, da equipe participar dás provas do vi
Rádios Frahrn-Schreder- zinho estado.
Mohil, de Rio do Sul e o Che- As demais autoridades da
vette N, o 866, tripulado por prova são: Comissário Des
Luiz Felipe Sada Graf e Car- portivo, Piérre Bés; Diretor
los Henrique Fonseca, da- Técnico, Osvaldo Akio Mis
equipe .Giorama-Itavel, de chima; Diretor de Cronorne
ltajaí. , tragem, Luiz Fernando Ávila
As demais tripulações cata- Fraga; Computação, Leonel

rinenses, em sua maioria por Teixeira Pinto e Cezar Maurí
ainda não terem conseguido cio Wescher; Tesoureiro, Nel
patrocínio, estarão ausentes' . son Cotovicz; Diretarãe Di
na prova. vulgação, jornalista Antonio'

Cipriano Bispo e Diretor de
Segurança, Haroldo Frota.
Os adendos da prova, já

distribuído aos ralizeiros ca

tarinenses, são uma amostra
da boa organização dada à
prova pelos seus organizado
res.

Agudos do Sul.
O levantamento da prova

foi feito com um Fiat- 147,
equipado com pneus radiais,
com 26 libras' de pressão e

"Twinmaster" com engrena
gens 129/51.

OS CA:rARINENSES

ORGANIZAÇÃO

Depois de vários fracassos
em organização de rallyes, fi
nalmente, a FPA caiu na rea

lidade, deixando os "gênios"
dç automobilismo para-

"�a

o Chevette 866, de Luiz Felipe-Carlos Henrique, recebe uma cui

V-6, de 3,800�c, para o "GT".
O Starfire e o Starfire-SX

são apresentados com novo

painel dianteiro, em fibra de

vidro reforçada e uma grade
de barra vertical de quatro
elementos, pintada na cor da
carroceria.

Lançado no fin;l de 78, o
modelo Firenza foi mantido

também na linha Starfire, e é

caracterizado pela tomada' de
ar frontal, "spoiler" na tra

seira, espelhos e rodas espor
tivas.

de carroceria, a série Omega é

integrada por um cupê com

coluna, um cupê "hatchback"
, e um sedan de quatro portas,

,

sendo' o Omega Brougham,
apresentado nas duas últimas
versões.

Uma nova grade vertical de
.dois segmentos, faróis e lan

ternas montados nas extremi

dades da grade, realçam a

frente dos novos modelos.

O CUTLASS

. O ESTADO c 15 de março de 197
<'r

1 - O Toronado, agora mais leve e mais econômico._
2 - Omega Coupê 1979.

,3 - Oldsmobile Omega Brougham Sedan 1979:'

4 - O Firenza, da linha Starfíre, é o esportivo da Oldsmobile,

5 - Oldsmobile Cutlass Salon Sedan Diesel 1979.
I

.urn cupê e um sedan das séries
Cutlass Salon e Salon Broug
ham e, ainda, os cupês Cutlass
Calais e Supreme Brou�ham.
O Salon tem grade de seis

segmentos, enquanto a do
Salon Br:ougham tem doze.
Os dois modelos apresentam

.de 4.300 cc. Para os modelos

Cutlass Cruiser, é disponível?
ainda, o motor diesel de 5.700
cc.

EIGHTY-EIGHT

características idênticas: lis- recem os modelos, enquanto,
troas laterais e os algarismos _ um novo desenho, que acom-

, Na linha Eighty-Eight apa-

4-4-2 pintados na parte infe- panha toda a carroceria,
rior da cárroceria e no capô; distingue-os dos modelos 78.
assentos dobráveis, console Os dois modelos têm seus

esportivo e grade escura. conjuntos de força baseados
O motor padrão, em todos, no motor V-6, de 3.800 cc,

os modelos Cutlass, é o V-6, com opção para o diesel, de
de 3.800 cc. Os cupês e sedam 5.700"'cc.
Cutlass podem ser encomen- Integrando a série 79, o

dados com motor diesel V-8, cupê esporte Holiday-88, é
"

NINEY-EIGHT

tores a álcool etílico hidratado
que, futuramente, poderão
equipar toda sua linha de veí
culos.
AS PESQUISAS

,

A partir do motor de quatro
cilindros do Opala e desen
volvimento da 'teenoícgia
p.'lrópcia, a GMB· Iniciou
suas' pesquisas em torno do
motor a álcool há aproxima
damente dois anos.

'Em decorrência natural das
recentes 'diretrizes governa
mentais 110 setor de energia,
nos últimos meses, essas pes
quisas foram intensificadas,
objetivando, a curto prazo! '

uma solução alternativa e vá
lida para o motor a gasolina.
A General Motors, então,

distribuiu seus objetivos em'

três fases s ubseqüen tes, i A i
ciando com o desenvolvi
mento e conversão dos s�s
motores de quatro e seis cilin
dros para combustão a álcool
etílico de ,96 graus, Obtendo
os primeiros protótipos, a fá
brica passou aos testes de di

namômetro, orientando suas

pesquisas no sentido de alcan-

oferecido cO,lTI bancos diantei
ros reclináveis, console espor
tivo, câmbiono chão, volante'
esportivo, espelhos duplos (]
emblema especial no capô.

Quatro modelos integram a

linha Niney-Eight: dois cupés
de duas portas e dois sédans
de quatro portas, nas séries

Luxurye Regency. Com novo

de�enho, uma grade dupla
realça a frente desses mode

los, todos equipados com

motor V-8, de5.700 �c e; op
cionalmente, com o diesel

também de 5.700 cc.

GMS inicióu OS testes de
, "

estrada com o Chevro/et'
, ,

Veraneio a álcool

Sem grandes
alterações no seu
�motor a gasolina,
aGMB eitcontrou
uma solução
racional para o '

motor a álcool,
que vem,
apresentando
.um 'bom'
'desempenho.

,
)

çar requisitos técnicos satisfa
tórios de durabilidade, de

sempenho, dirigibilidade,
partida -a frio e, especial
mente, economia de combus
tível.

Essas pesquisas tiveram
'êontinuidade com os motores

adaptados aos veículos, em

testes internos na fábrica e no

Campo de Provas em lndai'
tuba. Além dos motores que
continuam sendo estudados
em dinamômetros, presente
mente, a GMB mantém

quatro veículos rodando com

100 por cento de etanol, en
quanto prosseguem as inves

tigações, que visam o aprimo
ramento dos sistemas desen
volvidos e à compatibilização
dos materiais às característi
cas do álcool.
Agora, com a colocação

das quatro Veraneio em t�ste�1
de estrada, a GMB terá condi
ções de avaliar todos os novos

sistemas e de melhorá-los ou

substituí-los. Com isso, po
derá, em breve, pedir a homo
logação oficial dos seus futu
ros motores a álcool.

Dentro de seu programa de,
desenvolvimento de motores a

etanol, para seus carros de

passageiros e veículos comer

ciais, à General Motors do
Brasil, neste mês, lançou
quatro Chevrolet-Veraneio,
movidas a' álcool, nos circui-
.tos rodoviários entre São
Paulo e Rio.

Equipadas com motor de

quatro cilindros adaptado ao,
novo combustível, as quatro
unidades foram entregues, na
última quinta-feira, ao Depar
tamento Nacional de Estradas
de Rodagem-pNER, que já as

vem utilizando em suas ope
rações normais de policia
mente e fiscalização.
Sob observação periódica de

técnicos e engenheiros da

GMB, para avaliação do de

sempenho dos motores em

condições de uso intenso,
cada um destes carros/rodará
cerca de 8 mil quilômetros
mensais.
A General Motors, assim,

extende suas pesquisas aos

testes de campo, entrando na
;------------------------r- fase de pré-definiçãódos mo

_I

OMEGA
1

Uma nova camioneta Crui
ser Brougham e mais oito mo

delos, compõem a linha Cu

tlass da Oldsrnobile, entre eles

Catarinenses na abertura do
Ca�p. Parana.nse de Ra"ye

Com a presença' de pelo
menos duas tripulações cata
rinenses, selá disputado no
próximo sábado, a_prova de
abertura do Campeonato Pa
ranaense de Rallye, numa

promoção dos jornais "O Es
tado do Paraná" e "Tribuna
do Paraná", contando com

organização do Rallye e Pista
Motor Clube e supervisão da
Federação Paranaense de Au
tomobilismo.
As inscrições para as tripu

lações de fora do Paraná en

cerram hoje, podendo ser fei
tas junto ao RaIIye e Pista
Motor Clube ou através dos
telefones 24-2985 - Zanetti - e

52-9870 - Nelson Cotovicz-,
em Curitiba, As taxas de ins
crição terp os seguintes valo
res: Graduados, Cr$ 800,00;
Novatos, Cr$ 700,00 e para
Estreantes, Cr$ 400,00, além
da taxa de seguro obrigatório.
O sorteiõ' da ordem de lar

gada será realizado na sede do
RPMC, logo mais, às 20 ho
ras.

A prova tem sua largada em
Agudos do Sul, passando por
Campo Largo da Roseira,
Curitiba e Mandirituba. O
neutralizado de 2 horas para
abastecimento e socorro me

cânico, acontecerá no distrito
de Tarumã, município de

Apresentando três estilos

Problemas de
estabilidade,
tiraram a

chance de 'I
uma nova

vitória
do "Frango
Veloz".

'Chico Serra fica em

terceiro e divide
liderança dó Inglês de F-3-

Problemas de estabilidade impediram que o piloto brasileiro
Chico Serra, 'da equipe Sadia-Rastro, conseguisse mais uma vitória
na segunda etapa do Campeonato Inglês de F-3, disputada no

último domingo, no Autódromo de Thruxton, onde Chico entrou

em terceiro lugar, logo atrás do italiano Andrea Di Cesaris e do'

inglês Nigel Mansell.
'

As chuvas que cairam em Thruxton no sábado e domingo últi

mos, também, atrapalharam muito o piloto brasileiro, que Ioiobri
gado a alterar a reguIagem do seu March-793 em três oportunida
des: Aproveitando uma estiada da chuva e usando "slicks" para
pista seca, o "Frango Veloz" conseguiu a segunda posição no "grid"
de largada, logo atrás de Andrea Di Cesaris, também com um

,March-793.
Na hora da largada, voltou a chover forte e os carros tiveram que

ser equipados com pneus para chuva, o que dificultou a regulagem
ideal do carro de Chico Serra, que apresentou problemas na corrida,
"saindo 'muito de traseira, obrigando o piloto a verdadeiro malaba
rismo para controlar o veículo nas curvas.

O brasileiro manteve a segunda posição até a 7, a volta, quando foi
ultrapassado pelo inglês Nigel ManseIl, que passou a ameaçar o

líder da corrida, o italiano Di Cesaris.
Outro problema enfrentado por Chico Serra foram os pneus, que

fósarn se acabando com o decorrer das voltas e, a cada uma, tinha
maiores dificuldades na parte sinuosa da pista. Esta situação levou o

piloto a preqcupar-se apenas em manter sua posição e, assim,
marcar mais alguns pontos no certame, deixando de lutar pela
liderança, o que poderia complicar as coisas,' "

Depois das 18 voltas da.corrida; ficou sendo o seguinte o quadro
dos seis pilotos melhores classificados na 2, a Etapa do Campeonato
Inglês de F-3: Em 1.0 lugar, Andrea Di Cesaris, Itália, com March-
793; 2, 0_ Nigel ManseIl, Inglaterra, March-7�3; 3.° - Chico Serra,
BRASIL, March-793; 4, ° - Brett Rilley, Nova Zelândia, March-
793;,5, ° - Mike TachkweIl, Austrália, March-793 e em 6D)ugar,
Stephan Johansson, Suécia, com um Chevron B�47, .

Com este resultado, Chico Serra, 'We vencera a 1. a Etapa 'e fizera
na mesma a volta mais rápida, soma agora 14 pontos, dividindo a

liderança do certame com Di Cesaris, que fora 3,° colocado na

corrida anterior e, agora, venceu e fez a volta mais rápida,

Greve e baixo estoque
preocupam indústrias

É de preocupação o clima da indústria e do mercado automobi
lístico nacional, em virtude da greve que atmge o setor aliada ao

baixo estoque das fábricas terminais, inferior, nomomento, a 15 mil
automóveis.

A Volkswagen, maior fabricante nacional e que, normalmente,
mantém um estoque de reserva ao redor de 15 mil unidades; tem
hoje pouco menos de 5 mil carros em seus pátios, que éo equivalente
a dois dias de produção, Desta forma, com a greve dos metalúrgicos
do ABC, poderão surgir problemas no atendimento dos pedidos dos
revendedores.

Ontem, era o seguinte o estoque das indústrias da região indus- ,

trial do ABC, estando entre parênteses a produção diária das refen
das fábricas: Volkswagen (2,100), em estoque 4.900; Ford (550),
5,000; Chrysler (150),600; General Motors (800), 4,500, perfazendo
um total de 15 mil automóveis. A situação do setor de caminhões,
era a seguinte: Mercedes-Benz (500),3,500 e Scania-Vabis (20), 80,
num total de 3,580 caminhões em estoque.

•
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He;nrich Berg é O novo
.

Presidente da Fundição Tupy

Hei�rich Berg, o novo Presiderite da Fundição Tupy S/A.'

..

joinville (Sucursal) - O futuro secretário da
Indústria e Comércio Hans Dieter Schrnidt , que
tomará posse hoje à tarde, na Capital desligou-se'
terça-feira da presidência da Fundição Tupy SIA, a
maior fundição particular da América Latina, com
sede emJoinville, mas continuou na presidência do
conselho de administração 'da empresa. Em função
disto, o conselho de administração, acolhendo indi
cação do 'Próprio Dieter Schmidt , elegeu para o

cargo de presidente da diretoria executiva da Fundi
ção Tupy o economista Heinrich Berg, que há' 20

..

anos trabalha na empresa e há uni ano vinha exer
cendo o cargo de diretor superintendente.
Ainda em função da posse do futuro secretário da

Indústria e Comércio, houve remanejamentos na

diretoria, inclusive a eleição de dois novos direto
res. A partir de terça-feira, ficará assim constituída
a diretoria da Fundição Tupy: presidente, Henrich
Berg: vice-presidentes, Raul Schmidt e Geraldo.
Kielwagen; diretores, Wolfang Voigt , Mário
Boehn, Kurt Mokrossve os recém eleitos Mário
Parucker e Adotar Piske. .

Na companhia Tupy de Administração e Partici
pações, subsidiária integral da Fundição Tupy e:
controladora das empresas do grupo, a diretoria'
ficou assim constituída: 'diretor superintendente,
Mário Egerland; diretor, Nilson Wilson Bender,
que também acaba de ser deito membro do Con-
selho de Administração da Fundição Tupy. .

Após as solenidades de posse da nova diretoria, a'
assembléia geral e os membros do Conselho de Ad
ministração prestaram à Dieter Schrnidt uma horne
nagem pelo esforço empresarial desenvolvido ao

longo de 21 anos na presidência da empresa.
Em nome do conselho, falou Osvaldo Moreira

Douat. ressaltando que Schrnidt elevou o grande
conceito, a imagem e o prestígio da Fundição Tupy,
"que pelas realizações industriais e administrativas,
quer pelo grande complexo social e educacional sob

.

sua orientação e empenho criados, quer ainda pelo
significado de sua escolha para compor o corpo

administrativo do. Estado de Santa Catarina, no

€Ievado cargo Qe secretário da Indústria e Comér-
cio".

.

Ao assegurar a sua certeza quanto ao sucesso de
Dieter Schrnidt em suas novas funções, Douat citou
o pensamento de Teilhard de Chardin: ';No dia em

que o sere o fazer forem mais importantes que oter.
os homens e o mundo cert-ame vão melhorar". E
àcrescentouque "0 passo que Dieter Schrnidt acaba
dê dar. realmente reflete em intensidade esse pen
-sarnento e certamente trará grandes benefícios à
Santa Catarina. Essa atitude que o companheiro
está tomando, inaugurará uma nova fase de partici
pação em Santa Catarina."
\

NOVO PRESIDENTE,
Assumirá a presidência da Tupy jieinrich Berg,

que antes exercia as Iunções de diretor superinten
dente da empresa e vice-presidente do seu'conselho
de administração. Completando.zü anos este mês,
de Fundação Tupy, Berg ingressou na empresa em

19.59 como chefe de contabilidade, passando a ge
rente administrativo em 19'65. Três afros depois era
eleito diretor financeiro, e nomeado superinten
dente em 1977. "Em fevereiro do ano passado foi'
eleito tarh_bé'T vice-presidenre do Conselho de Ad-
mmrstração,

.

"

,

Contador, técnico de Administração e bacharel
em Ciências Econômicas, o novo presidente da ..:
Fundição Tupy é ainda diretor administrativo da
Rádio Cultura de Joinville, gerente executivo da
"Holdíng" Tupinarnbá de Administração e Parti
cipações Ltda, que detém o controlé acionário da
Fundição Tupy S/A,

.

Heinrich Berjoé Olho de imigrantes e catarinen
ses, e possui 43 ·al'1OS. Atualmente presta colabora
ção�à Associação Coniercial e I ndustrial de Joinville
como vice-presidente e membro do Conselho Deli
berativo. Paralelamente é ainda conselheiro da So
ciedade Educacional Tupy e conselheiro 'Cio Join
vllle Esporte Clube.

•

t.t t�
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Melro recebe homenagem
ao deixar a Sudesul

O superintendente da Sudesul, missas profissionais compareceu
engenheiro Paulo Affonso de na homenagem a Paulo Melro.
Freitas Melro, foi homenageado .

Compareceram ainda ex

com um jantar na sede da Asso- funcionários da Sudesul que rnan

ciação dos Caixeiros Viajantes, térn laços de amizade com o Supe
na quarta-feira passada, em Porto rintendente I! diretores dos Escri
Alegre, pelos funcionários do tórios Regionais de Santa Cata-'
órgão e familiares. O engenheiro rina e Brasília.
Paulo Melro está se despedindo Durantea homenagem, Paulo
da SUDESUL, tendo sido convi- Melro lembrou que quando as

dado para presidir as Centrais sumiu o cargo "houve quem dis
Elétricas de Santa Catarina (CE- sesse, querendo significar que
LESO, em Florianópolis, pelo transferiria a Sudesulpara 6 meu

. futuro Governador do Estado, Estado, que eu levaria debaixo do
Jorge Konder Bornhausen. braço, 'para Santa Catarina, a es-
Ao longo de quase 12 anos, o tátua dO'LAÇADOR, símbolo do

engenheiro Paulo Melro dirige a homem dos Pampas",
Sudesul, sendo responsável pela Hoje, continuou, "passados 12
sua consolidação como impor- anos, percebo que a afirmação
tante órgão de planejamento nos. talvez contivesse algo de profé
três Estados do Sul, funcionando tico. É que, de fato, agora estou
ainda como agência de desenvol- levando para Santa Catarina, não
virnento regional. A, Sudesul tem debaixo do braço, mas no cora

patrocinado o levantamento de ção, a encantadora e inapagável
informes

.. para a iniciativa pri- imagem da terra e da gente do Rio
vada, estudos e pesquisas, além Grande do Sul".
da criação de projetos sub- 'pOSSE
regionais, como o Sudoeste-I, no

.

Dia 19 do corrente. às ·ruo
Rio Grande do Sul, participando horas haverá na Superintendência
também do projeto do Litoral Sul do Desenvolvimento da Região
de Santa Catarina, Noroeste do' Sul - SUDESUL, a transmissão
Paraná. do cargo de Superintendente da-
.., quele organismo do Ministério do

No jantar em sua homenagem ;·Interior.
.

estava presente. o presidente da O novo Supe-intendente, Dr.
Fundação Getúlio Vargas, Luis Antônio Cândido .da Silveira
Simões Lopes, que também atua Pires receberá o cargo direta
na Seção Brasileira do Projeto da mente das mãos do atual chefe
Bacia da Lagoa Mirim, projeto daquela Agência de Desenvolvi
binacional de responsabilidade da mente, Eng? Paulo Affonso de'
Sudesul. Luis Simões Lopesé Freitas Melro, ocasião em que és
uma figura nacional, empresário tarão presentes convidados espe
e responsável pela criação de di- ciais representantes dos altos es

versas grandes empresas do País; calões da administração federal
e apesar dos inúmeros compro- na Região Sul.

Novo presidente do.

Inamps quer' pagar
'hospital em dia

Porto Alegre - O novo Presidente do lnamps, Sr. Harry Graeff, salientou
duas prioridades para a primeira etapa de seu exercício - naquele órgão: eliminar
os atrasos 'nos pagamentos dos hospitais - modificando o atüal sistema de

processamento de contas -e melhorar o atendimento aos usuários, "dois pontos
que fazem com que o Inamps tenha vergonha dos serviços que presta à popula
ção".

Em seus planos, terá destaque um programa de interiorização da assistência
médica através da criação de pequenos hospitais em regiôes carentes e distantes
dos centros maiores e.ientre outras alterações, pretende "eliminaros conflitos até
agora constantes, entre as entidades médicas e o Instituto".

.

O Sr. Harry Graeff estabeleceu como meta principal, no lnarnps, acabar com
todos os pontos de atrito em relação aos prestadores de serviços de entidade -

hospitais. laboratórios e abastecedores -, no que se refere aos pagamentos
"sistematicamente atrasados nos últimos anos". Ele justificou o problema. di
lendo que é conseqüência do novo método de processamento das contas dp
Instituto e afirmou: "Já criamos um grupo de estudos para reformular o sistema,
transformando-o em algo mais dinâmico e de acordo com a realidade administra-
tiva dos hospitais do país": .

Outro problema, segundo elç. responsável. pelas deficiências de atendimento '-,
aos benefic.iários do Inamps, é que "a demanda de usuários é bastante superior à
oferta médica e na verdade tenho queadmitir que, se de um I<\do o Inamps cresoeu
como órgão, de outro os benefícios. não acompanharam sua evolução. "O novo
Presidente comentou ainda que é inaceitável contlnuar a atender um paciente em'
cinco minut0s, isto é totalmente contrário aos princípios da medicina e, além
:disto, pode resultar em falhas de diagnóstico. Ressa,Itou que esta exiguidade de
tempo acarreta despesas desnecessárias ao Inamps, pois, muitas vezes, para evitar
erros, o médico aconselha uma hospitali'zação precipitada ou exames laborato
riais inúteis".

COMUNICADO DEDIP N? 670

OBRIGAÇOES DO TESOURO I'iiAC.IONAL - TIPO REAJUSTÃVEL
.... .

' ..

EDitAL DE SUBSTITUiÇÃO

O BANCO CENTRAL DO BRASI,L tendo em vista o disposto no artigo 2': da Lei Gomplemen
tar ne;> 12, de 08_11.71, e Portaria n? 07,de03.0l.77, d9 Ex.mo Sr. Ministro da Fazenda, torna
público que o Banco'do Brasil S.A., por intermédio de suas agências, está-autorizado a receber
no .período de 16 a 27.03,79, no horário de expediente normal para o público, OBRIGAÇÕES
DO TESOURO NACIONAL TIPO �EAJUSTÃVEL, das modalidades nominativa-endossável e

. ao portador, de prazos de 2 e 5'anos, vencíveis nO,mês de abril de 1979.
. ,

2. As p�soas físicas e jurídicas que desejem realizar a substituição poderão optar por receber
os novos títulos nas seguintes conaições:

.

aI OpçAo poR OBRIGAÇOES-DE PRAzO DE RESGATE DE 2 ANOS
TAXA DE JUROS DE 6% a.a.

Valor de substituição: <;l'valor nominal reajustado vigorante no mês de

fevereiro de 1979.
Início da fluência de
juros e çle prazo:
Vencimento:

Modalidades:

contados a partir do mês de fevereiro de 1979.

15.02.81.

�o portador e nominativa-endossável;

Valor de substituição:

b) OpçÃO POR OBRIGAÇOES DE PRAZO DE RESGATE DE 5 ANOS-
TAXA DE JUROS DE 8% a,a.

.

o valor nominal reajustado vigorante no mês de
.
fevereiro de 1979.

Início da fluência de
juros e de prazo:

Vencimento:

Modalidades:

contados a partir do mês de fevereiro de 1979 ..

15.02.84.

ao portador e nominativa-endossável.

3. 'As Obrigações a serem substituídas serão àcolhidas pelo valor nominal reajustado vigorante
no mês de abril ele 1979, acrescido, facultativamente, dos juros I íquidos a que fizerllm jus.

4. Os juros 'não utilizados na forma do item anterior serão pagos pelas agências do Banco do
Brasil S.A. no mesmo dia da entrega das novas Obrigações.

"-

5. Para os fins previstos neste Comuniéado, o Banco do Brasil S.A. somente acolherá os

certificados fepresentativos da quantidade de Obrigações a serem efetivamente substitu ídas.

6. Os possuidores' de certificados representativos de Obrigações do Tesouro Nacional - Tipo
Reajustável, que não desejarem substituir integralmente a quantidade de Obrigações expressas
nos-mesmos, deverão, antes de apresentá-los à substituição, providenciar a normal subdivisão
desses certificados junto às agências do BanCO do Brasil S.A., de é1cordo COrl) as'instruções em

vigor.
'

7. A importância E>m cruzeiros inferior ao valor de uma Obrigação, decorrente do processo de

substituição, será devolvida pelo Banco do Brasil S.A. no mesmo dia da entrega dos novos

títulos.

8. A apresentação das Obrigações fora do prazo indicado no item 1 do presente Comunicado
implicará perda da faculdade especificada no referido item:

\

9. Os certificados representativos das novas Obrigações serão entregues pelas agências do'
Banco do Brasil S_A_ entre os dias 02. e 03.04.79.

10. Nas capitais dos Estados a' execução do processo de substituição ficará a cargo das respe.c-
tivas Agências-Centro do Banco do .Brasil S.A.

.

Rio de Janeiro, 28 de fevereiro de 1979.

DEPARTAME.NTO·DA DIVIDA PÚBLICA
(a) CHEFE

Não precisa esforço. Basta telefonar 'para
ou dar uma passada pelo CEA-
Você logo perceberá que em alguns meses v'ili pÕder sair
por ar falando inglês, lendo Time, ente.nelendo os filrt1es,
internacionalizando seus ·conhecimentos.

O CEA, Centros de Estudas.Avançad,os,' está apa
relhado para isso. Com equipamento moderno, métodos

avançados, gente capacitada.
!: a sua vez, não custa muit�.

':CURSOS
CEA :.....Nóvo endereço:
.gelJtro de Estudos Avançados'
Rua Coronel.Mello Alvim, 20
fone 22-0524

l'I'C/19
OPC/35
""C/35
PPC/65
OP SUli

PN

ON

Pl'C/15

01'c/4;
.'.01'5·
o::

P;:

.1.;. ;/i-,

Cr$ 4,68
Cr$ ·11,44
Cr$ 2,25
Cr$ 7,50
'Cr$ 9,10
Cr$ 4,81
c-s 4,55
Cr$ 4,55
Cr$

PRÉCOS DE HORTIGRANJEIROS
..

"

Venezuela estuda impacto dos preços
do petróleo em p�íses da A. Latina

DF 0,157
1,20
2,80
2,64
2,14

,BASICO
�INTERMEDIARIO.

AVAN_ç_�pO
MATRíCULAS
ABERTAS

Caracas - O governo venezuelano começou a

estudar possíveis fórmulas para avaliar o impacto
adverso que o aumento dos preços do petróleo
causa nas nações latino-americanasimportadoras;
mas,de acordo com as informações locais, as medi
das demorarão algum tempo para serem postas em

prática.
.

O Ministro de Minas e Petróleo, Humberto Cal
deron Berti, disse que o Governo estuda cuidado
samente uma declaração de quatro presidentes'
latino-americamos e do primeiro ministro espanhol
que solicita aos países produtores estabelecer meca
nismos convenientes que "permitam à lógica Iixa-'
ção de preços do petróleo e seus derivados".
Acrescentou Calderon Berti que através do'

Fundo de Investimentos da Venezuela busca-se um

mecanismo que possa aliviar o efeito nos orçamen
tos nacionais latino-americanos dos aumentos dos
preços do cru.

Outras fontes indicaram que a Venezuela não

poderá estabelecer preços diferenciais para o petró-

leo que exporta a região e o que envia aos Estados
Unidos e Europa.
Atualmente a 'Venezuela produz uma média de

2,3 milhões de barris diários, dos quais a metade
'vende aos Estados Unidos e o resto a Colômbia
Costa Rica, Brasil, Argentina, República Dornini- .

cana e outras nações centro-americanas e do Ca
ribe.
"A alta do preço dos combustíveis, originada em

uma bem conhecida conjuntura internacional to
talmente alheia ao controle de seus governoss está
trazendo como consequência situações internas de
difícil manejo por causa do desajuste energético que
atualmente vive o mundo e que poderia trazer im
previsíveis consequências", diz urnadeclaração fir
mada pelos presidentes da Colômbia, Julio Cesar
Turbay Ayala, da Bolívia, David Padilla, da Costa
Rica, Rodrigo Carazo, da República Dominicana?
Antonio Guzrnan, e o prernier espanhol Adolfo
Suarez, que vieram a Caracas assistir a posse de
Luis Herrera Carnpins.

DIA 14/03179

Preço médio
na Ceasa hoje

Margens
razoáveis

Preços razoáveis que devem
custar no seu fornecedor

OB8.: Os preços praticados na CEASA são coletados em três níveis: "_
. Mais alto, mais comum e mais baixo. Os primeiros constituem os maiores preços praticados
no dia. Os mais comuns constituem os preços de maior volume de cornercializaçâo.
Os mais baixos constituem o preço menor encontrado.
O preço referência deste levantamento é o mais comum.
Os tipos de produtos comercializados. são .varlados.
O tipo referência deste levantamento ,é o mais cemum,

As margens razoáveis cónsideradas, incluem transporte, perdas médias, lucros, além dos
custos diretos e indlretcs tradicionalmente adicionados.
Os produtos considerados neste levantamento são:

,

- Batata comum lavadàespecial em saco de 50 Kg. convertido em Kg.
'-- Tomate extra A em 'caixa de 25 Kg convertidos ern Kg.
- Alface tamanho niédio liso em cabeça.
- Cenoura nantes molho com 5 cenouras.

� - Repolho cabeça média (2,q Kg) em cabeça.
- Laranja pera média caixa com 150 a 190 iaranjas convertida em dúzias. (ex. c/H dz.)
- Banana branca madura em caixo convertido emKg,. ....
- Banana nanica em caixa de 18 Kg, convertida em Kg.

'

- rv1orango,caixeta com 8 caixinhas 'de 1jz Kg, convertida em Kg.

50.an�s de tradição no �ercado-= ��;itais m�[llbro das S'olsa'<' �rde Valores de São Paulo e Bolsa de Vaiareis do 'Extr'" . _,'

, Av. Osmar Cunha n.? 15
.

. .

Edifício ç, .

.

elefones 22-4-9,)'
..Rl,T.,.A DE VAl.ORES Intermediação 'O a Comprae Venda de Ações em BOi

." 'A."iOS Câmbio - custódia de títulos - tncent».. ,

--�.�..�--�------��������------���--------------���'��

Produto)

Cr$ 3,60
Cr$

.

8,80
Cr$ 1.50
Cr$ 5,00
Cr$ 7;00
Cr$ 3,70

. Cr$ 3.50
c-s .3.50
Cr$

Batata.- Kg .....•. , .

Tomate - Kg":, .. , .

Alface - cabo .

Cenoura - mo. c/5' . ,. " ..

Repolho - cabo c/25 kg', .

Laranja - dz , .

Bamina branca - Kg' :,.., ..

Banana nanica - Kg • , ...

Morango - Kg
, :

..

30%
30%
50%
50%
30%
30%
30%,
30%
50%

ABER.

1,46 1,46
0.74 0,72
0,75 0,80
0,82 0,8�
),40 3,·40
1,03 1,03
0,60 0',60
1�79 1.78

1',12 1,74
1,34 1,30.
1,40 1,41
4,10 4,1:1.
2,7f! 2,801
2,65 2,67
1.45 ·1,45
0,60 0,60
6,00 6,00
0,61 0,66
0,59 0,59
1.32 1,3.3

4,00 4,00

0.37 0.37
0,65 0,6.3
4,20 4,20

·3,65 3.6,
0,25 0,25
1,32 '1,36
0,46 ·0,46
0,')2 0,52
0,70 0,70
2.50 2,50
1,05 1,08
2,50 2,55

1,60 1,60
l,ôO ),80
0,85 0,85
1,00 1,00
l,n 1,2;1.

2,.40 2,·45
2,20 2,10
2,30 2.25
5,00 J,30
1,36 1,36

1,94 1,95
1,';5 1,4-6
1,·3) 1,"35
2,55. 2,6Q
4.06 4,00
2,80 2,90
1,00 1,00
1,00 1,00
1. •. :''J 1,4'
1,07 1,17
;:>,95 2.9�
2,35 2.35
1,:0 l,?6
1,50 1,52
1,00 1,00
3,30 3,)5
3.77 ),80

....
1,3;. 1,27
1.�O 1,1\7
2,00 :;',95

l.?� 1,51
1,65 1,6:';
1,:,0;> 1.,2
ÍJ,78 O,7U
("'170 O, 'to

1,02 1,02
.i,lZ l,lâ

COMPANHIA QUANTIDADE asc. 9tI

l,é.i

:,'/i

C,O::'

Agora pertinho de você. Loja na SR. 1'01 KM. 200
,São José na -Grande Florianópolis, aguarda sua visita.

.

APOSENTE-SE
APÓS 6 ANOS

DE CONTRIBUiÇÃO
NÃO HA LIMITE DE IDADE

SEGURO SAÚOE com cobertura médica nas 24
horas do dia, �xtensivo aos familiares.

GRUPO
CAliBRA

Rua dos Ilhéus, n.O 89.0 andar - SI 92,
Garantia de Seguro da
PANAMERICANA
SEGUROS GERAIS SoA
GRUPO SíLVIO SANTOS

Solicito maiores informações sobre planos, pens-
ões e saúde. .

Sem maiores compromissos.
.

-

---.--:---------_.---------

Nome
.

Erld
.

Cidade Estado , .. ,.

o; /7 iJ.
.

I. IJof::X1:!,U S/A

BOLSA DE VALORE� DE, sAo P,lULO � Neióclo. R•• Ii••doo

• BOLSA DE VALORES DQ EXTREMO. SUL

194.000

"OH.

0.90
1,17
2.75

2,62
2,10

373.000

1.700.000

526.000

+ 2,2
- 2,5
- 1,7

51l.000 ,-' 1,1
1,100.000 - 2,3

ACESI"!'A

A.",QS ViLL

ALiJ..RGJ..T;,S

;..:;.,.r>i.IWA?J..S
,\PJIO

Al1::i.'El.

"UXILIAR,

EA!{ESPA

IDEM

71.00.0 - 2,.6

421.000 +12,6
933.000 + 2,5 f

377.000

198.000 - 0,9
255.000 � 1,6
.168.000 .- 0,5

1.819.000

1,?03.000 - 2,9
10.105.000 - 1,3

630.000 - 0.9

·865.000 + 1,8
1.102.000

400.000

482 �OOO
307.000

974.000
\ 200.000

1.660.000

2.600.000

200.000

460.0.00

... 0,7
1

+- 1,6
... 8,1.
- 1,6
� l·3
+ 8,8
- .3,0

BOLETIM OIARIQ N\"' ... .9.M�I:.7.9
MOVIMENTO DA BOLS� EM .. ;J..4../...•. Ql,/..�9.7.9.

2 •.000

117.000 + 4,2
400.000 I
449.000 + 4,6
200.000 + 9,5
950.000 + 4,0

1.000.000 /
385.000
300.000 + 2,8
137.000 1
160.000 I
200.000

80.000 _; 1,1
202.000

250.000 + 0,8
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o ESTADO - 15 de março de 1979

CINE CECOMTUR
O Magnata Grego
Anthony Quinn,
Jacqueline Bisset
e Raf Vallone
14, 16, 19:45
e 21:45 horas
Censura: 16 anos

CTNE SÃO JOSÉ
Ó Seu Primeiro Amor
William Katt e Susan Dey
15, 19:45 e 21:45 horas
Censura: 18 anos

CINECORAL
Os Embalas de
Sábado à Noite
John Travolta e

Karen Gomey
15,,20 e 22 horas

CULTURA - 6
11:15 � TVE
11:45 - Inglês com Fisk
12:00 - Rim Tim Tim
12:30 - Diálogo
[2:40 - Jorna[ da Tarde
[3:00 -,BOla em Jogo
13:30 - Os Três Patetas
13:45 - Dr, Zem
[4:00 -Cinema 6-
"Apresento-lhes
Minha Esposa"
15:30 - Os Monkeis
[5:55 - Os Monstros

, 16:20 - Esper
16:45 - Joe', o Fugitivo
17:10 - Speed Racer
17:35 - Dom Quixote
17:50 - Os Pankekas
18:00 - Clube do Mickey
18:25 - Salário Mínimo '

19:05 - O Direito de Nascer

Rua Coronel Mello Alvim, 20

, Florianópolis

Censura: 16 anos

CINE RITZ
A Águia Pousou
Mícahel Canne, Jenny
Aguther e Dinald

'

Sutherland
17,19:45 e 21:45 horas
Censura: 14 anos ,

'CINE ROXY
O Pistoleiro
Gilberto Martinho e,

Elsa Coelho
As Filhas do Fogo
Pa�la Morra e

Serafim, Gonzales
14 c 20 horas
Censura: 18 anos

CINE JALISCO
Crime e Paixão,

19:45 - Jogo Aberto
19:50 - Aritana
20:40 - O Grande Jornal
21 :05 - Filme Especial
22:30 - O Homem da Valise'
23:30 - Cinema Classe
Especial - "Vida
Maravilhosa
01:00 - Glen Ford é a Lei
COLIGADAS - 3
09:30 - Abertura
09:55 - Transmissão da
Chegada de Figueiredo
ao ltamaraty
10:06 Transmissão da
Saída de Figueiredo
da Câmara
10:35 - Telecurso 2.0 Grau
10:50 - Transmissão da
Posse de Figueiredo
11:25' - Filme Especial
- ','Romance Carioca"
l3!00 - Jornal Hoje

Burt Reynolds e

Catherine Deneuve
20 horas
Censura: 18 anos

CINE GLÓRIA
OS Tigres Não Choram
Anthony Quinn e John Phillip
Law
A Última Chance
Ursula Andress
e Maximo Girotti
20 horas
Censura: 18 anos

CINE RAJÁ
Justiceiro Implacável
John Wayne e

Ketherine Hepburn
20 horas
Censura: 10 anos

14:00 - Locomotivas
14:30 - Nova Dimensão
l5:00'':_ Transmissão do
Shaw da Integração no

Ginásio Preso Médici
16'30 - Faixa Nobre -

As' Panterinhas '

17:00 c- Telecurso 2.0 Grau
17:15 - Globinho

17:30 - Sítio do
Picapau Amarelo
18:05 - A Sombra
dos Laranjais
18:50 - Pecado Rasgado
19:50 - Jornal Nacional
20:10 - Espelho Mágico
21 :00 - O Barco do Amor
- 2.a Parte
22:00 - Gabriela
23:00 - Jornal Amanhã
23:10 - Coruja Colorida
- "Cabaret"

modificadas. A seguir, pois, apre
sentamos as frases já corrigidas:
"C,,) As reservas venezuelanas,
equatorianas e americanas tam

bém já estão por um fio, O Mé
xico recentemente descobriu
grandes jazidas de petróleo, as

quais poderão abastecer o
mundo. A China também parece
uma alternativa viável de forne
cimento, tendo o Brasil algumas
reservas potenciais a serem explo
radas futuramente. ( ... ) prevê-se
que até 1985 o preço do barril de
petróleo estará custando mais do
que o dobro do preço atual.
Calcula-se que até lá cada oarril
de petróleo estará custando cerca

de US$ 27.00 e que os gastos do
Brasil em importação de petróleo
chegarão, portanto, a cerca de
dez bilhões de dólares.r ... )."

* * *

Bate-papo de esquina'
Para nós brasileiros, a solução

do problema da escassez de petró
leo para movimentar nossa eco

nomia é, talvez, mais prioritária
que a solução dificilmente defini
tiva do problema da inflação.
Por maiores que estejam sendo

os esforços de prospecção e pes
quisa, somos ainda dependentes
em cerca de 80% de nossas neces

sidades diárias totais de petróleo.
Precisamos da ajuda de Deus

para encontrarmos petróleo o

mais urgente possível e da ajuda
dos técnicos para desenvolvermos
novos processos de substituição
dos derivados de petróleo ..
O etanol e o metanol são, entre

outras, duas novas fontes possí
veis de energia, as quais poderão
futuramente nos salvar da atual

dependência. Além do 'mais, são

frn1les renováveis de energia.
É forte o desejo de nos liber

tarmos das duras pressões da
OPEP �.Organização dos Países

Exportadores de, Petróleo, em

cuja entidade se incluem os países
árabes, que estão perigosamente
.transf'orrnando o petróleo em

bandeira política. O preço do bar
ril de petróleo está subindo assus

tadoramente e, do jeito que as

coisas vão indo, deverá dobrar
antes mesmo de 1985. Hoje gas
tamos US$ 4 bilhões na importa
ção desse recurso energético.
Muito breve necessitaremos gas
tar mais do que o dobro do atual
valor para importá-lo.

Para frear essa loucura, antes

que o mundo entre em colapso
econômico total, com os países
implodindo ou explodindo, deve
ria ser criada a OPIP - Organi-

r.===O QUE HÁ PARA'VER=========-r

SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS
INDÚSTRIAS GRÁFICAS DE FLORIANÓPOLIS

EDITAL
.

O Sindicato dos trabalhadores nas Indústrias Gráficas
de Florianópolis, por Seu presidente, convoca todos os

associados, no gozo de seus direitos sociais, para compa
recerem à Assembléia Geral Extraordinária, que em pri
meira convocação fará realizar às 18:00 horas do dia 19 de
março de 1979; na sede do Sindicato à rua anita Garibaldi
n.> 19, Edifício Centro Ex. Miguel Daux. 3.° Andar, sala 303,
em Florianópolis e, não havendo "quorum" legal, será ela
Instalada em segunda convocação, no mesmo dia e local
às 19:00 horas, a fim de ser discutida a seguinte

ORDEM DO DIA:
.

a) - Tomar conhecimento da proposta apresentada pelos'
empregadores quanto as reivindicações apresentadas
pelo Sihdicato.
b) - Discussão e votação por escrutínio secreto se aceitam
a proposta ou; delegação de poderes à Diretoria para,
junto a justiça especializada, suscitar o competente dissí
dio coletivo de trabalho.

Florianópolis, 10 de março de 1979
L1MOES RATEKE - Presidente

A Gãrtner - Distribuidora Catarinense de Veículos
S.A. - DICAVE, cuja diretoria é composta por Amo

Gãrtner, Oswaldo Fiedler, Lourival Fiedler, Holf Wemer
e José Carlos Koerich e constituída pelas empresas In
dústria' Com, Amo Gãrtner, Empresa Auto Viação Cata
rinense S.A., será um _dos concessionários VOLvo de a

cordo com a carta-compromisso, assinada na última sex

ta-feira, dia 09 de· março, em' Curitiba com diretores da
VOLVO DO BRASIL.
O acontecimento levou a Curitiba,' Jários diretores da

empresa catarinense para o acerto dos últimos detalhes
com relação ao 'compromisso, finalmente assinado.
Ao salientar a solidez dos grupos Ind. Com. Arno

Gãrtner e Empresa Auto Viação Catarinense S,A., para
instalar uma concessionária VOLVO em Santa Catarina,

Diretores da DICAVE Gãrtner- Distribuidora Catarinimse

o Diretor Superintendente da VOLVO DO BRASIL, Ta

ge Karlsson destacou que a' indicação de revendedores

de grande expressão, segue os princípios da Empresa de

montar um trabalho de longo alcance, cobrindo todas as

principais regiões brasileiras através de representantes bem

estruturados e de grande confiabilidade.
A carta-compromisso assinada na sexta-feira, estabelece

um cronograma completo para a implantação de suas

instalações, junto a Br
:

101, no município de Itajaí,
,

próximo ao entroncamento da Rod. Jorge Lacerda. Pelo

documento, a instalação do' concessionário VOLVO deve

rá estar concluída até o final de dezembro próximo, O

acordo com a VOLVO prevê ainda a instalação de, um

ponto de apoio no Sul e Oeste do Estado de Santa

Catarina.

zação dos Países Importadores de

Petróleo, órgão que utilizando-se
de mecanismos de pesos e contra

pesos .econôrnicos , procuraria
contrapressionar a OPEP a

, ajustar-se à nossa presente,
muito grave realidade.
O petróleo é um bem econô·

mico e social, vital à sobrevivên
cia da humanidade, e deve ser ne

gociado a preços justos e nunca

usado como variável do jogo polí
tico palestino .. '.

também os chineses". (A tradu

ção é nossa. l.

O presidente Ernesto Geisel,
que no próximo dia 15 de março
transfere o governo ao presidente
eleito João Baptista Figueiredo,
merece o respeito, o reconheci
mento e o aplauso de todos os

brasileiros, pois em sua gestão,
apesar' de muitos fatores adver
sos, com honestidade e patrio
tismo, procurou e conseguiu atin
gir metas i mportantes na busca do
aperleiçoamento sócio
éconêrnico e político de nosso

país. E um homem que silencio
samente o assessorou nesse ines
timável esforço pelo bem da na

ção, e que não poderia ficar es

quecido, foi o ministro-chefe da
Casa Civil da Presidência da Re
pública, Golbery do Couto e

Silva.

A obra de Antonio Carlos
Konder Reis e sua equipe de go
verno está espalhada por todos os

recantos de Santa Catarina. Sin
ceramente preocupado com o

homem e a terra catarinense, foi o
governador do "encurtar distân-

,
cias". Nesta hora final de seu go
verno, ninguém também poderá
negar-lhe o respeito, o reconhe
cimento e o aplauso por tudo o

que fêz em benefício de Santa Ca
tarina.

* * :;.:

A tra vés da revis ta " Exame".
Carlos Sant'Anna. vice
presidente da lnterbrás, dá um

conselho aos exportadores bras i- '

leiros: "Quem puder, COmpre lima
passagem e viaje _para a China.
Eu não tenho dúvidas de que a

atual abertura comercial da China
fará com que aquela região - in
e! uindo o Japão e outros países
menores -, em dez anos. venha a

ultrapassar a Europa em termos
de comércio exterior. E quem
chegar primeiro leva vantagem".

* * *

Uma recei ta 'da seção de "Eco
nornia e Negócios" da revista
"Time': para os exportadores de
todo o mundo:
"Um roteiro para negociar com

os chineses: seja paciente, persis
tente e altamente preparado. Se

possível, leve em sua companhia
alguns especialistas em negócios
internacionais e um intérprete que
não só entenda o Chinês, como

* * *

* *' *

de Figueiredo buscarão seguir a

linha de pensamento contida no

lema de nossa bandeira: "Ordem e

Progresso
, '.
* * *

Conversando com Gilberto

Carvalho, ainda pres.idente da

Fundação I nstituto Técnico de
Estatística e Planejamento, to

mamos conhecimento de um tra

balho de pesquisa recentemente

concl uído por ele e seus técnicos.
Trata-se de um diagnóstico da
economia catarinense, subdivi
dido em cinco partes. Antes, to- ,

davia, apresenta uma síntese do
desenvolvimento de· Santa Cata
rina desde meados' de 1960 até

1977. As cinco partes do diag
nóstico propriamente dito são as

seguintes: I) Diagnóstico. do setor

primário;2) Diagnóstico do setor

secundário; 3) Diagnóstico do
setor terciário; 4) Caracterização
do espaço microrregional; 5) De

sigualdades intrarregionais.
A publicação definitiva, do tra

balho deverá sair muito breve
mente em forma de livros-textos

que apresentarão uma das partes
do diagnóstico.

* *

Uma frase antológica que merece

figurar em qualquer texto sobre

ecologia:
"Quem 'se aproxima' da natu

reza, está próximo de Deus".
(Fichrnan)

* * *

"( ... ) Está na hora de repen
sarmos seriamente em como con

viver com' a natureza, sem des
truir a fauna e a flora, preser
vando com amor nossa riqueza
animal e vegetal e os ricos rnanan-'
ciais ...

"

,;: * *

"Com profunda dor e saudade
pela ausência, deixo aqui minha
homenagem póstuma ao bom

amigo de sempre que foi o gaúcho
Herbert Waldow. Veio revisitar'
Santa Catarina e encantado com

sua natureza, preferiu morrer de
felici dade ... "

Errata: Quando escrevemos, _

* * * "Secos e Molhados", publicado
As diretrizes-síntese do go- em 11 de fevereiro de 1979, algu-

vemo do presidente João Baptista . mas idéias sairarn truncadas ou' --- _

CONCURSO BA�CÓ DO BRASIL
,

'Apostila:' completas do Prof. Julio Cunha. Já aprovaram milhar..
de candidatos. Silo 4 volumes, Pedidos mediante cheque d. Cr$
.500,00 - em nomeda EDITORA JULIO CUNHA lTOA. caixaPostal
1875 (01000 - S; P.ulo - SP)

. ACREDITAMOS
NOVO BRASIL - NOVA SANTA CATARINA

CONFIAMOS

JOÃO BATISTA FIGUEIREDO
JORGE KONDER BORNHAUSEN

CONTE CONOSCO

....

SUA FAMíLIA MERECE
UMA PISCINA!!

É saúde, é conforto, é alegria ...

Projetamos e construímos,
'

tanto em concreto como em fi

berglass. Nosso engenheiro e

sua equipe especializada, sa

berão como e onde construí-Ia,
mesmo que seja numa cober
tura. Somos rev.endedores ex

clusivos da Engeprol; última
palavra em filtros e equipamen
tos, em fiberglass (não enfer
ruja). Damos garantia e assis
tência técnica permanente.
Temos todos os acessórios pa- "

ra piscinas, inclusive PRODUTOS QUIMICOS, escadas, brinquedos
aquáticos, móveis e equipe de limpeza e tratamento da água.
Somos especializados, também em SAUNAS e duchas - circula

res e escocesas (projetamos e executamos). Arrumaremos um

local em sua casa para dar-lhe este conforto. Basta fonar-nos.
Atende-ICHlmos sem compromisso. �ecutamos, também, projetos
para clubes, hotéis e edifícios, inclusive em outras cidades do
Estado.

Ru!i'Laúro Unhares, 252-A - Trindade (Logo após a Penitenciária) - .

Fpolis (SC) fone (04�)-33-0187 .

VOLVO DO BRASI L em Curitiba.

'english'
.

teachers
If you're iooking for an exciting experience
85 an'English teacher,
look for usat c.E.A.
Info�ion - P,i1rs ;Ribeiro

CEA t

Centro_de.E�tuçt.osAvªn�dos,

DESPACHANTE
Rua Tte. Silveira, 21 /sobreloja 05/06 - Fone 22-6715 - Fpo
lis

de Veículos SA, assinam .0 documento de compromisso

RELACIONAMENTO ANTIGO

De 1947 a 1959, lnd. Com., Arno Gartner foi uruco

revendedor dos produtos VOLVO no Estado de Santa

Catarina, vendendo 200 unidades, entre. caminhões, ôni

bus, automóveis, tratores, motores e grupos geradores,
Trata-se na realidade de um grupo idôneo, possuidor de

todas as condições para desenvolver um excelente trabalho, a co

meçar pelo conhecimento dos produtos VOLVO há mais de 30
anos.

'Com grande conhecimento do mercado catari nense e do setor

automotivo, lnd, e Com, Arno Gartner possui urna sólida posi
ção na região onde atua, graças a qualidade de seus serviços, des
de 1939,

A empresa será concessionária para o Estado de Santa Catari

na para a revenda de ônibus B58 e caminhões pesados Nl0, de
vendo montar um ponto de apoio na cidade de Blurnenau.

como concessionária Volvo. para Santa Catarina

.
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A VOLVO DO BRASIL
Ao saudar o novo concessionário o Diretor Superintendente

da VOLVO DO BR�SI L, Taqe Karlsson destacou a importância
da presença da Ind. e Com. Arno Gãrtner como concessionário
VOLVO em Santa Catarina, ressaltando os v íncu I os existentes
entre as empresas,
A solenida'de de assinatura da carta-compromisso foi realizada

no Hotel Colonial, em Curitiba na presença de toda a diretoria
da VOLVO DO B RASI L e de vários diretores da Amo Gartner
e da Auto Viação Catarinense, de Blurnenau.

Na mesma ocasião a VOLVO assinou cartas-compromissos
com mais dois grupos, um do Paraná e outro de São Paulo

que serão concessionários nos seus respectivos estados. Trata
. se do grupo IMARIBO, de Curitiba. O outro grupo é FERCOI,
de São Paulo.

_A fábrica da VOLVO DO BRASIL, em Curitiba está em fa
se bastante adiantada, com as obras civis ultrapassando, já, mais
de 75% do total. Pelo cronograma, os prédios industriais devem

estar concluidos até o final de abril para que, em julho, já com

todo o equipamento montado, possa ser iniciada a fase, de pré
produção.
A VOLVO DO. BRASIL entregará suas primeiras unidades

chassis de ônibus nos últimos meses deste ano.

,
I

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o QUE O POVO ESPERA DO GOVERNO

. Renato Barbosa

Orestes Melo dos Santos, pro-'
prietário de uma loja de confecções
e suplente da Câmara de Verea
dores de Florianópolis, acha que
o governo do general João Batista
Figueiredo "será muito difícil,
principalmente ·porque ele foi
muito infeliz na escolha dos seus
Ministros". Considerando o mo
delo político dos E. U.A. o "ideal
para ser implantado no Brasil",
Orestes disse q ue o novo governo
"é de uma classe só, as camadas
populares nao tiveram vez, nem
voz"
Com esperanças de que "o Fi

gueiredo conceda Anistia a todos
os brasileiros", Orestes afirmou
que "se não vier a democracia
prometida, a bagunça vai aumen
tar". Quanto ao governo Jorge
Bornhausen, acredita que tudo

.

será "reflexo da política federal,
mas, evidentemente; não se pode
esperar muito .de um governador
que não foi eleito pelo. povo".

"MESMA COISA"

O vendedor de bilhetes de lote
ria Euclides Ventura votou no

MDB nas últimas eleições, mas

para ele "Figueiredo, Jorge ou

qualquer outro são tudo a mesma

Ç01S::('. "Acho difícil que alguma
coisa. se modifique, e se mudar, é
para pior", comentou, pessi
mista.Brasiliano de Souza, corre
tor de imóveis, mantém muitas
esperanças com relação ao go
verno Figueiredo. "Só posso es

perar que melhore, porque chega
de sofrer". Com relação ao esta

dual, acha que o futuro governa
dor "é um homem de bem e deve
fazer um bom governo, mas vai

depender muito de Brasília.
PROFESSORES

Alcides Ferreira. o "Senador",

Neri Alexandre Atílio Calliari Nery Clito Vieira Décio Elias Barbosa Nésio Jacques Pereira Orestes Melo dos Santos

UE ESTÁ COMEÇANDO HOJE
Manifestando descrença, muitos não esperam nada, tanto de

Figueiredo quanto de Bornhausen. E fazem muitas críticas.
Outros esperam" que eles pêlo menos cumpram suas promes sas,

,Querem anistia, salários maiores, democraclae que se contenha a inflação.
figura das mais populares de Flo
rianópolis, disse que "há esperan
ças desde que o general Figuei
re 10 cumpra suas promessas de
liberdade total". Entreas medidas
que considera fundamentais para
que "nos próximos 6 anos possa
mos viver 'com dignidade", Fer
reira citou "a concessão da anis
tia, ainda que parcial, e, princi
palmente, a contenção do custo'
de vida, que é o que mais aflige a

população brasileira".
Confessando-se surpreendido

com "a capacidade demonstrada
pelo Jorge na composição política
de seu secretariado", Ferreira

.

espera do futuro governador "que
ele revele a mesma eficiência para
resolver os problemas dos profes
sores e funcionários públicos hu
mildes".

"NÃO EMPLACA"
Edson Andrino, vereador do'

MDB, não acredita nem um

pouco no Governo Figueiredo.
Justificando seu ceticismo pela
falta de renovação dó Ministério,
o vereador emedebista acha que
"dificilmente o Figueiredo ern

placa os 6 anos de mandato"..

"Esse governo é continuação dos
anteriores, as peças continuam as

mesmas, só trocaram de posição.
E Delfim, Andreazza, Simonsen,
as mesmas figuras que há muito
tempo são responsã�eis pela si
tuação 'dramática em que se en
contra a Nação" completou An
drino, que não acredita que seja
concedida a anistia, "mas sim que
seja conquistada pelas pressões
exercidas pela ação dos estudan
tes, do clero, da OAB e dos traba
lhadores".
Temendo a possibilidade de um

retrocesso político, '''porque o Fi
gueiredo já demonstrou, desde o

tempo em que ainda era candi
dato,' que é muito despreparado e

sujeito a explosões", Andrino
acha que "se surgirem problemas
realmente graves, ele é capaz de
virara mesa". ,

.

Para o' vereador do MDB, o

governo de Jorge Bornhausen'
"será -igual ao do Figueiredo,' só
que a nível estadual". Segundo
ele, o futuro governo "é legal, mas
não legítimo, pois não foi esco
lhido pelo poyo. Será apenas con
tinuação dos últimos 4 anos,
quando apenas os apadrinhados
das oligarquias eram beneficia
dos, enquanto o povo catarinense
nada recebeu".

.

EUFO)llA .

Carlos Oliveira-dos Santos, de
legado da-Polinter,. disse que
"apesar das pressões internacio
nais, políticas e econômicas, que
tanto prejudicam o. progresso do
nosso país, o general Figueiredo,
se conseguir realizar seus objeti
vos, que são os mesmos da.popu
lação brasileira, fará com que o,
Brasil se coloque entre as princi-'
pais nações de todo o mundo".

Para o delegado, o Governo
Jorge Bprnhausen "será de eufo-

.

ria e esperanças, completando. as
grandes realizações do Konder
Reis". Rita de Cássia Rosa, co

merciária, espera que o novo pre
sidente da República "melhore as

.

condições dos trabglhadores, que
já estão cansados de andar para
trás, como caranguejos".

Em relação ao governo esta

dual, Rita de Cássia aconselha' o
novo governador para que "siga o
exemplo do ex-prefeito Esperi
dião Amim, que tanto fez pelos
pobres ,de Floriarrópolis".
O guarda de. banco João Mar

tins disse que "para que o governo

Figueiredo seja bom é necessário DEMOCRACIA sul. Eu espero, todavia, que o ge-
que sejam aumentados os salários Neri Clito Vieira, assessor de neral Figueiredo suspenda a cen-
e se encontre uma solução para o '. imprensa da Associação Catari- sura às obras de arte, cuja atitude
aumento do .custo de vida' . nense de Medicina: "Eu espero atualmente adotada se constitui
O novo governo estadual não que o general Figueiredo pro- numa negação da liberdade de

traz nenhuma nova perspectiva mova a redempçratização do país cultura". Sobre o governo de
para João Martins: "vai tudo con- e contenha essa alta desenfreada Jorge Bornhausen, Barbosa está
tinuar na mesma, tudo em famí- do custo de vida. Espero que ele certo de que não alterará a .obra
lia". Celso .dos Santos, estudante restitua a liberdade de imprensa administrativa que vem sendo
de filosofia, não tem uma idéia em sua plenitude, mesmo porque . adotada pelo governador Konder
muito clara sobre o futuro do todos sabemos que ainda há res- Reis: "Estou certo de gue Jorge
Brasil, pelo menos nesses próxi- trições, especificamente no Bornhausen, conforme prometeu
mos 6 anos. "E tudo muito nebu- campo do rádio e televisão. Es- em praça pública durante a carn

loso, não se pode fazer nenhuma pera também que a classe operá- panha eleitoral, não alterará,
previsão. Tudo irá depender das ria consiga readquirir salários qne antes ampliará e dinamizará a

pressões que o governo sofrer",· lhe foram subtraídos. Espero que obra administrativa sem prece
.comentou o estudante. Cebo o governo promova uma anistia dentes. do governador Konder
também não acredita .ern anistia ampla, geral e irrestrita, a fim de Reis. Mas eu espero asolução de
"e, se ela vier, podo: crer que não criar, outra vez, a fraternidade _

um caso nesse Estado: o problema
será de graça". entre os irmãos brasileiros. E dos modestos professores desig-

Em relação ao governo esta- hora de queo slogan "Ame-o ou nados. Estou certo oue vitoriosa
dual, ele se diz sem condições de deixe-o", muito utilizado anos essa respeitável' classe em todas as

qualquer juízo, porque está em atrás em decalques colocados em entrâncias judiciais, o governador
Santa' Catarina há pouco mais de automóveis, seja' definitivamente com sua sensibilidade, encontrará
4 meses. "O que se ouve por aí é apagado da memória nacional e uma solução pa!i,a diminuir essa

que será um governo progressista _ que os brasileiros, tODOS indepen- questão que se arrasta. há vários
em relação ao que sai, mas não sei dentes da posição político- anos".
até que ponto irá esse progresso", ideológica, sejam chamados à ta-
comentpu.· refa patriótica de trabalhar juntos .

'Nésio Jacques Pereira, funcio- 'num país mais democrático, mais
nário público aposentado pelo humano, mais cristão e mais pu
Ato Institucional n. o 1-. espera jante".
que "a pri rneira medida a ser to
mada pelo Figueiredo seja a anis- .

tia para que possa voltar ao tra
balho". Apesar de achar difícil
que novo presidente consiga
cumprir seus.ô anos de mandato.
Nésio .considera "quase impossí
vel fazer prognósticos, porque

.

tdo vai depender da conjuntura
internacional".

"Sem eleições, com esse gover
nador imposto ao .povo catari
nense, nos próximos anos, a única
perspectiva que se pode ter é de
que a corrupção vai aumentar
ainda mais".

CUSTO D_": VlDA

Romeu Santos, 20 anos, moto
rista de táxi e estudante de arqui
teturà na Universidade Federal:

SEM CENSURA "Na, minha opinião, o 'próximo
Renato Barbosa, professor de . governo deve mudar tudo, .�esde

direito do curso de Pós- o salário, que está baixíssimo, o
graduação da UFSC: "Espero' custo de vida, que sobe pela es

pela realização do 'processo de cada enquanto que os preços
abertura democrática no País, sobem pelo elevador, dar anistia
começando por anistia política da aos presos políticos e outros seto

qual sejam excluídos os crimino- res. Do governo do Estado, eu

sos comuns. N� campo social, o espero que ele dê total aparo às

govero Figueiredo deverá realizar artes, que eu acho um setor fun

uma obra' duradoura se. ampliar damental. Conheço o caso do pin
as diretrizes sociais, seguindo a tor Ivo Silva, que vive lutando
obra'extraordinária do presidente por um sindicato, pois eles, os

Geisel, que abrangeu todo o país, artistas, não. possuem nin-:

sem discriminações, de norte a guém que os defenda. Um outro

ponto que deveser modificado mi
cidade é o trânsito, que está ·fi
cando cada vez mais maluco;
deve-se impedir que os ônibus de
turismo circulem pelo centro da
cidade, atrapalhando a livre cir
culação.de veículos e pessoas.

BOM ERA O LACERDA

Neri Alexandre. 56 anos, en

graxate: "Não espero nada do go
vemo Figueiredo. Eu gostaria que
ele melhorasse o salário.do povo,
mas sei que isto não vai acontecer.
Do governo estadual também não
espero nada, põis os que vieram
nunca sequer olharam para nós .

O único governador que se lem- .

brou da gente foi o Jorge Lacerda,
que chegou a fazer uma mesa re

donda com todos os engraxates
dá Capital e prometeu fundar um
sindicato que defendesse nossos

interesses, tendo médicos e hospi
tais gratuídos. Quando ele ia
cumprir a promessa, sofreu um

acidente de avião e infelizmente
morreu. Ele era a nossa única es
-perança",

"NÃO ESPERO NADA"
Décio Elias -Barbosa, artesão e

professor de artesanato, 29 anos:

"A única coisa que eu espero é que
as promessas do general FIguei
redo sejam cumpridas, como a

volta à democracia, anistia
ampla, geral e irrestrita. Quanto
ao problema salarial, eu acho que
não se pode esperar nada, pois as

promessas que foram feitas eu as

considero pura utopia. Do go
verno do Estado, eu não espero
nada, pois enquanto continuar no
poder essa oligarquia que aí está,
não se pode esperar nada. Nesse
aspecto eu não tenho ilusão".

SALÁRIOS BAIXOS
Atílio G. Calliari, 62 anos, ser-

ventuário da Justiça, aposentado:
"Eu esperaria tudo do governo
Figueiredo, mas do jeito como as

coisas estão, é muito temeroso
tomar ess posição. O povo esá
cada vez mais pobre, o mesmo

acontecendo com o funciona
lismo público, cujos salários não
estão acompanhando o custo de
vida. Atualmente, com Cr$ 3 mil
não se compra o que se adquiria
dois anos atrás com apenas Cr$
(500. Por isso eu espero que o

governo federal que assume

amanhã (hoje) conserte imedia
tamente este problema". Sobre o

governador Jorge Bornhausen.
Atílio o acha muito simpático, e

acredita que ele fará um bom go
verno. "Antes eu' pertencia ao

ex-PSD e o Jorge, a ex-U DN.

Agora sou arenista e se houvesse
eleição para governador, votaria
nele. Mas o quemais gosta,ria que
ele resolvesse são os problemas sa
lariais dos serventuários da justi
ças, "que atualmente ganham Cr$
5 mil um salário bem menor do
que q'ualquer 'policiai".

INCERTO
.

Volberto Schrnitz , 44 anos,
procurador da Justiça: "Eu consi
dero a administração do General

Figueiredo incerta, principal
mente devido aos constantes au

mentos .do petróleo; que' certa
mente

'

. 'nflu�as decis

õés. O setor social deve

ser uma das prioridades
do Figueiredo. Também espero
que-ele dê anistia apenas parcial,
já que talai é praticamente impos
sívél, Ao governo estadual, ape
nas desejo boa sorte' e muito su

cesso. Acredito que ele deva alte
rar o setor educacional e o campo
social, que merecem maior aten-

ção".
.

Celso dos Santos ,Jolio Martins Carlos Oliveira dos Santos Euclides Ventura Brasiliano de'Souza Valberto Schmitz Romeu Santos Alcides Ferreira

Alunos continuam
parados e analisam a

resposta do reitor'
O reitor Caspar Stemmer aceitou praticamente as reivindicações dos

estudantes de arquitetura (que há uma semana paralisaram as aulas:

. -constantes 'num documento de 20 páginas encaminhadas na última

segunda-feira. Sternrner prometeu solucionar o problema d� falta de
material bibliográfico, com a compra de novos livros, aumento do

espaço físico e aquisição de equipamentos para atelier, além da contra

tação de novos professores. Todas as reivindicações foram prometidas
a curto prazo, num espaço limite de 15 dias. Apesar da aceitação das

reivindicações por parte do reitor, os 200 alunos de arquitetura conti

nuarão em assembléia permanente até o final da semana, espaço consi

derado suficiente para analisar as propostas do reitor.

Na reunião não' foram analisados alguns ítens constantes do docu

mento reivindicatório e que, segunde o reitor, não haviamchegadoao
seu conhecimento. Os estudantes pediam também valorização do curso'.
com verbas-e assistência da reitoria: criação de um departamento autô
nomo e representatividade de um centro acadêmico, além da reivindi-

. cação das disciplinas específicas. Contudo; os alunos disseram que os

ítens anaiisados e prometidos pelo reitor na reunião de ontem à noite,
são considerados os maisimportantes e que já dariam condiçõesprévias
para o início normal das aulas.

No encontro, o reitor afirmou que muitos livros solicitados. pelos
alunos já se encontram à disposição dos estudantes na biblioteca,

enquanto que os que faltavam seriam adquiridos a curto prazo. Disse

., que já mandou 'construir cinco ateliers que servirão como experiên:ia
inicial. "Se aprovarem e satisfizerem as necessidades dos alunos, entao
serão devidamente equipados com o material necessário", explicou
Stcrnmer. Com relação ao espaço físico, o reitor prometeu consertar o

pavilhão "A", onde segundo ele, chove dentro devido a problemas nas

calhas. A obra está orçada em I milhão de cruzeiros. Prometeu também

contratar três novos professores, além dos três iá existentes, e mais 4

visitantes. Com relação ao "curriculum" das disciplinas, Stemmer

disse que' o assunto será estudado "oportunamente".

Prefeitura vai interceder iunto
À' .

.

ao CNP. Oni'bus..
não .devem parar.

'Nem contra nem 'a favor.
Assim o titular da Divisão de
Transportes Coletivos da Pre
feitura, Décio Gomes de
Melo, posiciona-se frente à
limitação do fornecimento de
óleo diesel às empresas con

cessionárias de coletivos- da
cidade.' E acrescenta' que se a.
medida surgiu, "deve. haver
alguma coisa por trás", pois
não acredita que os homens
que decidem neste país" pos
sam fazer alguma besteira".
Isto tendo em vista as ameças
das empresas de que necessa

riamente terão que parar, pois
vai faltar combustível, justa
mente na época em que o Go
verno procura incentivar o

uso do transporte de massa

para economizar gasolina.

. Décio Gomes de Melo tam
bém não acredita que real
mente as empresas de coleti
vos' de Fforianópolis comecem
a parar a partir do dia 23 deste-

.

mês, pois confia na habilidade
dos empresários de acharem
uma solução. O titular da Di
visão de Transportes Coleti
vos também lamenta que so

mente hoje' tomou conheci
mento do fato, quando as

companhias, de coletivo,

assim que receberam o comu

nicado, deveriam ter entrado
em contato com ele, a fim de
que houvesse mais tempo para
que uma 'outra medida fosse
tornada, revogando a atual.

DELICADA

Assim, a partir de ontem

'apenas é que Décio Gomes de
Mello, ao ficar ciente do pro
blema, passou a solicitar das
empresas que lhes enviassem o

comunicado. oficial de seus

fornecedores para que o secre

tário dos Transportes, ao falar
.corn oprefeito, conhecesse a

fundo a situação. s6 então o

executivo municipal tentará
interceder junto ao Conselho
Nacional do Petróleo para
que haja um aumento na cota'

atual, que foi estipulada le
vando em consideração os

gastos com combustível na

época mais fraca do ano.
. Mesmo com a média sendo

calculada pelo Conselho Na
cional do Petróleo e sem ouvir
ninguém da cidade, Décio
Gomes de Melo tern'certeza de
que, no final, ninguém sairá

prejudicado, nem é esta a in
tenção da medida. Segundo
disse', "todos nós temos neces-

Medeiros critica o

IPTU, que chegou I

a

aumentar até 500%
formações de bastidores", já • ..

está sendo efetuado um novo O vereador do MDB Pedro Medeiros criticou ontem os aumentos do

levantamento, para estipular Imposto Predial Territorial. Urbano da Capital, que segundo ele chega
urna média real, mais cornpa- rarn a ultrapassar, em alguns casos, a500 porcento. Disse Medeiros,que
tível com a realidade e então o prefeito Francisco Cordeiro "está enganando o povo de Florianópo
seria estabelecida uma outra lis, pois numa recente entrevista à Imprensa ele prometeu aume�tar os
cota de combustível.

. impostos em 31 por cento, o mesmo acontecendo com o secretario de

Finanças, Ricardo Carioni, que além de f'\_zer a mesma promessa, aindaDe qualquer forma, declare d "

o titular da Divisão de Trans- não assumiu o cargo para o qual foi empossa o .

.� Para o vereador esse aumento do IPTU, em que apareceram carnês
portes Coletivos, "vejo a si-

com um acréscimo de 50, 100 e 500 por cento, já obedecia um esquema
tuação um pouco delicada". elaborado pelo prefeito anterior, Esperidião Arnin Filho. "Francisco
Mas tranquiliza a população e Cordeiro alterou o valor venal do imóvel sem obedecer a lei. Ele se

as. em presas de, coleti vos, baseou na especulação imobiliária, sem seguir o caminho legal".
afirmando que muita coisa
ainda pode ser feita antes que Revelou também que "o fato em que ele se baseou para aumentar os
comece a falta de óleo. "Não impostos está completamente defasado, pois os terrenos, na periferia �a
há moti vo para alarme. Capital,já não têm o mesmo valor de antes. Conheço terrenosque estao
Temos é que ser mais objeti- completamente desvalorizados. Em Campinas, Barreiros eout!os bair
vos", diz ele, acrescentando ros o crescimento da construção é grande, e nestes locais nao existe

que a primeira medida a ser ne�hull1a'exigência para construir. como aqui na Capital, o que contri

tomada é a regulagem dos mo- bui para desvalorizar o terreno". E observou: "Eu tenho quase certez�
tores. E também confia em quetodo o esquema do Arnin está sendo repetido pelo Cord:,lro. Ate
uma tolerância maior .do parece que o atual prefeito está sendo teleguiado pelo Arnin .

CN P, logo que a Prefeitura in
terceder. Assim, acredita que,
antes dos empresários para
rem suas frotas, eles, como úl
Uma medida, poderão com

prar combustível em postos de
serviço. E, mesmo gastando
um pouco mais, diz que não

.é por muito pouco - "e todos
devem se sacrificar um

pouco", não devendo o au

mento de custos ser repassado
à população.

sidade de economizar com

bustível e existe, por parte das

empresas, um descuido no

que diz respeito à regulageni
da máquina para consumir
menos. Com .o motor bem

ajustado, gasta-se menos

óleo. Por isso, acho que esta

medida pode tornar-se 'bené
fica, '(l0 forçar que mais cui
dados sejam dispendidos nos

carros".
.

• Mesmo acusando este des
perdício de combustível por
falta de cuidados das empre
sas de coletivos, Gomes de
Melo considera contudo, que'
realmente a cota é muito
baixa. Mas, ao mesmo tempo,
confia em que a medida, to
mada em primeira mão, pela
reação que está ocasionando
em todo o Brasil, deve já estar

sendo reestudada 'para que os

transportes coletivos não

sejam prejudiqados. Pois,
afirma ele, não é possível di
minuir o número de horários
das linhas, que atualmente já
são insuficientes para atender
a população e necessitam de
um aumento, não de um de
créscimo.

Décio Gomes de Melo tam
bém revelou que, segundo "in-

SECRETARIO NÃO APARECE

Uma outra crítica do vereador Pedro Medeiros-é quanto ao não

aparecimento ainda do secretário de Finanças, apesar de já ter sido

empossado. "Já faz um mês que o novo prefeito assumiu e o secretário
de Finanças nem sequer conhece o local. de trabalho", disse Medeiros,
acrescentando que "numa visita que fiz hoje (ontem) demanaã no órgão,
de finanças, fiquei completamente decepcionado, p@is"nenhum dos
funcionários conhecia ainda seu secretário. Isto é urna vergonha para
uma cidade que é capital do Estado". Ele informou que "existe uma lei

que considera abandono quando um funcionário empossado não as

sume o cargo dentro de 30 dias. Se essa lei for cumprida, o atual

secretário de Finanças já está demitido".
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céa Binder e Luiz R. Preto.

.

•
'$

As nove horas' de hoje será

celebrada missa na Catedral

. Metropolitana, em ação de

gra�as pela posse dos Exce-:

lentíssimos Senhores, Jorge
Konder Bornhausen e Hen

rique Helion Velho de Cór

dova, nos cargos de gover
nador e vice-governador do

.

Estado.
.***

Hoje no Palácio Barriga
Verde às 10 horas, o presi
dente da Assembléia Legis
lativa, deputado Moacir.

Bertoli, recebe o mundo ofi
ciaI para a sessão solene de

posse aos .Excelentíssimos
Senhores Jorge Konder

Bornhausen e Henrique He
lion Velho de.Córdova, nos
cargos de governador e

vice-governador do Estado

de Santa Catarina.
***

No P�lácio Cruz e Soúsa, o

governador Antônio Carlos

Konder Reis, hoje às 11

horas recebe no salão nobre

daquele Palácio, o Excelen
tíssimo Senhor Jorge Kon-,
der Bornhausen para a sole
nidade de transmissão do

cargo de governador do Es

tado.

uma importante reunião

sobre a classe.

Falando em arte, a Galeria
Acaiaca síe Curitiba, está

promovendo grandes reuni
ões, para mostrar trabalhos

de renomados artistas brasi

leiros, em sua casa de arte.
***

***

***

Também o vice-governador
Marcos Buechler, no Palá
cio ruz e' Sousa, recebe o

Excelentíssimo Senhor Hen
rique Helion Velho de Cór

dova, para a solenidade de'
transmissão do cargo de

vice-governador do Estado.
***

Em Brasília, os Srs. João
Eduardo Moritz, presidente
do Sindicato dos Engenhei
ros e João Eduardo Amaral

Moritz, delegado d� Fede

ração Nacional dos Enge
nheiros, participaram de Governador Antônio Carlos Konder Reis, viaja hoje para o Rio de Janeiro.

***

Já foi inaugurada em nossa

cidade a Av. Osmar Cunha,'
a Clínica Coqueiros, que
vem sendo bastante elogiada
pelo atendimento e conforto

que t,em.
Na Igreja Santo. Antônio,
realizou-se a cerimônia do

casamento de Leilah Corrêa
e Sérgio, Vieira, Leilah que
.usou modelo de noiva assi

nado por Lenzi, estava en-
cantadora. Após a bênção
no salão de festa do Lira

Tênis Clube, os noivos e

seus pais Sr. e Sra. Hassis
Corrêa e Sra. Olimpia Auxi
liadora Vieira, receberam

cumprimentos de quinhen
tos convidados. O serviço da

equipe do Clube da Colina,
nada deixou a desejar.

***

O futuro presidente' da Si

dersul, Dr. Fernando Mar

condes de Mattos esteve em

nossa cidade onde partici
pou da solenidade de assina
turas de Convênios corri o

Governo do Estado e Sude

sul, no Palácio Cruz e

Souza.
***

O deputado Antônio Henri

que Bulcão Vianna, saudou
o governador Antônio Car
los' Konder Reis na soleni
dade de inauguração do

Hospital de Apoio de Flo

rianópolis "Antônio Vicente

Bulcão Vianna".
***

,/

***

Os deputados Evaldo Ama

ral e Ivan Cesar Ranzolin,
na cidadede Lages homena
gearam a Imprensa, cotn um
grande jantar.

***

Nossos agradecimentos .ao
elegante casal Marli e Flávio

Brandalise, pelo simpático,
,

cartão que estamos rece

bendô.
*"*

Mauro Regis, além de suas
atividades no setor imobiliá

rio, também instalou na Av.
Othon Gama D'Eça, uma

loja com belíssimos artesa

natos de engenho.
***

De, São Paulo, o pintor
Paulo Chaves está nos con

vidando para o coquetel de
Inauguração da galeria de

arte que tem o nome Paulo

Chaves.

Hoje às 21 horas, o gover
nador do Estado de Santa

Catarina e Senhora Jorge
Konder Bornhausen, rece

bem o mundo oficial para
uma recepção no Palácio

Residencial.
***

Após presidir a solenidade
de posse no cargo de gover-I
nadar do Estado ao Excelen

tíssimo Senhor Jorge Kon

der Bornhausen, no salão

nobre do Pal'á�io Cru'z e
Sousa e já ter feito suas des

pedidas do mundo oficial e

amigos, viaja para o Rio de

Janeiro onde será recebido

por amigos, o governador .

Antônio Carlos Konder

Reis.
***

Ronaldo Furtado Koerich

que aniversariou na semana

que passou, reuniu amigos
na bela residência de seus

" ",
pais para, comemorar o

acontecimento,
**�

Gloríflcação
dopassado
.no presente

"

"

Á ninguém ,serq dzftcil désco
." brir na personatid'áde, do Go
vernador Antônio Carlos .Kón
derReis o reuerente acatamento,
memôriados .que,:piortt!iros da

caminhada histórica th Santa
Catarina, assinalaram glorio
samente o esforço e o pensa
mento aplicados ao desenvolvi-

,

mento catarinenee.
'

A 'longa série de, atos que, na
, gestão governamental que está

'prestes a encerrar-se, definiram
esses pendores na pessoa do
administrador e estadista que

'[os promoveu diz insofismauel
'mente dê quanto o governante
"teria importado salientar;
na beleza simples' e expressiva,
de tantas criações progressistas
a nobreza do civis"'f e a subli
midade do senso artístico e do
dinamismo dos que participa
ram do evolver demográfico, so-

·

cial e politico de -Santa Cata
rina.
É notável que no curso de suas'

'atividades adminietratiuas;
tenha o Governador Konder
Heis dedicadotantas e tão meri-

; tôrias iniciativas à restauração
- do patrimônio. histórico e artis

I
- tico de que justificadamente se

orgulha o nosso passado, refle
� tindo a alma duma gente que
,; sabia expressar os prôprios .sen
: -timentoe de zelo civico e patriô
, fico na estética de quantas reali
,'zações verdadeiramente mo-

numentais atestam a sua pas
_ -sagem. atuante na evolução .de
Santa Catarina.
Nem será preciso insistir ao

que o Governo Konder Reis rea

lizou narestauração magnífica
fig originalidade arquitetônica
de edificios públicos, tais o Pa-

·
lácio da Praça XV de No,
uembro, ora denominado Palâ-

· cio Cruz e Sousa, eoMercado de
:: São Francisco do Sul; o Con
o

junto Arquitetônico de São Mi

, guel, tfpica presença da contri

: buição açoriana na formação e

· 'propulsão da província e que é
·

composto da Casa dos Açores,
· I Museu Etnográfico e Parque de

Engenho e Igreja São Miguel.
A conservaÇão histórica des-

8J1.8 relíquias implica o carinho
com que o presente glorifica, na
ação dopassado, a preciosidade
duma herança que nos cumpre,

'. nem apenasguarcffr.e defender,
:' mas .amar como féstemunho de

quCiUdade ependores étnicos, de
que é lícito se ufanem o presente
If o futuro de nossa terra.
A criação do Museu Histórico

de Santa Catarina, bem inspi
rada e realizada com a incorpo
ração do velho prédio da Alfân
dega de Florianópolis ao acervo,

de passadas criações catarinen-
ses, também fortalece, entre os

atos .que externam o respeito ao

passado realizador, a vincula
ção ideal com que o atual Chefe
doExecutivo doEstado tempro

, curadomanter e vigorizar os es

',�'{9rç'qs passados e presentes, na.

• �tl.nidade doprogresso material e
:

'

'espiritual de Santa Catarina.

Beatriz Fedinarti e Carlos

Vicente Góes estão nos con

vidando para a cerimônia de
seu casamento marcado

para o dia 17, próximo às
19,30 horas na Igreja Nossa
Senhora do Rosário e� São

Leopoldo, Rio Grande do

Sul.

***

Quem visitou a loja "Nova

Desterro", preocupado com

a decoração de seu aparta
mento Cobertura do famoso

Apolo, foi o elegante casal

llona e Peter Schmithausen.·
***

,
,

APgrtamentos
cJe3ou2
dormitórios.

'

Entrada:
Çr$15.000,OO.
Prestacões:
Cr$1.500,OO.'

Living � jantar.
3 ou 2 dormitórios.
Cozinha.
Área de serviço. '

Banheiro social.
Lavabo.
Acarpetados.
Azulejos
decorados.
Esquadrias' em
madeira de !ei.
Antena coletiva
de televisão.
Garagem.

*** .Os elegantes casais: Evêncio
. Elias FiJ"ho, Wilson Klei

bing, José L. Godoy e Car

los Alberto Wolf Silva, estão
chegando de urna viagem a

Punta Del Leste, onde pas
saramo carnaval.

" Área de recreação
.eorn cancha

polivalente.

Em comemoração aos 128

anos da cidade de Joinville,
o Departamento de Turismo
e Cultura da PrefeituraMu

nicipal, promoveu uma cole-
,

tiva de artistas de Joinville,
,

no seu Museu de Arte. Entre
03 artistas está Edson Ma

chado, Costa Negreiros,
Suely Bidusch.

Em Itajaí foi inaugurada 'a

Praça Genésio Miranda

Lins, onde foi colocada uma

belíssima escultura, de Dir-

Vendas:

li
IMÓVEIS, COMÉRCIO E ADMINISTRAÇÃO S/A

te- rral�mp���I:dimentasimobêiários
ltda. '

Loja Centro � Rua Tenente Silveira; 105 ,

FOlle: 22.8388 - Creci 128 - t:!orisl"ópOlis/SC

***

Localização: nos.

altos da Av. Ivo
Silveira - Estteito.
Financiamento total
e garantido

80% de área verde.

Use o seu Fundo
de Garantia.• Prestações referentes à �oupança.

Incorporação
e construção:

,

PLANTÃ'O NA OBRA.
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/'
MARTINS 'AUTOMÓVEIS

RUA JOÃO MOTTA ESPEZIM. 329 - FONE: 33-0677

DODGE POlARA amarelo ..............
'

........... 1976
KOMSI branca ................................... 1975

r

0 COMPRA-VENDE,TROCA ,r

. Rua Heitor Blunn .. 242 - fone 44-4990
Comércio de veículos

Oficina especializada em toda linha nacional
com mecânica. lataria. pintura com estufa.

1:=======' Veículos em estoque ======::::

Dodge Polara Gl.. marrom metálico 77
Corcel 2 portas marrom metálico luxo .. : '.'

77
Fusca 1300 branco · 77
Fuscão 1600 branco ' : r .75,
Caravan luxo verde metálica equipada 75

Dodge R/T bege : 72

Opala 4 portas verde metálico luxo 74
F 1004 cilindros azul :. 77

Toda linha nacional OK 79

� JENDIROBA.í@'\'& AUTOMÓVEIS LTOA.�
AV. RIO BRANCO, 76

FONE: 22-9077 - 22-1392

v W BRASíLIA lS OK
CHEVETTE V/CORES OK
OPALA V/CORES.... .

OK

POlARA Gl , OK
OPALA COMODORO : ..78
CORCEL II lDO .' , .78
CORCEL II l : , 78
MP lAFER '.'

78
OPALA ESPECIAL ' 74
PUMA GTE · .73
CHEVETTE . c.; , ····· ..

'
.. 75

Rua Gaspar Outra 90
Estreito - Fpous
Fone: 44·0522

ESTOQUE DE \lEíCUL.OS USADOS

MODELO COR ANO
BRASíLIA VERDE 1978

I

1300l BEGE 1978
.1300 L MARRON 1976
1300 l

...
VERMELHO 1976

1300 f\,I::""L; � -; .._ BR�N.CO 1977
. 1300 l"

- ,

BRÃNCO 1977
KOMBÍ . AZUL �1977
CHEVETTE MARRON' 1976
CORCEL VERMELHO 1975
YAMAHA RX 120CC DIVERSAS OK.
YAMAHA RS 120CC DIVERSAS OK'
HONDA 200CC VERMELHA - 1975

Revendedor Yamaha para rodar a Grande Florianópo
lis, completo estoque de peças e originais e acessórios.
OBS.: O novo telefone de Departamento de Veículos'e

Motocicletas e 44-3864.

�----------------------------�-------�

PHIPASA '.

J:ilDfiJH Avenida Ivo Silveira, 1.401 . Estreito
Automóveis s.a

Tereíene 44·3937

CEP 88000 . Florianópolis, Santa Catarina

DEPARTAMENTO
DE CARROS .USADOS

ESTOQUE DE VEíCULOS USADOS: 14-03-1979.

BRASíLIA - MARROM -

, 77-

BRASíLIA - VERMELHA -

, , 76 -

VOlKS 1300 l-BEGE -

, _ 77 -

VOlKS 1300 l-AMARELO -

' 76 -

MOTOR YAMAHA 80 Cl. - CINZA -

. : .. 76-
•

Fia! 147 Azul
.

Dodge Polara GL 'Branco .

Dodge Polsra Azul ...

Chevette S!d Branca ,

Chevette Luxo Verde. . , .

Volks 1'300 L Branco ..

VEicUlOS USADOS:
Fiat 147 L Azul.
Fiat 147 Branco .

Kombi Bege .

Passat TS Bege .

Brasília Branca "

Brasília Bege .'

Passat lS Vermelho , .

Dodge 1800 Azul.
Brasília Branca

... 1978
. 1978 .

. 1978
.. 1977

.. ...... 1977
... : ,1977
.... .. 1975

........ 1974
.. . 1975

VENDE-SE
CARAVAN/78-LUXO com rádio.
AM/FM e toca-fitas TKR - 11.000 km.
Preço: Cr$ 100.000,00 de entrada e 13 .

prestações de Cr$ 4.652 (Flnancladora
Bradesco). Tratar no horário das 12:30
às 14:00 horas pelo Fone 22-6507.

Chevette Branco '. . . .. OK
Chevettes , 74-76
Belina lDO 76
Volks 1.300 72-70-75

Opala Branco ..' ... 77
Ford Corcel 71-73-74-76
Volks 1.500 74-75
Brasília Amarela 77

Corcel Basico - 'Branco 1975
Belina - laranja' ., , .. , 1974
Dodge Polara - Branco Madagascar , 1978
Volks 1.300 - Amarelo Texas., , 1973
Volks Brasília - Azul , , ,· , 1976
Volks Brasília - Bege , 1975
F-75 - Turquesa Royal , 1975
F-75 - Bege ' 1970
Rural - laranja e/Branco , , 1975
F-350 - Vermelho e/Branco , , , 1970
F-4000 luxo - Vermelho e/Branco 1976
F-600 Caçamba - Amarelo 1964
F-600 Carroc. - Cinza - e/Motor Mercedes 1970
F-600 Chassi - Verde ,., 1974
Dodqe 0-90 Caçamba - Amarelo , , ..: .1976

,�, Rua Felipe Schmidt, 60 - Fpolis - Centro

1.; Fone 22-2197 - 22'()844 e 22-3321
; ':

I, Estreito: Vereador Batista Pereira, 428
" Fone: 44'()935

,

. SANTOS SARAIVA - 554, FONE 44-0611

Corcel STD'Amarelo ,: , 1978
. Corcel lDO - Verde : , 1976

Corcel Branco STD , , ,1976

Corcel Bege Luxo , ,
� .. 1978

Belina Dourada ., .. , ,

' 1975

Maverick Branco _ ", , 1976

.
Ford F-7000 - Bege , .. " 1977

.

Volks 1300 - Bege ,
········ .1976

Brasília Azul " _ .1975
Passat L,s - Branco ,

1975

Variant - Branco " , .. , , 1975
.

COMERCIAL BEIRA MAR VEICUlas E REPRESENTAções lTOA.

Av. Rubens de Arruda Ramos, 210 (Beira Mar Nortej
Fones 22-5757 - 22-9944 e 22-9344

.

,

Aberto das 8:00 às 19:30 hs.
Dodge Charger R/T Equipado Bege 1978
Dodge Pelara luxo Amarelo 1978
Opala Cupê luxo Amarelo Ouro Metálico , 1978
Corcel Belina II Branco Nevasca 1978 -.

Volkswagen Passat T/S c/ar Marrom 1978
Volkswagen Passat lS 3 p. Azul : 1978
Fiat 147 Branco !1978

yolkswagen 1300 l -J3JaACO e�Verde".. : , : 1.978
IFord Maver;Í1(i;1< S l GIJoj:i}ê,4,ci!'-B'lianco .. " " .. 1976
V " ,.

.. ...._,.. - '" "
.

0Ikswag.en.:S.�aslllalêh.é!.Q8a 1' •.•• ,
••.•••••• 1,976 ;'-

Volkswaçeri f!300 Marrom 1976 I

; Ford Maverick V-8 Azul Metálico Cupê., 1975 "

-,

Mêcânica, Funilaria e Pintura
Especializada em

Volkswagen e Fiat

Venha conhecer nossos serviços
Rua Fúlvio Aducci, 413 - Fone 44-1669

Estreito - Florianópolis - SC

lUTO, MECANICIl
-

i!Jfi!J�130 UDa.

DATANOVA - PROCESSAMENTO DE DADOS
LTDA.

-..____/
PRECISA

PROGRAI\lIADOR E OPERADOR
\_

PROGRAMÂDOR: IBM/3' -'MOO. 10
Horário: Dás 15hs às 19hs e das 21 hs à 1 h
Salário Inicial: Cr$ 9.000,00,
EXIGE-SE:
- Experiência mínima de 1 ano
- Linguagem RPG II

OPERADOR: IBM/3 - MOO. 10
Horário: Das 7hs às 13.:30hs e das 18hs as
20:30hs
Salário Inicial: Cr$ 5.000,00. (
EXIGE-SE:
- Experiência mínima de 1 ano

ENTREVISTAS:
Rua Deodoro, 30 - 3.0 andàr
Horário Comercial

DR. IRAN WOSGRAU
ADVOGADO

OAB SC N.o 1365 - CPF 048441069
escritório:

FLORIANÓPOLIS Rua Anita Garibaldi (esq. rua
dos Ilhéus) ed. Anita Garibaldi, sala 2 -1.Oandar- Fone

22-4242
.

.....
� .-_,;;;__--- �--.

LIMPEZA DE FOSSA
E DESINTUPIMENTO. EM GERAL
Tratar: rua Max Schramm - antigo Posto 5

Estreito.:.-Florianópolis - fones: 44-4140 e 44-1996

BARBADA
Vende-se por preço de ocasião ótimo terreno plano e alto,
com a área aproximada de 6.000m2 próprio para galpões
i nd ústria ou comércio, situado em Biguaçu em frente a um

trevo secundário da BR-101. Tratar pelos telefones 44-
1566 ou 44-l336.

VENDE-SE
•

Ponto Comercial no centro com instalações e estoque.
Tratar:- Rua Tenente Silveira, 21 - 2.0 A - S/1 05 ou pelo
fone: 22-7045.

VENDE-SE'
Uma Panificadora sita à rua Umbelino D. de Brito: Itajaí.
Tratar com o Sr. Júlio no local ou pelo fone 44-3300.

ALUGA-SE QUARTO
PARA RAPAZES

Tratar com D. VAlMIRA pelos
fones - 3.3-0179 e 33-0252

SITIO EM elGUAçU
.

717.750m2.
Tratar fone 22-5868 c/Sr. Renê ou fone 22-0511 c/Sr.
Jorge.

LOTEAMENTO MORRO DO STODIECK'
Temos diversos lotes a partir de Cr$ 280.000,00, nesta zona
nobre e valorízada da Capital.

.

Tratar: R. de Queiroz Imóveis (Creci 761) Te!. (0482) 22-
4870.-:- Florianópblis-SC

BARBADA
SíTIO VENDE-SE

Em BIGUAÇU com 56.000m2 cercado, c/ uma CASA DE ALVENA-
.

RIA NOVA de 60m2 c/água e luz, distante 1 km da BR-l01 por Cr$
. 3?0.000,00. TRATAR FONE 44.3745. - CRECI 9� .

APTO CENTRO - VENDE-SE

À rua Tle. Silveira, defronte ao Lira, 9.0 andar, novo 98m2, excelente
vista p/Baia Norte, acarpetado, gás central, c/qaraqem.Tivinq. 2

quartos, c/armários embutidos, cozinha, BWC, área deserviço, por
Cr$ 650.000,00.·Aceita-se parte em. imóvel. Tratar fone: 22-5858.

ALUGA-SE GALPÃO
Alugo um Galpão com 250 metros quadrado - na rua Fúlvio
Aducci - fundos da LojaPhillppi Cia. no Estreito. Tratar no
período da Tarde - fone: 44-0737 - com Sr. Cleber. .

AL.U,GA"r.:SE '-'

CASA - à Rua Felipe Schmidt. 160 ..

Tratar na mesma.

BROGNOU JMÓVEIS VENDE
CASA na Av. IVO SILVEIRA, C/1 SUíTE, 2 QUARTOS, SALA, CO
ZINHA, BWC, DEP/EMPREGADA, ÁREA DE SERViÇO, GARAGEM.
T,RATAR FONE: 44-2424 - 44.1677 CRECI029

VENDE-SE
Uma loja a Rua 7 de Setembro, 19
Tratar no local, das 9 às 11 horas,

e das 15 às 18 horas.
�

VENDE-SE •

T-elefone Residencial prefixo "44"
Tratar pelo fone: 44-2559

TELEFONES
COMPRO-VENDO-ALUGO

Tenho todos os prefixos com instalação imediata.
É só discar 22-8366 eresolverernos ° problema de imediato, pelo melhor preço
da cidade. Financiamos a compra e venda do seu telefone. Preciso tJrgente de
prefixo "22" e "44" comercial.

TELEFONE - PERMUTA

Precisa-se permutar o telefone 22-6372 por outro da linha
"33" Trindade. Tratar pelo fone 44-2841, com o Sr. Hadil
sono

ESCOLlNHA SACI
O mais atualizado 'sistema de atendimento e

ensino, onde seus filhos convivem com o amor

e carinho. Na sua nova fase está aceitando
crianças para o Maternal, Jardim de Infância e

Pré-Básico.
Largo Benjamin Constant, n.? 24 - Fone 22-
6555

•

NELTAIR PICCOLOTTO
ADVOGADO
OAB. 1.464

Advocaci/em geral, assessoria j�rídico/administrativa à
empresas,

. CRECI 1.762
Administração e intermediação de imóveis. Aluguéis, con
tratos, vendas,
Escritório - Rua Tenente Silveira, 21 - sala 02 sobre loja

· :- Fone 22.0988

LAVA-SE'
CARPETES E CORTINAS

Lava-se carpete no local deixando seu carpete 'com cheiro de:...
limpeza; cortinas lava-se, faz nova e reformas: Reformas de estofa- Odos, lava-se tapete e tinge, temos tecidos para corti nas e estofados, '

atende todo Estado, Orçamentos: 0482 fones 22,6322 e 44-4645. R.
São Cristavam, 650 Coqueiros - Floi:ianópolis : S.C. TAPEÇARIA
.BRASIL.

."

OVERLOQUE
Vende-se uma máquina Overloque, marca PHAFF, .corn
6500 pontos por minuto e com 6meses de uso, Tratar pelo
fone 44-5841 ou à Rua Luiz D'Acâmpora'N,? 34:1 - Estreitõ.
(Próximo a Marinha)

.

VENDEDORES
· Indústria de Blumenau está recrutando vendedores para
confecções infantis. Entrevistas R. leoberto leal, 51 ou

pelo fone 44.3959 - Fpolis.

ORAÇÃO PARA PEDIR UMA GRAÇA
lembrai-vos, oh grande Santo Antonio, q� o

erro, a morte, as calamidades, o demônio e as doen
ças contagiosas fogem por nossa intercessão. Por
vós, os doentes recobram a saúde, o mar se acalma,
as cadeias dos cativos se quebram.., os estropiados
recobram os membros, as coisas perdidas voltam a

seus donos, Os jovense os velhos que a vósrecor
rem são sempre ouvidos e os perigos e as doenças

. desaparecem,
Cheia de confiança, dirijo-me a vós, Mostrai hoje

vosso poder obtendo-me FI graça que tanto desejo.
AMEM, M.G,C. .'

DOCUMENTOS' PERDIDOS

Foram perdidos 9S documentos do caminhão Ford 350, Ano 1.971,
cor azul, placas NL-0385, chassis n.? F-35GA-700354 de proprie
dade do Sr. IRINEU ALTINO VOGEL - Residente em Modelo - SC.

Modelo, 13 de março de 1979
'

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
.

\

Foram extraviados os seguintes documentos: Carteira de moto

rista, carteira de identidade, e passaporte de n.o CA-251.318,·expe
dido em 07/03/78 pelo SPMAF/SR/SC, pertencentes ao Sr. Ri-

·

cardo Feldens, residente em Jaraguá do Sul.
.

DOCUMENTO E�TRAVIADO
Foi extraviado ° Certificado de Registro.n.o SC·018627�, do veículo marca

Volkswagen Brasília, modelo 1976, cor Bege, Chassis n.o.BA-319.240, placa
AA-6382 - sc, de propriedade EDEME· ARTE COMUNICAÇA0 LTOA, situada à
R.odovia Virgílio Várzea, Km 0,, Saco Grande, Florianópolis, SC.

. ,

DOCUMENTOS PERDIDOS

Foram perdidos os seguintes documentos: Carteira de Mo
torista PFC2, Carteira de Identidade, Título de eleitor, car
tão CPF, pertencentes ao Sr. Maurilho PAUlETTI., resi
dente em Irakltan, Tangar'á(SC).

Tangará, 7 pe março de 1979

DOCUMENTO PERDIDO
Foi perdido' o Certificaçlo de propriedade do veíçulo marca Volks

wagen, ano 1974, cor branca, chassis BS-540973, Certificado n.o
6921!i68 da 5.a DRP de Tubarão SC., pertencente a Sociedade Edu

cação e Caridade de Pedras Grandes - SC.
Pedras Grandes, 12/03/79

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos todos os documentos do carro marca Willys cor

·

verde ano 1975 chassis LA3BRC-68038 Certificado N.o 652824-
13.oR placa R.Y.Ol02. Pertencente Sr. Alcides Pizzatto.

.

São Miguel do Oeste: 08 de março de 1979.

DOCUMENTOS PERDIDOS'
Foràm perdidos os documentos da caminhonete PICK-UP placas
IX-0074, Ano 1967, Cor Vermelha, Marca WILLYS, chassts nO
7-9221-02.529, de propriedade do Sr. VITORIOVARNIER, res. Linha
Carlos Gomes - Xaxim-SC.

DOCUMENTOSpeRmDOS
Foram perdidos os documentos do automóvel Volkswagen Sedan
1500, Cor Branco, Ano 1972, Placas XX-0173, Chassis BS 186813 de
propriedade do Sr. CARLOS FIORAVANTE DALLAGNOL, XAXIM-
SC.· .

".
'

DOCUMENTOS ROUBADOS
Foram roubados todos os documentos do caminhão' MercedeS
Benz, ano 19i'3, cor azul/preto, motor 34491210058285, chassis
34403312061425, placas WM-0607, pertencente a Imperial Eletr(l
Móveis LIda.

.

São Miguel do Oeste, 07 de março' de 1979.

•

DOCUMENTOS ROUBADOS
Foram roubados todos os documentos do�carro marca

Pick Up Willys e Carteira de Motorista pertencentes ao Sr .

Dorivaldo Y Castro .

São Miguel do Oeste, 08 de março de 1979.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foram extraviados 95 seguintes documentos: Certificado de Pro

priedade do veículo marca Jeep -Willis, placa PQ-026P de Pedras
Grandes - SC, cor verde claro, ano 1962, Certificado n.> 0195256,'
chassis n.o 2522408862, pertencente ao Sr. Hercilio Gorbelloto.

-

BLOCO PERDIDO. .

Foi perdido um bloco de nota fiscais n.o 01 a,OSO, perten
cente a FIRMA J.A. JARDINS E ASSISNTENCIA, VilA
SANTA RITA - 522 São José

vÃLfVfOR CREPALbfdeclara que extraviou o certifi
cado de propriedade de caminhão marca"

Mercedes-Benz, ano/77, de cor azul e preto, chassis
n.? 345002/12 335066, de placa WI-0200

Siderópolis-SC, 12/03/79

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO .. 15 demarço de 1979

, !

DEPARTAMENTO DE 'LOCAÇÁO
ALUGAMOS....
CASAS:
REF. 022 - Alvenaria - 03 quartos, sala, cozinha, banheiro,
murada, gramada, dep. emp. comp., churrasq., mobiliada,
fogão a gás" para veraneio.
NO BALNEARIO DANIELA.
Preço: Cr$ 20.000,00 mensais ou 1.000,00 diária
REF. 031 .. Alvenaria - 03 quartos, cozinha, demais dep.
NO CENTRO
Preço: Cr$ 4.000,00
REF. 035 .. Alvenaria .. 03 quartos, s. jantar e visitas conj.,
dep. emp. completa, banheiro social, cozinha e garagem.
EM BARREIROS

.

Preço: Cr$ 5.500,00 REF. 0054A - Madeira - 03 quartos,
cozinha, sala, banheiro fi garagem.
NO ESTREITO .

Preço: Cr$ 3.000,00.
.

.

REF. 006 - Madeira - 03 quartos, sala, banheiro.
EM PALHOÇA
Preço: Cr$ 2.500,00
APARTAMENTOS:
REF. 032 .. 03 quartos, a. serv., cozinha, sala, banheiro'
social, garagem do cond., 'inclusive c/telefone.
NA TRINDADE
Preço: Cr$ 5.5ào,00
REF. 030 - 01 quarto, sala, cozinha e banheiro.
CENTRO

.

Preço: Cr$ 4.500,00
REF. 034 - 03 quartos, cozinha, sala, banheiro e área de
serviço.
NA YRINDADE
Preço: Cr$ 4.500,00
SALAS:

.

REF. 033 - 02 salas-para comércio, térreo.
NO CENTRO
Preço: 4.000,00.
REF. 026 - sala comercial, área de 205m2.
NA TRINDADE
Preço: Cr$ 35.000,00 ..

ATENÇÃO
Sr. Proprietário - AGUARDE A VISITA DE NOSSOS RE
PRESENTANTES ELES IRÃO LHE PROPOR UM ÓTIMO
NEGÓCIO.

ATENDEMOS DE SEGUNDA-FEIRA À DOMINGO DAS 7:00
às 19:00 horas. Em nossos' Escritórios da rua Fulvio
Adu.cci, n.o 922 em frente ao Bradesco ESTREITO.

IMOBILIÁRIA AOBEL LTOA.
RUA: LlBERATO BITTENCOURT, 221
FONES: 44-3742 e 444864 - CRECI 291
ESTREITO - FLORIANOPOLlS

.ALUGA-SE

SALAS e LOJAS
1 - Loja c/Sobre-Loja e garagem c/108:00m2 - ótimo centro
comercial/localizada na Av. Osmar Cunha, 15 - Edifício'
Ceisa Center - Centro. '

2'- Salas c/telefone e garagem na Av. Osmar Cunha, 15 -

Edifício Ceisa Center - Centro.
3 .. Salas térrea na-Ffua 'Urbano Salles, 51 - Centro.

-

4 - Sala c/74m2 na rua Leoberto Leai, 125 - Barreiros.
5 - Sala c/aso.oomz.rocanzada na rua Leoberto Leal, 22 -.

Barreiros.

APARTAMENTOS:
1 - Apto c/3 quartos, e demais dependências na Rua tan-'
gará, 8 - Agronômica. ,

2 - Apto c/2 quartos, garagem, dep. empregada na Rua·
José Patrocínio - Estreito.
3 - Apto c/2 quartos, localizado na Flua Fulvio Aducci, 994-
Estreito.
4 -. Apto c/2 quartos, acarpetado, 1.a locação na Trav.
Pedro Ivo, 15 - Ed. Onix - Centro.
5 - Apto c/S quartos, dep. empregada, garagem - Rua
Ministro Ribeiro! da Costa - Estreito.
6 - Apto c/1 suite, 1 quartos na 'rua João Meirelles, 1618 -

Bom Abrigo.'
7 - Apto c/1 quarto acarpetado - Ediffcio-Cristina - Centro.

"

CASAS:
1 - Casa c/3 quartos e demais dependências na rua Gaspar
Neves, 103 - São José.

'

2 - Casa c/3 quartos, garagem e demais dependências mi
rua CeI., Américo, 708 - Barreiros.
3 - Casa c/2 pavimentos cl12 peças na rua Fernando Ma-
chado, 22 - Centro.

.

BARBADA
Vende-se por preço de ocasião ótimo terreno.plano e alto,
com a área aproximada de 6.000m2 próprio. para galpões
indústria ou comércio, situado em Biquaçu em frente a um

trevo secundário da BR-101. Tratar pelos' telefones 44-

'1566 ou 44-1336. ....../

I,

Comunicamos, aos clientes e amigos, que
nossa razão social a parti! do dia 1.o�03179,
passou para - SO LOCAÇOES ALUGUEIS DE
IMOVEIS. .

DE'
ANTONIO GIACOMELLI NETO
Rua Dr. Fulvio Aducci n.? 473

Estreito - Fpolis - SC
Fone 44-3865 - Creci 175

I'

COLOMBI IMÓVEIS
DE

ANTONIO GIACOMELLI NETO
Rua Dr. Fulvio Aducci n.? 473

Estreito v Fpolis - se
Fone 44-3865 - CRECI - 175

e: ��:Elio LU�IPha Centauri,� conj. 506 - telefones: 22-8177 22-8292

, ALUGA.
L-1"82 - Casa Alvenaria, nova, sita rua Sta. Clara, 784 -

Barreiros, 2 quartos, demais dependências. Cr$ 4.000,00
L-169 - Várias salas comerciais, Ed. Ceisa Center, desde
'3.300,00.' .

L-179 - Apto central, contendo 1 quarto, carpet, demais
dep. Cr$ 4.400,00

'

L-174 - Apto central, contendo 1 quarto, dep. empregada;
demais dependências, Cr$ 4.200,00 '

L-183 - Casa de madeira, sita Estreito, c/2 quartos, gara
gem fechada, demais dep. Cr$ 3.300,00
L-184 - Apto sito Estreito, frente p/rua Fulvio Aducci, c/2
quartos, demais dep. Cr$ 3.900,00

VENDE
BARBADA, apto central, contendo 2 quartos, dep. empre
gada, carpet, armário embutido, demais dep. Apenas Cr$
500.000,00

. ED. SAINT CLAUDE, apto. sito BEIRA MAR NORTE, c/4
quartos (suite), garagem, demais dep. Poupança: Cr$
500.000,00, saldo financiado ..
Terreno sito Praia do Meio, 360m2. Cr$ 330.000,00.
TERRENOS SITO PRAIA INGLESES, BARABDA, desde Cr$
50.000,00 entrada.
OBS.; Temos telefone prefixo "22" residencial 'p/venda,
pronta instalação. Cr$ 22.000,00

.

COMPRE OU ALUGUE SEU IMÓVEL COM 'A SETA, ELA
LHE OFERECE MELHORES VANTAGENS.

EMPLACO VENDE

ÚLTIMAS UNIDADES

Apartamentos no alto da Felipe Schmidt -

Centro - Edifício Dr. Ayrton Ramalho. Aparta
mentos - c/2 dormitórios, sala de jantare estar,

.

cozinha, dependência completa de empre
gada e área de serviço, acabamentos em

gesso, azulejos decorados até o t�to, sistema
de gás central, tudo isto totalmentefinanciado.

Apartamentos - Itacorobi - em frente a Telesc.

Kitinets e apartamentos de 1 e 2 dormitórios
c/garagem - Cr$'6:000,OO �ntradà - prestações
de Cr$ 1 ,254,OO.�"�

,

Faça-nos uma visita.

EMPLAC0 - Av. Rio Branco nO 142 - Fones
22.0299 - 22-0892 - 22-4379.

VENDE
1.0) CASA OK 200m2 - COQUEIROS - 3 quartos (1 suite),
terreno- com 400m2, living em L, escritório, sala de TV,
copa-cozinha, dep. empregada, área de serviço, garagem,
varanda, carpet. PREÇO Cr$ 1.200.000,00 (financiamento
até Cr$ 950.000,00).
2.0) APTO BEIRA MAR NORTE - 270m2 - 3 quartos (1 suite),
living (2 ambientes), sala de jantar (ampla) e demais de
pendências. PREÇO Cr$ 2:400.000,00
3.0) CASA TRINDADE - 240m2 - 3 quartos (1 suite), jantar
em desnível, ar condicionado, cortinas, telefone, sala de.
TV, churrasqueira, armário embutido, bancos de alvenaria
(etc) ...
PREÇO Cr$ 1.890.000,00 (financiamento Cr$ 900.000,00)
4.O) APTO OK - CENTRO - 57,97m2 -1 quarto (sem garagem)'
carpet, lntertone, porteiro eletrônico.
PREÇO Cr$ 463.000,0Q,. Poupança parcelada de 40.000,00
(com garagem mais 100.000,00.
5.0) APTO OK - CENTRO - 98,54m2 - 2 quartos c/dep. de
empr .. , carpet, interfone,. porteiro eletrônico (sem gara
gem).
PREÇO Cr$ 765.000,00 - Poupança, parcelada de Cr$
60.000,00 (c/qaraqern mais 100.000,00) .

TRATAR COM REGIS IMÓVEIS LTDA. -AV. OTHON GAMA
D'EÇA N.o. 139
LOJA 04 - FONES 22-3537 e 22-6551 .(Creci - 58)

PA.R·QUE BALN'EARIO DOS AÇORES
PRAIA DO PANTANO DO SUL

\

JREALIZAÇÃO
AÇORES Empreendimentos Imobiliários Ltda.

VENDAS:
.

HOTELARIA E TURISMO AÇORES LTOA.
FONE � 22-2082 .. CRECI-031

PLANTÃO: SÁBADO' E DOMINGO NO
LOCAL

l_L_O_T_ES_F_1N_A_N_C_IA_D_O_S_A_T_É_5_A_N_O_s_1

IMÓVEIS À VENDA
LOTES EM ITAPEMA - JARDIM LAS PALMAS
Lotes com água, luz e calçamento, próximos ao mar -

Prestações a partir de Cr$ 6.500,00.
.

LOTES EM BIGUAÇU - JARDIM SAVEIRO:
Lotes com água, luz e calçamento, junto a BR-1 01 - Pres

tações a partir de Cr$ 1.850,00.
017T Praia da Joaquina - 450 m2 (15x30), frente para a

praia - Preço Cr$ 180 mil - facilita-se.

014T Morro da Lagoa - Vista maravilhosa, ótimo acesso

para veículos, 2.000m2, Preço Cr$ 350 mil.
010T PRAIA DE JURERÊ - 450 m2 (15x30), próximo ao

mar, Preço Cr$ 13.0 mil -,- facilita-se.
'

001 P PRÉDIO CENTRAL - Rua Tiradentes, Loja térrea, 3
pavimentos, ótimo para comércio ou repartição, Preço e

condições facilitadas.

Q05AP Apartamento Beira Mara Norte - 2 quartos, sala,'
.bwc, cozinha, dep. empregada, área de .serviço, gás

·
central, carpet, 100% facilitado.
004AP CONJUNTO COMERCIAL TOTALMENTE DECO
RADO - Localizado junto a amplo estacionamento, 3 sa

Ias, bwc, área de serviço com copa, carpet, divisórias,
· móveis em estilo sem uso'- Preço-Crê 550 mil.
018T - PRAIA DA LAGOINHA- FRENTE PARÀO MAR-

�
.

Possuimos para venda cinco lotes cada um com 15x33,
área total de 495m2, frente para a praia próximos.ao Hotel
da Lagoinha - Vende-se juntos ou separados, Preço por
lote Cr$ 130 mil.ACEITAMOS O SEU IMÓVEL PARA

VENDA; TEMOS CLIENTES CADASTRADOS PARA: TER

RENOS, CASAS, APARTAMENTOS, LOJAS E ÁREAS
GRANDES, NOSSO TEMPO PARA COMERCIALIZAÇÃO É
DE NO MÁXIMO EM TRINTA DIAS. CONSULTE:
(além dos imóveis acima mencionados possuimos vários
outros)

.

Rua João Pinto 06 - conjuntos 505 e 506 - Ed if. Joana de
Gusmão

.

Fone - 22.8877 - Fpolis - SC
CRECI - 1398:

APARTAMENTOS
VENDA E AqJGUEL

- Vende-se em Coqueiros, apartamento com quarto, sala,
cozinha, bwc, área de serviço e garagem. 'Possui sinteko e

é novo. Entrada a combinar ou aceita-se carro de valor

médio como parte de pagamento.
- Temos para venda, em Coqueiros, apartamento com 2

D,U 1 quarto, demais dependências e garagem. Aceita-se
terreno ou carro como parte de pagamento ou então

facilita-se a poupança. Entrega para 90 dias.
- Casa - Jardim Santa Mônicà:_ Com 3 quartos, sala, 2
bwc, cozinha, copa dependência de empregada completa,
área de serviço, despensa, 2 garagens toda acarpetada..
- Centro - Temos também à venda apartamentos peque
nos, médlos e grar,ldes, com poupança fixa em 24 meses e

não cobramos pagamento de chaves. Venha ver estas faci
lidades e comprovar o melhor preço da praça.

Classificados - 19

- Aluguel: Fone: 22-2804.
- TemOS 'para alugar em Coqueiros, apartamentos de 1 e 2

quartos, demais dependências e_garagem.
- Goqueiros - Ed. :Gi.rassQl1.....:J.Apârt�mento amplo de 2

quartos, demais dependências e garagem. Cr$5:244,OO..
- Agronômica _:. Casa com 3 quartos, com armários em

butidos, 2 bwc, sala de estar, sala de jantar, cozinha

c/armários, dependência completa de empregada e gara-
gem. Cr$ 9.000,00. ,

- Ed. ltajubá - Praia do meio - Coqueiros - Apt? com 1

quarto e demais dependências, todo c/sinteko e garagem.
Cr$ 3.300,00.

.

- Apartamento na Av. Beira Mar Norte - Com 3 quartos,
telefone, garagem e demais dependências. Cr$ 9.500,00.

Rua Tenente Silveira, 46· Edlflcio Atlas. Conj. 401 . Te!.: 22-8100 . CRECI 783
.

", Florianópolis· SC
.

j
I

[

,

'i) PREDIBENS'ln la incorporadora. construtora e imobiliária
.::J � Av, Rio Branco; 104 - CRECI 131
PREDIBENS Fones - 22-6099,22-6756 e 22-4769

VILLA MARISA
.

POODlE TOY
-. .

Apricot, cinza, rnarrornybranco e preto.
REPRESENTANTE EXCLUSIVO DO
CANiL MICHELLE DE BRASILIA.

Int. 2474304 - 247·7581
'

. -��'1 rJcl--,-...--\.:---t����,�
CORRETORA DE IMÓVEIS lTDA.

APARTAMENTOS - VENDE-SE:

CENTRO - c/2 quartos, amplo living, acarpetado, entrada
de Cr$ 27.778,00 e Cr$ 50.000,00 nas chaves, financia
mento de Cr$ 686.322;00 prest. de Cr$ 7.803,00
CENTRO - c/2 quartos, dep. de empregada, área de ser

viço, acarpetado, entrada de Cr$ 31.186,00 e nas chavês
Cr$ 50.000,00 - financ. de Cr$' 719.000,00 - prestações de
Cr$ 8.175,00 - pronto para morar. .

CENTRO - c/3 quartos, dep. de empregada, área de ser

viço, amplo iiving, entrada de Cr$ 54.000,00 e nas chaves
Cr$ 50.000,00 fi nanc. de Cr$ 918.364,00 - prestações de
c-s 10.441,80 decrescentes (SAC)
CENTRO - c/1 quarto, acarpetado, entrada de Cr$
25.243,20 e nas chaves Cr$ 20.000,00 prestações de Cr$
4.604,85 pelo sistema decrescente (SAC) restam poucas
unidàdes!

TERRENOS - VENDE-SE:
COQUEIROS - 365m2' pronto para construir, plano, alto,
com vistas para o mar - Cr$ 340.000,00
COQUEIROS - 379m2 pronto para construir, plano, sito de
frente p/AV, Itaguaçu - Cr$ 350.000,00
JURERÊ - a. 150metros do mar, plano, excelente local

pronto para construir - Cr$ 150.000,00
INQLESES - próximo ao primeiro restaurante, com vistas

para o mar - Cr$ 200.000,00 a .combinar.

CASAS - VENDE-SE:
BARREIROS - Jardim São Paulo, em fase final de constru

ção, c/a quartos, garagem, teto de laje, terreno murado-e
Cr$ 500.000,00 com pequena entrada e saldo financiado
pelo BNH em 15 ou 20 anos.

COQUEIROS - recém construída, com 3 quartos, 2 banhei-
.

ros, área de serviço, dep. de ernpreqada, garagem p/2
carros, em amplo terreno com vistas para o mar - entrada
Cr$1.356.130,OO e Cr$1.143.870,00 Financiado em 15 anos
pelo Sist. Financ. Habitação.

'.

. ,ALUGA-SE: .

ESTREITO - casa de madeira, c/3 quartos, garagem e de

pendências - Cr$:3.800,00
J.ATLÂNTICO - apto. c/3 quartos, cortinado, acarpe-
tado, -estacionamento coberto -:- Cr$ 4.000,00

oESTADO
JOINVILLE

Rua do Príncipe, 3�0

rt����Ed. Manchester, 1.° Sala 101

r Fone , (0474122'2733

�" IIII.!!!!!!II!I!!!I!!!!_IIIIII!!I!!IT.e.leilx.o.4.74.1.1.0.· ..
-"

:

- .� ..

c n 1·lmOYEII·
NOVO ENDEREÇO

Rua Deodoro, 22 - .1.0 Andar - Con], 11 - Centro
Fones: 22-8588 " 22-8026 - 22-1179 - 22-9514

I�
I

.

- VENDE
030 CS - CASA RESIDENCIAL E MAIS LOTE NA TRINDADE:
C/área construída de 180m2, 2 salas, 2 quartos, 1 suite, copa,
cozinha, dep .. de empregada, garagem p/ 3 carros. Ótimo local.
029 CS - CASA ESTI LO COLON IAL EM CANASVIEIRAS: C/ 120 m2
de área construída, sala, 3 quartossuite, copa; cozinha. Aceita-se
Troca - P/ Apartamento no Centro. .

028 CS - CASA DE ALVENARIA NAAGRONÔMICA: C/ 116 m2 área
construída, sala, 3 quartos, copa, cozinha, garagem; jardim.
027 CS - CASA DE ALVENARIA EM COQUEIROS: sala, copa, 2
quartos, suite, copa, cozinha, garagem, dep. de empregada, 2bwc.
026 CS - CASA DE ALVENARIA NO BALNEÁRIO DE CAMBOR1Ú:
C/área de 236 m2 c/ 1 sala, 3 quartos, suite, copa, cozinha, gara-
gem, dep. de empregada, 4 pwc,

.'

. 038 AP ,;_APTO JARDIM ATLANTICO: 3 quartos, cozinha, garagem,
bwc, Entrada - Cr$ 100.000,00 - Facilitados. Saldo - Cr$
3.880,00 Ménsais S.F.H. . .

030 AP - APTO RUA OTHON GAMA D'EÇA: 1 quarto, sala: bwc,
garagem, carpê, área de serviço. Entrada -" Cr$ 250.000,00 -

Saldo Financiado.
029 AP - APARTAMENTO CENTRO:'
029 AP - APARTAMENTO CENTRO: 3 quartos, sala, -cozinha, box,
bwc, dep. de empregada, acarpetado. Entrada. Cr$ 173.000,00-
Saldo Financiado.
014 AP - APTO CENTRO: 1 quarto, sara, cozinha, bwc. Entrada
Cr$ 150.000,00 - Saldo financiado Cr$ 3.6000,00 mensais S.F.H.
030 CS - RESIDÊNCIA NA TRINDADE: 2 quartos, 1 suite, sala
copa, cozinha, garagem pI 3 carros, terreno 'de 900m2 - ajardi
nad'o,dep. de empregada, armários embutidos, telefone.
021 - LOTE - C/ área de 405 m2 em Canasvieiras.
019 - TERRENO - C/ 48.000m2 em Biguaçu.

'

018 - TERRENO - Cf 8.756m2 Estrada de Canasvieiras.
017 - TERRENO - CASA VELHA C/ área 418m2.
,016 - LOTE - Trindade 12 x 25 - 300m2.
012 - LOTE - Pantanal 364m2 .Ó:

010 - TERRENO - Carrego Grande - 7.040m2.
005 - LOTE - Lote Bairro Coloninha área 372m2.

ALUGA-SE

TRINDADE - Ótimo apto 2 qtos., área serv., garagem,
c/sinteko. Cr$ 3.800,00
CENTRO - Apto 1 qto., 2 salas. Cr$ 4.800,00
ESTREITO - Balneário, casa Z qtos., garagem. Cr$ 3.500,00
CENTRO - Casa alv., 2 qtos., 2 sal as. Cr$ 5.500,00.
CENTRO - Casa alv., 5 qtos., 3 salas, 2 banh., garagem, Cr$
11.000,00.
BARREIROS - Casa alv., 3 qtos (suite), dep. empr., gara
gem, carpet, Cr$ 8.000,00.
J. ATLANTICO - Casa 2 qtos., Cr$ 2.500,00.
BARREIROS - Casa 3 qtés., garagem, Cr$ 2.800,00.

SAN REMO - Fone 44-3989 - Creci 515

Av. Rio Branco, 104 - CRECI 131 - Fones - 22-6099,22-6756 e 22-4769
'

..

APARTAMENTOS
,

TODOS COM GARAGEM·

COMPRE O 'QUE É BOM PELO MENOR PREÇO
Cr$ 3.590.00

.

- Cr$ 2.600,00 - Cr$ 2.500,00

Venha comprovar. Os apartamentos de 2 quartos são comdependência de empre-
·

gada, sacada e garagem; pequena entrada e Cr$3.590,OO mensais: Os apartamen
tos de 1 quartotem com ou sem sacada, mas são com garagem; pequena entrada e

Cr$ 2.500,00 mensais, no edifício residencial mais bonito, que está sendo cons

truído, da Capital. O acabamento é em esquadrias de alumínio, gás centralizado,
água quente para cozinha e.BWC, azulejos decorados até o teto, salão de festas e

.
área de recreação na cobertura. Nosso preço é o mais justo e não cobramos
pagamentos na entrega das chaves. .

Informações diretamente na Empresa ou solicite a visita do criterioso corretor.
Plantão diariamente até as 19:00.hs. SÁBADO até às 12:00 - DOMINGO até 12:00 hs.

PREDIBENS- - Incorporadora, construtora e imobiliária•
��
PREDIBENS

I

�
I
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E APARELHOS ULTRA·MODERNO!:
� Recém chegados da Europa. • Consulte um méo.. '" .ne 'alista �lj"
�

.�'
-P;EENCHÃ ESTE CUPO-ME ÃEC��ã:l'

I GRATIS FOLHE·�l I.

I "COMO OUVIR MELI-'O" !
.

Nome: :. . .
I

'le WALDEMi\D "'A.ZARETH I End.................... ..... I

I

I

.

,.
8ua Felipe Schm1dt, 27· 10� ando
C/1008 . fone: 22·6847· CEP 88,000
Florlan6polls.· SC

I Cidade.
I Estado
1- _ _;. .: _''_' �.� ': :,.:'.:.' '..:.'� 'J

I

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PROTESTOS

Por não terem sido encontrados pessoalmente nos

endereços a mim fornecidos, ou por recusarem .a tomar
ciência faço saber aos que o presente edital, virem ou dele
tiverem conhecimento que deram entrada neste Ofício
para serem protestados contra os responsáveis os títulos

. com as seguintes características:

dp-apres. Bradesco S/A-devedor: JORGE LUIZ SILVEIRA
dps- apreso Astor Ltda- devedor: MERCEDES TEREZA
BORCH LAURO DE LACRO IA

.

dp- apreso Banestado S/A- devedor: SILVERIO KUHN.
dp- apres. Kilar Ltda- devedor: MARIA INES VENANCIO
Carne- apres. Finasa S/A- devedor: JOSÉ MARTiNS
Carnê- apreso Finasa S/A- devedor: LUIZ CARLOS ZYT-
KLJEWISZ

'.

dp- apreso Banorte S/A" devedor: ALPHA E BETA CONSTR
LTDA

• Cheque- apreso Koesa S/A- devedor: COIMBRA LTOA ,

Carnê- apreso Finasa S/A- devedor: JOÃO LUIZCLAUDINO
Carnê- apres, Finasa S/A- devedor: MANOEL MEDEIROS
BORGES
dp- apreso Kilar Ltda- devedor: HONORIO DOS SANTOS
Carnê- apreso Finasa S/A- devedor: ELI FAUSTINO DA
SILVA

.

dp- apreso Kilar Ltda- devedór: SOVENIR COSTA
dp- apreso Kilar Uda- devedor: ADALTO INACIO VIEIRA
dps- apreso Astor Ltda- devedor: LOURDES E MEDEIROS
dp- apreso Besc S/A- devedor: PLANTAEMP.IMOB. LTDA
dp- apreso Koerich S/A - devedor: TERESINHA PRADO
NOGUEIRA
dp- apres, Com. Rep. Eletromaq. - devedor: JOÃO SA
LOME SILVA
np- apreso Banorte S/A- devedor: YARA FORMARI LANGE
dp- apres, Sulbrasileiro S/A- devedor: TlVA WEITRAL
GUOLLO
dp- apreso B. Brasil- deveélor: JOÃO ALBERTO A. FER
REIRA- CPF N.o 047387997
dps- apres.'Astor Ltda- devedor: OSCAR PEREIRA DA
ROSA

.

np- apreso Celso V. Soares- devedor: NEWTON LUIZ BA
RATA
dp- apreso Besc S/A- devedor: ANTONIO BESEN
dp- apreso Besc S/A devedor: TADEU NASCIMENTO
nps- apreso Antonio M. Gonçalves

'

nps- apreso Fininvest S/A- devedor: ERIBERTO FRAN
CISCO SEIDEL
dp- apreso Itaú S/A- devedor: COM. COML. REP. RECRUTA
ZERO
Lc- apreso F.inac. General Motors devedor: MILTON OS
VALDO SILVESTRE
dp- apreso Itaú S/A- devedor: RICARDO BARREIROS
SILvA
dp- apres, Bradesco S/A- devedor: BOUTIQUE SABRINA

Florianópolis, 13 de março de 1979

Vanda de Souza Salles
TABELIÃ

TELEFONISTA
RECEPCIONISTA
PRECISA-SE

Para trabalhar na Trindade, no horário comer

ciai, exige-se referências e que tenha boa apa
rência. De preferência se for datilógrafa. Tratar.
� Rua Lauro Unhares, 252 - Trindade, na Loja
Astor c/ Sr. Vanderlei, das 8:00 às 20:00 horas.

CERÂMICA BERTASO S/A
CGC/MF 82.804.626/0001-15

CHAPECÓ - SC. - INSC. EST. 250.357.046
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

São convocados os senhores acionistas da Cerâmica
Bertaso S/A, para se reunirem em assembléia geral ex
traordinária, no dia 26 de março-de 1979, às 10 horas, na '

sede social, sita no Bairro Industrial, s/n.", em Chapecó,
SC, para deliberarem sobre a sequinte

ORDEM DO DIA:
1 -Aumento do capital social de Cr$11,794,400,00 para Cr$
15.300.000,00.em moeda corrente naclona] e com aprovei
tamento de créditos em conta corrente; consequente alte
ração estatutária.
2 - Outros assuntos de interesse social.

CHAPECÓ, 14 de março de 1979
.

A DIRETORIA

PLAVILE
INDÚSTRIA DE PLÁSTICOS SIA

C,G.C.M.F. - 84.685,494/0001-85

EDITAL DE CONVOCAÇÃO'
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

São convocados os senhores acionistas desta socie

dade para se reunirem em assembléia geral ordinária e

assembléia geral extraordinária que se realizarão cumula

tivarrrente (na forma do art.131 parágrafo único da Lei n.?

6,404/76)'às 11,00 horas do dia 28 de Abril de 1979, em sua

sede social à Rua plácido Olimpio deOliveira n.o 257, nesta
cidade de Joinville-SC, para deliberarem sobre a seguinte
ordem do dia:

1 _o) - Exame discussão, votação e deliberação sobre o
relatório da diretoria', Balanço Patrimonial, e demonstra
tivo daêonta de Resultado do exercício social, encerrado
em 31/12/1978,

2.0) - Eleição dos membros da diretoria e fixação de
seus honorários.

3.°) - Outros assuntos de interesse social.
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

ORDEM DO DIA
1 _o) - Mudança do objeto da sociedade e conseqüente

reforma do estatuto.
2.0) - Outros assuntos de interesse' social.

Joinville SC, 12 de Março de 1979

(Ass. ilegíveis)
.DIRETORES

Quando se trata
de imóveis-
trate com a terral
que 'ela trata de tudo

I vende I
o MELHOR

NEGÓCIO DO ANO
FINALMENTE

LANÇAMENTO DE
APTOS.�NO ESTREITO

II APTOS. de 02 e 03 quartos
e' demais dependências

II Garagem opcional

II 80% de área verde
"

.

• . 'I

fi Acabamento de 1.a qualidade

II Ato - Cr$ 15.000,00
\

.. Prestações mensais
da poupança de
Cr$ 1.560,00

II C,bnsulte nosso plantão.

• INFORMAÇÕES PELOS FONES:
22-8388 - 22-8567 - 22-8691 - 22 ..8991 .'

plantão:
sábados
domingos
e feriados

aluga

L-351 Apto c/1 qto, sala, cozinha, BWC, área de
serviço e carpetado - CENTRO.
L-277 Apto c/2 qtos, sala, cozinha, BWC, área
de serviço, sinteko e qradesde proteção e lus
tres e garagem. ESTREITO ..
L-223 Apto c/2 qtos, sala, cozinha, BWC, área
de serviço e estacionamento, ESTREITO.
L-2770 CS c/5 qtos, 02 BWCS, cozinha, área de

serviço, dep. de empreç., sala" copa, quinta.
CENTRO.
L-328 CS c/2 qtos, sala, cozinha, 8WC, quintal
c/entrada p/carro. TRINDADE.
L-286 CS c/3 qtos, sala, cozinha, BWC, área de

frente, quintal. C.9RANDE.
L-316 CS c/2 qtos, sala, cozinha, BWC e gara
gem. BARREIROS.
L-236 CS c/3 qtos, sala; cozinha, BWC e gara
gem. BARREIROS.
L-039 CS c/2 qtos, sala, cozinha, copa, BWC e

garagem. SÃO JOSÉ.
L-l69 EC c/urn galpão com área de 540m2,
tendo área do terreno 1.328mi BARREIROS.
L-159 EC c/uma sala c/52m2 e BWC, totalmente
carpetada. CENTRO.

.

L-152 EC ciuma sala possuindo 55m2, BWC e

totalmente carpetada. CENTRO,
L-066 ECc/sala possuindo 485m2 c/garagem, 2

.
BWCs, com sobre loja e 8 garagens. CENTRO
L-350 Kitinete, sala, cozinha, BWC e carpetada.
CENTRO.

.

.

L-CS c/3 qtos, BWC e porão. Sambaqui.

CONTATOS DIRETOS PELO FONE: 22-83-88

terral empreendlrnentos
imobiliários .

Itda.

Rua Tenente Silveira, 105 - Fones: 22-8388 - 22-4261 - 22-8567 e 22-7705 - Creci 128 - Florianópolis - S Catarina
"',

o ESTADO - 15 de março de 1979

EXCELENTE SALÁRIO

Torne-se um programador de Computador e seja
bem remunerado em sua profissão (Salário médio
Cr$ 12,000,00)
CURSO DE PROGRAMAÇÃO COBOL

PROEL
Início: 19 de março

•

Inscrições: Praça Getúlio Vargas, 20
Das 8:00 às 12:00 e das 14:00 às 18:00 horas
Informações pelo fone: .22-2216.

clau'dia '

I mud8IIÇ1 bem ,dirigi.

Florianópolis: Rua Arno Hoeschel,:62
Fone: (0482) 22=-41 O�

Concórdia - sc, 08 de março de 1979,
(a) Attilio Francisco Xavier Fontana

Diretor Presidente

r-----------------------------------------�l:

COMASA
HOTEL ALVORADA S.A.

CGC N,o 83.568.162/0001-58
'

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convidados os senhores acionistas desta Socie
dade, para se reunirem em Assembléia Gera.1 Ordinária, a
realizar-se em 31 de março de 1979, às 10 horas, em sua
sede social, situada na Rua do Comércio, n.O 128, 'na ci
dade de Concórdia, Estado de Santa Catarina, a fim de
discutirem e deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia:

a - Tomada de contas dos Administradores, exame, dis
cussão e votação das demonstrações financeiras refefe
rentes ao exercício de 1978;

b - Eleição da Diretoria, com a fixação dos respectivos
honorários; .

c - Outros assuntos de interesse da Sociedade,

ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE SANTA CATARINA
DIVISÃO DE MATERIAL E PATRIMÓNIO

AVISO

tOMADA DE PREÇOS 003/79

A COMISSÃO DE LICITAÇÃO, constituída pela Porta
ria n.? 021 de 13 de março de 1979;do Senhor Diretor da
ETEFESC, torna público para conhecimento .dos interes

sados, que às' 09:00 horas do dia 29 de março de 1979,
receberá propostas de firmas preliminarmente habilitadas

(parágrafo 2.° do art. 127 e 131 do Decreto-Lei 200/67) para
aquisição de um piano de 1/4 de cauda, de acordo com o

edital afixado na seção de compras deste órgão, situado à
Avenida Mauro Ramos n.? 150, nesta cidade, onde serão

prestados os esclarecimentos necessários.

'Florianópolis, 14 de março de 1979.
\

JOSÉ CARLOS GEVAERD
Chefe Div, Mat. Patrimônio

DAI-111.3

ENGENHEIRO OPERACIONAL

Precisa-se com muita prática de direção de
obras; 5 ano� de. prática. Apresentar-se à rua

Felipe Schmidt, 58 - 12.0 andar - Con]. 1210,
com curriculum.

.

,

PO DE PEDRA
E PEDRISCO PAR·A

.
.

,

JARDINS E PATIOS

Mlnit"rio do Puvidifltlll' Aul.I'neia Social

� .

INPS/INSTlTlITO NACIONAL DE PREVIOENCIA SOCIAL

PEDRITA
FONE 33.'302 FLORIANÓPOLIS' J.PEDREIRA RIO TAVARES. S. A. 1
Entrega domiciliar na grande Florianópolis

Peça pelo fone 33-0124

COORDENADORIA REGIONAL DE PESSOAL

EDITAL N.O 01/79
A Coordenadoria Regional de Pessoal-do INPS. em

Santa Catarina, tendo em vista a portaria h.B SAP-350, de
10/10/78, que dispõe sobr-e admissão de médicos para o

quadro de pessoal do INPS, convoca, para apresentação,
no prazo de 30'(trinta) dias, no 2.° andar do Edifício IPASE,
Praça Pereira Oliviera, 13, Fpolis, SC, no horário de 08:00

às 11 :00 e das 13:00 às 18:00 horas, diariamente, as médi
cos abaixo relacionados:
José Clemente Pereira
Thomaz Selau de Souza
Semy Machado Braga

Florianópolis, 08 de março de 1979.

20.40
O GRANDE JORNAL'

I,
I

21.05
SHOW ESPECIAL

:__ " �i·

TEXTILPLAST S/A
INDÚSTRIA DE PLÁSTICOS

C G C M F - 84.718.212/0001-07

2·2.30
FAMILIA

23.30
O VIGILANTE

00.30
CAMPEÕES DE

AU'DI�NCIA

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
. EDITAL DE CONVOCAÇÃO

São convocados os senhores acionistas desta socie

dade, para a Assembléia Geral Ordinária a realizar-se no

dia 28 de Abril de 1979,às 8,00 horas em sua sede social à'

Rua Afonso Pena n.0 572 nesta cidade de Joinville-SC para
deliberárem sobre a seguinte ordem do dla:

1.°) - Exame, discussão, votação e deliberação sobre

o relatório da diretoria, Balanço Patrimonial, demonstra
tivo do Resultado do exercício social e demais demonstra
ções financeiras, relativos ao exercício social encerrado
em 31/12/1978.

'

2.°) - Eleição dos membros da diretoria e fixação de

seus honorários.
r

3.°) - Outros assuntos de interesse social.

Joinville SC, 12 de Márço de 1979.

Airton G. Justino
Dir. Preso

�
. TV CULTURA

CANAL6
MAIS CALOR Hl.MANO.

MULTIPLA S.A.
ADMINISTRAÇÃO E PARTICIPAÇOES

C.G.C.M.F. - 84.718.220/0001-4

AS�ED�:fê�EGJ�:�O�����RIA ,

São convocados os senhores acionistas desta socie
dade a se reunirem em assembléia geral ordinária que se

realizará no dia 28 de abril de 1979, às 10,00 horas, em sua

sede social sita à Rua Afonso Pena n.? 572, nesta cidade de
Joinville-SC, para deliberarem sobre a seguinte ordem do
dia:

1.°) - Exame, discussão, votação e deliberação sobre o

relatório da diretoria, Balanço Patrimonial, e demonstra
tivo do Resultado do Exercfcio, relativos ao exercício so

cial encerrado em 31 de Dezembro de 1978.

2.°) - Eleição dos membros da diretoria e fixação de seus

honorários.
3.°) - Outros assuntos de interesse social.

Joinville· SC, 12 de março de 1979
Airton G, Justino

Dir. Preso

FETAESC'
FEDERAÇÃO DOS TRABALHADORES NA AGRICULTURA

DO ESTADO DE SANTA CATARINA
'

Rua Arcipreste Paiva, 11. - Ed. Praça XV
S/Loja - Fone: 22-5044 - Cx. P. 772

88.000 - FLORIANÓPOLIS - SANTA CATARINA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Pelo presente Edital, ficam convocados os Senhores
Delegados Representantes no Conselho desta Federação,
a se reunirem em ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA, no
dia 18 de abril de 1979, às 09,00 horas, em primeira convo
cação, e, caso não houver número legai, em segunda con-·
vocação, às 10,00 horas, com qualquer número de Delega
dos presentes, a qual será realizada no Centro,'ae Capaci
tação do TrabalhadorRural- CECATRU -, desta F'eder-a
ção, sito à rua Leoberto Leal, 976, em Barreiros, municfpio
de São José, para deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA:
I - Leitura, discussão e votação do Relatório da Diretoria,
referente ao exercício de 1978;
11- Leitura, discussão e votação da Prestação de Contas do
exercfcio de 1978, bem como Parecer do Conselho Fiscal;
III - Programa de Trabalho para o ano de 1979; e
IV - Assuntos Diversos.
De acordo com os Estatutos, as votações serão feitas por

escrutfnio secreto.

Florianópol is, 15 de março de 1979,,: '

NORBERTO KORTMANN
Presidente

ERIBERTO A. KEGLER
Secretário-Geral

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




